
Por la supuesta presencia de un comando de ETA
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lerta en Madrid
M Máximas medidas de seguridad Nace otra organización armada: 

en los aeropuertos españoles, "Ejército para la Liberación del 
ante las amenazas del M.P.A.I.A.C. País Vasco"

Baleares: Puede constituirse un 
nuevo "'MPAIAC" propiciado 
por la extrema izquierda

La amenaza terrorista sigue pesando sobre la actuali
dad nacional. Así, la anunciada presencia en Madrid 
de un comando de ETA, si bien no ha sido confirmada 

por el Ministerio del Interior, ha determinado un ostensi
ble re forzamiento de la vigilancia en las calles de la capi
tal, tanto por lo ipie se refiere a coches-patrulla como a 
miembros de la Policía Armada por parejas y en grupos. 
Al mismo tiempo se han extremado las medidas de seguri
dad en todos los aeropyertos nacionales tras las amenazas 
de Cubillo, el líder del movimiento independentista cana

rio, que anunció^ hace pocos días, una próxima ofensiva 
terrorista “a poder §er en Madrid”. Precisamente siguien
do los pasos del MPAIAC, el PCE-I anuncia la inminente 
puesta en marcha de un “Frente de Liberación Nacional” 
en las Baleares. Finalmente digamos que en Arrigorriaga 
(Vizcaya) una persona resultó muerta y otras dos grave
mente heridas al no obedecer las señales de alto de un
control de la Guardia Civil, 
viajaban era robado.

Al parecer el coche en que

(Información en página 9)
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''Esperamos a Suárez", dice et secretario 
genera/ de/ Conse/o de Europa (pag. 12)

Mateo Sierra, dirigente de la UAGA:
ARTICULOS REGALO » LISTAS DE BODA 
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Han perpetrado 
más de cien 
asaltos a 
personas y sólo 
siete fueron 
denunciadosa 
la policía

deleeidas ee zaraaeza
“Pero no para las Cámaras 
Agrarias, como desea el 
ministro de Agricultura”

(INFORMACION EN LA PAGINA 15)

IES
RAGOZA^

La Policía zaragozana ha da- 
«•o una fuerte batida a las pandi
llas de navajeros juveniles que de 
jjn tiempo a esta parte prolifera- 
“an por las calles de la ciudad, 
Ls de notar que las tres bandas 
^atenidas han declarado haber 
^anietido más de cien asaltos, 
0^ los que sólo siete fueron de- 
’’«ínciados en Comisaría.

En nuestra foto algunos de 
l®$ elementos de agresión ocu
pados a los “navajeros”. (INFORMACION EN LA PAGINA VEINTICUATRO)

HOY 
n ano de la
«matanza I uu

de Atocha" ‘
A Ninguno de los principales 

implicados ha sido amnistiado
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LA BATALLA DE LA CONSTITUCION I
La situación por la que atraviesa la política española, es cada día mas grave. Si 

echamos la mirada atrás y recordamos lo que ocurrió el año pasado por estas 
fechas nos invade un ligero alivio. Pero si —como es nuestra obligación— nos 
atenemos a los momentos presentes, nuestro semblante no puede ser otro que 
pesimista. Estamos ante los primeros escarceos de una auténtica batalla: la 
batalla de la Constitución.

Hay unos cuantos acontecimientos 
políticos que están influyendo 
decisivamente en el espectro más 
importante de las esferas del poder. 
Nos referimos a la operación de la gran 
derecha cuyos protagonistas máximos 
no son otros que ios Fraga, Areilza 
Osorio, Silva...

Existe un mar de fondo en la UCD. 
Y el mar de fondo repercute y se 
proyecta en la Constitución que ha de 
aprobarse. A Suárez le están creciendo 
ios forúnculos diminutos antes, pero 
muy peligrosos ya. El ala derecMsta 
ucediana no aprueba su política 
izquierdosa. No es de ahora cómo un 
ministro como Garrigues se cargó el 
contenido social de los pactos de La 
Moncloa, que ya son ganas de cargarse. 
Ya lo dijimos en aquella ocasión y lo 
repetimos ahora: los liberales de UCD 
están a la derecha de Suárez. Y va a ser 
difícilmente compaginabies los 
objetivos de esos liberales y los de los 
socialdemócratas. Garrigues

Cisneros. Con la mala pata que le 
caracteriza, evidencia un nerviosismo 
extraordinario en su juicio sobre 
Osorio. Lean.

"Como es conocido, UCD es un 
partido con un amplio espectro 
ideológico. Su grupo parlamentario es 
muy numeroso, y ante un tema tan 
sumamente trascendente, como es la 
Constitución sería un testimonio de 
hasta pobreza mental, el conseguir con 
rapidez fáciles unanimidades. En las 
pasadas semanas y en lo que resta de 
plazo para la presentación de 
enmiendas, los tres grupos de UCD

reducir al mínimo la intervención de 
los poderes públicos en el proceso 
económico del Estado. Algunos de 
estos planteamientos serían 
considerados "inaceptables" por los 
socialdemócratas de UCD".

LOS HUEVOS Y LOS GRITOS

Le toca el turno' a Fraga en una 
entrevista en "El Imparcial"

—"A su juicio, ¿cuáles son las 
razones por las que algunas 
personalidades de la derecha y la 
propia base social de la derecha retiran 
hoy su apoyo a la opción Unión de 
Centro Democrático? "

— Parlamentario.
Gobierno—

Ejecutivo y
vienen desarrollando

contactos a toda máquina^ no parece 
aventurado predecir que, al final, se 
conseguirá, como resultado de este 
debate, una convergencia sustancial.

La dimisión de Afonso Osorio, 
¿cómo se puede interpretar? ¿Dónde 
está, desde su punto de vista

Yo creo que Alfonso Osorio está 
sensiblemente más a la derecha que 
Alianza Popular. Las razones de su 
dimisión es él quien las debe explicar. 
Pero, considero, que se le ha dado ai 
tema mas importancia de la que 
realmente tiene".

—No se puede, como dice Martín 
Fierro, poner los huevos en un sitio y 
dar los gritos en otro. Hemos visto al 
centro jugar con conceptos graves, 
como el de "nacionalidades"; romper 
la disciplina de voto en un asunto de 
Estado, como el del Sahara; promover 
unas leyes fiscales socializantes, y así 
sucesivamente.

72 ENMIENOAS LIBERALES .

Fernando Jáuregui, en "Diario 16", 
ratifica lo que aventura Lavern.

— ¿Puede hoy la imagen política de 
Fraga Iribarne, vinculada 
estrechamente durante la pasada 
campaña electoral, y posteriormente 
por propia voluntad al franquismo, 
aspirar a protagonizar la formación 
"del partido de derecha", que estaría 
necesitado de amplia credibilidad 
democrática?

Pmr Angel Sánchez
(De "Mundo Diario")

Camuñas quisieran una Constitución 
q,uei consagrara de modo inexorable el 
libre mercado y la iniciativa privada. Y 

9|s no están por apoyar lo que va en 
8B contra de sus intereses. Venga o no 
m venga de su propio partido.

Pero hay otro punto que merece la 
pena tocar, y especialmente desde 

^B Catalunya. El término 
■B "nacionalidades" está haciendo 
^B estragos. Si bien es prácticamente 
^B seguro que UCD acabará "tragando", 
^B no se va a evitar el desencanto de los 
^B pusilánimes (con perdón)

políticamente el hasta ahora consejero 
déi presidente Suárez? ' '* -

"Se sabe qüe el ala liberal de UCD 
ha presentado un escrito conteniendo 
un total de 72 enmiendas a la 
Constitución, la mayor parte de ellas 
tendentes a reforzar el concepto de 
iniciativa privada, el libre mercado y a

—Eso lo dirá el electorado. Fui un 
reformista reconocido en los años 60, 
y en el primer Gobierno de la 
Monarquía; Alianza Popular ha jugado 
una linea clara desde su fundación. Lo 
que me divierte es la distinción que 
algunos hacen entre ministros y 
subsecretarios del régimen anterior.

CAMUÑAS HACE LA PUÑETA

En el diario "Arriba" (órgano 
oficioso de Suárez), el columnista 
Lavern inserta estas líneas.
"El equipo liberal de UCD ha preparado 
un documento de treinta folios criticarv 

do el anteproyecto constitucional. S e 
dice queesCamuñ as y un 
ministro muy amigo quienes 
están haciendo la puñeta al presidente 
Suárez sobre ciertas incoherencias del 
texto. Afirma el documento que
mientras los 
gobernar con

socialistas pueden 
una Constitución

liberal, resulta imposible para los 
liberales gobernar con una 
Constitución de tilde socialista. El 
mismo documento hace una severa 
crítica de las formulaciones 
económicas y aborda la fórmula 
elegida para la determinación de la 
forma del Estado: ¿por qué 
monarquía parlamentaria y no 
monarquía constitucional?"

DISCREPANCIAS, POR SUPUESTO

En el mismo periódico madrileño se 
recogen unas palabras del ponente de 
la Constitución por UCD, Gabriel

.«A-»’
00««°

Píe

¿NO
ES VERDAD. 
Angel de 
Amor...?

ÑAU»
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Un año de lae

Fernández Cerra, Carlos
García Julia,

Los vientos serán

el tiempo

Francisco 
Fernando

calle de 
primer 
cumple

auto la 
resuelve 
recurso

I

no 
su

LA AUDIENCIA 
RECHAZA LA 
AMNISTIA DE 
CARAVACA Y 
PÁLÁCIOS

Albadalejo y 
Lerdo de Tejada.

E 
at

Puertos de montaña ce
rrados al tráfico:

Huesca-Pirineo aragonés, 
N-330 Somport.

Soria-Logroño N-111, Pi
queras.

Las precipitaciones serán de 
cantíh-^*^ cordilleras 
fabrica y pirenaica v más 

Centïaî^ del Sistema

NACIONAL

En los centros docentes no 
estatales

SUBVENCIONES 
A SU 

GRATUIDAD
Son las últimas que se conceden 
conforme a la actual normativa

Una gigantesca manifesfáción organizada por el PCE ya la que se sumaron partidos, sindicatos y organizaciones profesionales acompañó 
los féretros de los abogados asesinados a su última morada el día 26 de enero del 77 (Foto Archivo)

Hoy diversos actos 
convocados por 
el PCE y el Colegio 
de Abogados

El sumario de la calle Atocha 
todavía no está concluido

MADRID, 24 (Logos).- En conmemoración del asesinato de los 
abogados de Atocha, el PCE ha convocado concentraciones en los 
cementerios de Carabanchel, Almudena y San Justo y Pastor, así 
como también en el despacho laboralista de la calle de Atocha, en 
donde se produjo la matanza. En estos lugares se depositara'n flores 
y se pronunciarán palabras en recuerdo de los fallecidos.

«matanza de Atocha"
A ninguno de los principales implicados 
se les ha aplicado la amnistía

Por otra parte, el Colegio 
«e Abogados celebra un 

! funeral por el alma de los 
; abogados muertos. A la misa 
; asta previsto aue asista 
; Santiago Carrillo secretario 

general dél PCE.
Después del funeral, en el 

salón de actos de la
corporación tendrá lugar un 
acto necrológico al que sólo 
Podrán asistir los abogados, 
l^ntervendrán en el mismo 
uon Antonio Pedrol, don 
Joaquín Ruiz Giménez, don 
Jaime M ira I les, don 
Leopoldo Torres Boursault 
y doña Cristina Almeida.
. Al acto han sido 
•nvrtados oficialmente por el 
LO leg i o de Abogados el 
Pfesidente de las Cortes, don 
Antonio Hernández Gil, 
^uien posiblemente 
Pueda asistir por 
•^ndición actual de regente

MADRID, 24 (Cifra).- 
anana un nuevo sistema 

íontal afectará al norte de la 
ch lugar a 

ubascos frecuentes en Galicia 
cantábrico, informa el 

Nac¡o'^l*° Meteorológico

el Duero y Centro la 
^“bosidad será variable con 
p9Una precipitación dispersa. 
rnn**° ^^boso en las demás 

Canarias habrá 
"‘'bosidad variable.

fuertes

lAClON 
¡8054

. - V húmedos de 
'^ponente oeste. Las 
•peeraturas seguirán 

"’Operadas.

DE LAS

5« (Cifra).- 
cerrado al trafico

del Reino, por ausencia de 
S.M. el Rey; el presidente 
del Congreso, don Fernando 
Alvarez de Miranda, el del 
Senado, don Antonio 
Fontán, y el de Tribunal 
Supremo, señor Escudero 
del Corral. También ha sido 
invitado el fiscal del Reino, 
don Juan Manuel Fanjul.

Hoy se cumple un año 
del asesinató y el sumario 
aún no ha sido concluido, 
según han manifestado el 
letrado José María 
Mohedano. El sumario está 
pendiente de practicar varias 
diligencias, solicitadas por la 
acusaciones, entre otras la 
investigación del origen de 
las armas y de la munición 
empleadas en el atentado, 
resolver el recurso de 
apelación contra la 
diligencias denegadas por el

en Burgos, la ruta N-232, de 
Vinaroz a Vitoria y Santan
der, entre Incinilias y el lí
mite con la provincia de 
Santander, informa el Ser
vicio General de Carreteras.

Los principales puertos 
de montaña y tramos de ca
rretera afectados por hielo o 
nieve y que es necesario el 
uso de cadenas, son ios si
guientes:

Huesca-Pirineo aragonés, 
puertos de Monrepós y For- 

. migal.

Barcelona-Valle de Aran, 
Perbes, Vin de Llevata y los 
accesos ai túnel de Viella.

Granada - Sierra Nevada, 
kilómetros 31 al 36.

En Huesca, Oroel.
En Navarra, Lizarraga.
En Santa Cruz de Teneri

fe, Izaña y las Cañadas, y 
En Soria, Mojón Pardo.

Juzgado; y resolver también 
el recurso de casación por la 
aplicación de la amnistía a 
los procesados Jiménez 
Caravaca y Fernández 
Palacios. .

En relación con este 
sumario, actualmente se 
encuentran en prisión los 
principales implicados; José

Por su parte, la 
también) procesada Gloria 
Herguedas se encuentra en 
libertad provisional. A 
ninguno de estos cinco les 
ha sido aplicada laamnistía. ।

El sumario sobre la ¡ 
matanza de Atocha está i 
siendo instruido por el i 
Juzgado Central de 
Instrucción número uno.de la 
Audiencia Nacional.

La sección primera de la 
Audiencia Nacional ha 
dictado un auto por el que 
declara nula la amnistía 
concedida por la misma a 
favor de Leocadio Caravaca 
y Simón Ramón Fernández 
Palacios y declara que 
ambos deberán seguir 
procesados en el sumario 
incoado por el presunto 
asesinato de los abogados 
laboralistas de la 
Atocha, cuyo 
aniversario se 
hoy.

En el citado 
Audiencia Nacional 
favorablemente el
de súplica interpuesto por la 
acusación^ particular contra 
la amnistía concedida a ios 
citados procesados y deja 
sin valor ni efectos lo 
ordenado en el auto de 
fecha 7 de noviembre de 
1977, en lo que afecta a

El conde de Barcelona a su regreso de Libia

SI LO HE 
HECHO BIEN 
AQUI ESTOY 
DISPUESTO 
A SERVIR”

PALMA DE MALLORCA, 24 (Logos).— "Satisfactorio, ha stío un oalance satisfactorio", 
manifestó ei conde de Barcelona, padre del Rey don Juan Carlos al diario "Ultima Hora" 
—según informaba este ayer al ser interrogado sobre el balance de su viaje a Lbia, cuando de 
regreso a España hizo una breve escala técnica en el aeropuerto mallorquín de Son San Juan, 
donde fue brevemente entrevistado por el mencionado periódico. "Hay^áñadió don Juan de 
Borbón, deseos de tomar amistad con España por encima de los problemas que pueda habar".

Al preguntársele sí repetirá este tipo de embajada extraordinaria, el conde de Barcelona 
contestó: "Si lo he hecho bien... aquí estoy dispuesto a servir".

Finalmente y al preguntársele si puede encontrar una base objetiva para apoyar esta postura 
optimista, el padre del Rey responde: "Hay indicios muy ciertos para el optimismo. La mayoría 
del país quiere tranquilidad y son unos pequeños grupos los que están intentando desestabilizar 
la situación.

estos dos procesados y por 
el cual se les concedía la 
medida de gracia.

El auto pone de 
manifiesto que no procede 
otorgar la amnistía a los 
hechos y delitos imputados 
a Jiménez Caravaca y a 
Fernández Palacios por su 
presunta participación en 
los asesinatos de la calle de 
Atocha,

La misma sección de la 
Audiencia Nacional ha 
dictado asimismo otro por 
el que rechaza el recurso de 
casación interpuesto por 
Lerdo de Tejada, uno de los 
principales implicados en el 
caso y actualmente en la 
prisión de Carabanchel, 
contra^ la noápiicación de la 
amnistía en su caso.

Ante la situación del mercado

SEAT PIDE SUSPENSION 
TEMPORAL DE RELACIONES 
DE TRABAJO

Por veinticuatro días dentro de los tres próximos meses
BARCELONA, 24 (Logos).— Con el fin de reducir la actual producción de 

vehículos ante la disminución de la demanda, que ha llevado a una excesiva 
acumulación de stocks, la empresa “Seat" ha solicitado la suspensión temporal de 
las relaciones de trabajo de todo el personal que presta servicios en ios centros 
fabriles de la zona franca, Martorell y Landaben (Pamplona), durante veinticuatro 
días laborales a lo largo de los próximos tres meses.

Un portavoz de la empresa, saliendo al paso de algunas informaciones, subraya 
que esta regulación de empleo solicitada de la autoridad laboral contempla 
exclusivamente una suspensión temporal de trabajo durante 24 días, dejando 
abierta la posibilidad de que, a la vista de la evolución del mercado, y de ios stocks, 
existentes, la dirección de la empresa puede disponer una modificación a esta 
propuesta, atemperándola.

Ni que decir tiene —señalan las mismas fuentes— que esta propuesta de 
suspensión de las relaciones laborales durante sólo 24 días laborales a lo largo de 
estos próximos tres meses, se vería acompañado del abono por parte de la Seguridad 
Social de las correspondientes aportaciones de empresa y trabajador de las cuotas 
del régimen general, así como el subsidio de desempleo de los trabajadores 
afectados.

MADRID, 24 
(Logos).— Superada ya la 
aprobación de los 
presupuestos generales 
está a punto de aparecer 
en el “Boletín Oficial del 
Estado" una orden del 
Ministerio de Educación 
y Ciencia que regula 
—por última vez a este 
nivel normativo— las 
subvenciones a la 
gratuidad en centros 
docentes no estatales en 
el presente ejercicio 
económico.

Esta orden será la 
última respecto de esta 
materia puesto que en 
adelante, todo lo 
referente a la regulación 
económica de los centros 
subvencionados quedará 
establecido por la ley de 
financiación de la 
enseñanza, cuya 
elaboración inicia ahora 
el departamento.

LA AlPU CONTRA 
CONGELACION DE 
OPOSICIONES

Ante la discusión que 
el Congreso realizará hoy 
sobre la proposición de 
ley del grupo socialista 
referente a la congelacióri 
de oposiciones para la 
provisión de plazas de 
profesorado, el 
presidente de la 
Asociación Independien- 
te de Profesores 
Universitarios han

dirigido una carta a los 
miembros de la Comisión 
de Educación de la 
Cámara Parlamentaria, en 
contra de dicha 
proposición socialista.

Señala el escrito, entre 
otras cosas que “en la 
ponderación de los 
factores que contribuyen 
a que una Universidad 
exista, la selección del 
profesorado ocupa un 
lugar muy destacado, por 
ello la AlPU ha venido 
insistiendo en cuantas 

ocasiones se han 
presentado en la 
ineludible necesidad de 
que a la condición de 
profesor se acceda 
mediante un rriguroso 
método de selección, que 
tenga como fundamentos 
la igualdad de 
oportunidades para todos 
los aspirantes y la 
valoración de su 
preparación científica y 
su capacidad docente e 
investigadora en la 
materia que en cada caso 
se trate".

EL PROFESORADO, 
EN CONTRA

Abandonada la 
postura de huelga por 
□arte de los PNN de 
Instituto la última 

reunión intersectorial de 
la enseñanza acordó la 
realización de con
centraciones ante las 

delegaciones provinciales 
de Educación y Ciencia 
mientras en el Congreso 
se trate sobre la 
congelación de 
oposiciones.

A la reunión 
intersectorial acudieron 
representantes de los 
PNN de Instituto y de 
U niversidad, d e 
guarderías, de formación 
profesional, de escuelas 
universitarias, de centros 
privados y parados. Se 
acordó también proponer 
a las asambleas 
provinciales una huelga a 
partir del próximo día 29* 
en apoyo de las 
reivindicaciones comunes 
dentudos los enseñantes; 
asi como reiterar la 
petición de entrevista 
con autoridades del 
Ministerio de Educación 
y Ciencia. El próximo 
día 29 habrá nueva 
reunión para conocer la 
postura de las asambleas 
provinciales ante la 
propuesta de huelga.
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Osorío "puede pasar 
a la ofensiva

^^kLFONSO Osorio, ex-vicepresidente del 
gf^^Gobiemo y ex-asesor del Presidente Suárez va a 
dar mucho que hablar a los rumorólogos y mucha 
tinta que consumir a los comentaristas. Podría ser, 
según algunos,que fuera algo así como una bomba con 
espoleta retardada para desequilibrar el tandem 
Adolfo-Felipe, tan escorado en las últimas mareas 
políticas. Adolfo Osorio que viajará a Moscú el 
próximo día 30, es un hombre empresa, que 

. pertenece a varios consejos y entre ellos a Petróleos 
del Mediterráneo, S.A.^ sociedad de la que es 
vicepresidente. Con este carácter va a Moscú.

Los "hombres del tiempo político" 
pronostican que Osorio a la vuelta de Moscú, 
hará su "rentrée" en la vida política frente a 
Suárez con un libro de memorias en el que 
"deja hecho unos zorros" ai presidente de la 
U.C.D.

Los comentaristas recuerdan que hace unos 
años Alfonso Osorio fue el inspirador de una 
alianza Areilza-,Fraga-Silva que, a lo mejor 
reverdece ahora, para aglutinar un gran partido 
de derechas que haría tambalearse a Suárez.

BARCELONA, 24 (Logos).- 
El vicepresidente segundo del 
Gobierno para Asuntos 
Económicos, Enrique Fuentes 
Quintana, llegó a Barcelona.

El señor Fuentes Quintana se 
trasladó a la sede del Banco de 
España para despachar diversos 
asuntos de su competencia y 
recibir a un grupo de 
promotores del Banco de la 
Pequeña y Mediana Empresa 
que acaba de ser autorizado, así 
como a la junta directiva de 
círculo económico y a un grupo 
de empresarios de las comarcas. '

El vicepresidente del 
Gobierno para Asuntos 
Económicos, almorzó en la 
Cámara Qficial de Comercio, 
Industria y Navegación de 
Barcelona, tras lo cual se 
trasladó al Palacio de la 
Generalitat donde mantuvo una 
cordial entrevista con su 
presidente, Josep Tarradellas. 
Finalizada esta visita el señor 
Fuentes Quintana regresó a la 
sede de la Cámara de Comercio, 
donde mantuvo una reunión de 
trabajo que se prolongó unas 
tres horas.

el primero de febrero

fuentes Smtam
9 fmíiMs OráUiBi,
unBamnlnna • Contactos con 

diversos estamentos 
económicos  ̂catalanes

El vicepresidente para Aaintos Económicos, Sr. Fuentes Quintana, acompañado del gobernador del 
Banco de España, Sr. López de Letona, durante la reunión con los directores de los bancos catakines. 

(Telefoto Cijra)

Para hoy se esperaba la 
llegada del ministro de Hacienda 
Francisco Fernández Ordóñez, 
quien también mantendrá 
diversos contactos y entrevistas 
relacionadas . directamente con 
su Departamento.

ATENUADOS LOS 
efectos 
INFLACION ISTAS

MADRID, 24 (Logos).— El 
incremento de desempleo, el 
continuado estancamiento

Pleno
del Congreso

• Dictamen de cuatro decretos-ley 
: e interpelaciones

MADRID, 24 (Logos).— La junta de portavoces del 
Congreso ha acordado esta tarde el orden del día del Pleno 
de la Cámara para el miércoles día uno de febrero. A este 
pleno se someterán cuatro dictámenes de otros tantos 
proyectos de ley de la comisión de justicia, de entre los 
cuales destaca el de la despenalización del adulterio y del 
arnancebamiento, asi como una proposición de ley de la 
minoría catalana sobre la reforma de los artículos del 
código civil que se refiere a la patria potestad y a la 
equiparación entre el hombre y la mujer sobre la misma, y 
otra proposición de los comunistas sobre el código de 
Derechos y Obligaciones de-Ios trabajadores.

Se someterán también al pleno una interpelación del 
diputado comunista señor García García, la industria textil 
de Guadalhorce y, por último, cuatro preguntas: dos del 
señor Carro Martinez, de Alianza Popular, sobre creación de 
la tasa a favor de las diputaciones y propiedades colindantes 
en Lugo, otra pregunta del señor Silva Muñoz al ministro de 
Transportes y Comunicaciones, acerca de la misión que 
corresponde a la RENFE en el ámbito del transporte por 
carretera, y una última pregunta del diputado socialista 
señor Padrón, sobre el accidente, de la aviación americana 
ocurrido en la isla de Hierro.

La junta de portavoces empleó gran parte de su reunión 
en un debate sobre la interpretación del artículo 127 del 
reglamento, que se refiere a las interpelaciones, en el 
sentido de si, tras la interpelación el diputado interpelante 
puede presentar una mocion.

La junta de portavoces llegó al acuerdo de someter a la 
presidencia una fórmula en el sentido de que el interpelante 
puede, ai término de la interpelación presentar una moción 
ante la mesa del Congreso, la cual decidiría si la nioción es 
congruente con el tema de la interpelación. Después de 

Boletín Oficial de las Cortes se abriría un 
trámite para su debate directamente en el pleno. Sin 
embargo, no se ha llegado a un acuerdo definitivo, sobre ese 
tramite posterior*. Por tanto, el presidente una vez que ha 
escuchado a la junta de portavoces, y a la mesa del congreso 
sobre este mismo tema, habrá de asumir por su cuenta una 
interpretación reglamentaria al efecto.

CAMACHO A FAVOR DE
LOS PENSIONISTAS

Marcelino Camacho, mièmbro del grupo parlamentario 
comunista, al amparo de lo establecido en el artículo 125 y 
siguientes del vigente reglamento provisional del Congreso 
de los Diputados, presenta una interpelación dirigida al 
Gobierno en torno al aumento de las pensiones.

Asimismo se hace constar el deseo del interpelante de 
presentar la moción a lo que se refiere el artículo 127 en el 
mismo pleno del congreso para su debate y aprobación 
(motivación: recientes informaciones que han aparecido en 
los medios de comunicación social, han señalado que el 
Gobierno se proponía aumentar las pensiones, en un 15 por 
ciento a partir de enero y otro 15 por ciento a partir de 
julio)

Siendo así que el Gobierno no ha desmentido tales 
infortpaciones —más bien, al contrario, parece que las ha 
confirmado— no parece inexacto suponer que esas 
informaciones son plenamente verídicas.

En el mes de octubre, los partjdos políticos con 
representación parlamentaria firmaron los pactos de La 
Moncloa en cuyo “resumen de trabajo’* se decía: “Ha sido 
motivo de especial consenso la necesidad de que los costes 
derivados de la superación de la crisis Sea soportada 
equitativamente por los distintos grupos sociales, asi como 
la exigencia de democratización efectiva del sistema 
politico y económico que ello habrá de comportar para su 
aceptación por el conjunto de la sociedad’’.

Además dé este principio general que informa la filosofía 
del acuerdo económico, en el apartado H del capítulo sexto 
de los citados pactos de La Moncloa, aprobado por las 
Cortes, se estipula:

“Para el año 1978, y con efectos a partir del primero de 
enero, se incrementará la masa global, de las pensiones en 
un 30 por ciento y se distribuirá su cuantía de forma que 
incida progresivamente en las mas reducidas’’.

señor Camacho, considera que la distribución de ese 
30 por ciento, entre los meses de enero y julio, además de 
discrepar con la filosofía ya citada de los acuerdos de La 
Moncloa, es contraria al propio texto de los acuerdos. Ello 
es mas grave, si cabe, cuando esta medida afecta 
directamente a uno de los sectores sociales mas necesitados 
de las clases trabajadoras, el de los pensionistas.

Por ello, el Sr. Camacho, considera imprescindible 
presentar esta interpelación y solicitar de esa mesa se se le 
de el curso que proceda.

productivo, con expectativas, 
extremadamente favore bles, es 
la prolongada atonía inversora y 
la acusada debilidad de la 
demanda de consumo continúan 
caracterizando la evolución de la 
economía española, según el 
estudio ,'Coyuntura 
Económica", realizada por. el 
servicio de -estudios del Banco 

-Cantábrico.
Lo más oestacable en sentido 

positivo, sin duda, del 
comportamiento de nuestra 
economía, en los últimos meses 
de 1977, ha sido la 
desaceleración del ritmo de 
crecimiento de nuestros precios 
al consumo, cuya evolución ha 
sido más favorable de lo previsto 
generalmente, incluso por las 
autoridadeá económicas, ya que 
felizmente, no parecen haberse 
materializado, o al menos sólo 
en una pequeña proporción, los 
efectos inflacionistas de la 
devaluación de julio.

La continua evolución 
favorable del sector exterior, 
gracias 'al turismo y al 
dinamismo de las exportaciones 
industriales, básicamente, es el 
otro elemento positivo a 
resaltar, aunque el creciente 
nivel de endeudamiento sea cada 
vez más preocupante.

En definitiva, 1978 se 
presenta como un año 
ciertamente difícil, en especial 
en su primera mitad» y para 
algunos sectores y variables 
económicas, a la vista de las 
previsiones oficiales., 
excesivamente optimistas, en 
algunos casos.

CONFERENCIA EN 
el CLUB SIGLO XXI

La situación económica 
internacional, que pese a haber 
superado el proceso de inflación 
derivado de la crisis del 
petróleo, no ha entrado todavía 
en una clara fase de 
reactivación, y la situación 
política española en una etapa 
de transición "en la cual las 
instituciones políticas. 
Parlamento, partidos, etc. no 
han adquirido todavía un 
arraigo definitivo en la sociedad 
española", han sido, los 
condicionantes externos, de 
nuestra situación económica, 

.señalados por Cárlos Güell de 
Sentmenat, en su conferencia 
del Club Siglo XXL

Se refirió también al tema de 
la Constitución, en la cual se 
definirá tanto la forma de 
Estado, como la organización 
del Estado. En tercer lugar, el 
diputado de "Centre Catalá", 
habló de la situación social

española diciendo que la 
democracia es un sistema global 
que requiere no sólo 
instituciones políticas 
adecuadas, sino también una 
serie de instituciones sociales, 
culturales y de trabajo que 
sirvan de contrapeso y equilibrio 
entre las distintas fuerzas de la 
sociedad. Por último comentóla' 
etapa de radicalismo y violencia 
que vivimos que crea un clima 
de inseguridad, tema primordial 
que el Gobierno, y la propia 
sociedad deben afrontar y 
resolver con energía y 
responsabilidad.

SE REUNEN LQ§ 
SECRETARIQS DE 
CEPYME

SAN LORENZQ DEL 
ESCQRIAL, 24 (Lgoso).- Ha 
comenzado la primera reunión 
de secretarios generales de la 
CEPYME (Confederación 
Española de la Pequeña y 
Mediana Empresa) de toda 
España, a la que asisten mas de 
treinta representantes de la 
pequeña y mediana empresa, de 
las distintas provincias 
españolas.

Las jornadas, que tendrán 
una duración de tres dias, se 
clasurarán en la . sede de la 
CEPYME m'añaná miércoles, en 
una sesión conjunta con los 
presidentes de- las federaciones 
provinciales.

En el transcurso de estas 
reuniones se van a estudiar los 
siguientes temas:

—Análisis del desarrollo y 
movimiento asociativo de la 
pequeña y mediana-empresa.

— Estudio de los servicios 
asistenciales de las asociaciones 
empresariales.

— Información y 
comunicación.

—Formación empresarial .
—Criterios sobre negociación 

colectiva.
— La pequeña y mediana 

empresa en los acuerdos de La 
Moncloa.

—Presente y futuro de las 
organizaciones empresariales en 
España".

—Movimiento de la pequeña 
y mediana empresa en el mundo 
y preparativos sobre lá presencia 
del CEPYME en Estrasburgo a 
donde asistirá próximamente 
por invitación del presidente del 
Consejo de Europa.

EL PRESIDENTE DEL 
I.R.I. EN MADRID

MADRID, 24 (Logos).- Una 
delegación del IRI (Instituto de 
Reconstrucción Industrial) de 
Italia, presidida por su 
presidente, profesor Petrilli.d^® 
se encuentran en Madrid, 
invitada por el presidente dol 
Instituto Nacional de Industria, 
Francisco Giménez Torres, 
asistió a un almuerzo en la sede 
del INI, que presidió el ministro 
español de Industria y Energía' 
Alberto Qliart. Finalizado 
almuerzo el profesor PetriH' 
manifestó su convicción de que 
"la empresa pública está mas 
llamada que nunca a jugar.uo 
papel prevalente para remontar 
la crisis que viven los país®® 
europeos industrializados".

El profesor Petrilli, que 11^^ 
diecisiete años al frente del 1“'' 
mantendrá junto con I® 
delegación que preside, vari^ 
sesiones de trabajo con ® 
presidente, y altos directivos d® 
INI, sobre criterios, control, 
financiación y sistemas, d® 
planificación de la empr^ 
púb*'ea, relaciones con I®’ 
poderes públicos, presencia 
laboral en los consejos d® 
administración; desarroH , 
regional y otros.

SGCB2021
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pescar en sas aquas
MADRID, 24 (Logos).- Armadores y pescadores coinciden estos 

días en el envío al Ministerio de Asuntos Exteriores y a los grupos 
parlamentarios de numerosos telegramas en los que urgen al 
Gobierno y al Congreso, respectivamente, para que la comisión de 
Asuntos Exteriores ratifique, el acuerdo de cooperación pesquera
con Marruecos y no prospere la posición socialista que recomienda 
la no ratificación del acuerdo.

Aunque portavoces de los diferentes grupos parlamentarios, 
menos el socialista y el comunista, no han manifestado interés 
alguno en oponerse al acuerdoy lo que es una garantía de su positiva 
ratificación, el hecho es que las partes afectadas temen que el 
acuerdo que tanto trabajo ha costado negociar, no llegará a 
ratificarse lo que daría lugar a la paralización de la flota pesquera 
artesanal del sur y de Canarias, que sólo está en condiciones de 
operar en las aguas que ahora se encuentran bajo administración 
marroquí.

Esta flota no puede 
convertirse en industrial y 
además es la principal 
suministradora de las 
sardinas que utiliza la 
indusxria conservera canaria, 
que no podría ir a ningún 
otro lugar a pescarla. 
Concretamente, 37 barcos, 
con unos 900 trabajadores 
llevan anualmente unos 80 a 
90.000 toneladas de sardina 
a las industrias conserveras 
radicadas en Canarias, 
cantidad que es la que ahora 
va a garantizar el acuerdo, 
asegurando lá continuidad 
de dichas industrias.

Hay que tener en cuenta 
también 250 barcos 
arrastreros que dan trabajo a 
Unos siete mil pescadores 
que llevan unas 70.000 
toneladas de cefalópodos de 
la zona, más 125 barcos 
artesanales dedicados al 
pescado fresco y que 
producen unas 4.500 
toneladas anuales y las 
llamadas “vacas" que se

dedican al pescado de 
moralia del que recogen 
unas 70.000 toneladas.

El conjunto se cree que 
la flota del sur y de Canarias 
faena en dichas aguas, unas 
224.500 toneladas anuales 
del pescado.

“Todo esto podría 
venirse abajo, nos dice el 
subdirector generate- de 
Relaciones Económicas 
Internacionales, señor 
Aldasoro, si no 
ratificásemos el acuerdo. 
Los barcos tendrían que 
amarrar ÿ quienes los sirven 
se quedarían sin trabajo. 
Cuanto más se tarde en la 
firma, más endurecerá 
Marruecos sus posiciones en 
la aplicación del acuerdo 
puesto que de hecho es a 
Marruecos a quien menos le 
interesa su ratificación.

No es cierto que los 
pescadores y marineros 
españoles vayan a poder ser 
sustituidos por marroquíes 
en los barcos de las

La sardina, vital para los pescadores 
y para las industria conservera

empresas mixtas que se 
constituyan y que 
abanderen con pabellón de 
Marruecos.

Hay que tener en cuenta 
la escasa preparación de los 
pescadores marroquíes por 
el desinterés de los pueblos 
árabes hacia la pesca y el 
mar en general. Esto es una 
constante histórica que 
demuestra el hecho de que 
el pescado no forme qarte 
de la dieta de la mayoría de 
los pueblos árabes.

“El acuerdo en las 
actuales circunstancias no 
puede mejorarse, nos añade 
el señor Aldasoro, porque 
no existe otra alternativa 
para esa flota artesanal del 
sur de España y de Canarias 
que no sirven para otro tipo 
de pesca y que está 
demostrado que dan un 
rendimiento inferior al de 
los barcos japoneses o rusos 
que faenan en la misma 
zona. Para esa flota, los que 
se oponen al acuerdo no 
ofrecen ninguna alternativa, 
porque su reconversación, a 
la pesca del atún exigiría 
una preparación humana y 
técnica de la que carecen los 
pescadores que lo sirven, 
aparte de que esos bancos 
de atún que, en migración, 
pasan cerca de Canarias, 
habrían de ser perseguidos 
en competencia con las 
mejores flotas japonesas y 
rusas.

“Hay que tener en 
cuenta que algunas islas

[jRABAJ^ORESENPAROj

“EL DOBLE DE LAS 
CIFRAS OFICIALES”

MADRID, 24 (Logos).
La comisión interprovincial de parados, organizadora de la marcha a Madrid, 

estima que los datos oficiales sobre el número de desempleados refleja solamente el 
cincuenta por ciento del paro real. Los datos del Ministerio de Trabajo, hasta 
noviembre, son de 640.000 parados, en tanto que la comisión interprovincial habla 
de más de 1.110.000.

Según 1^ comisión, el servicio de empleo y acción formativa obtiene las cifras de 
desempleo calculando quincenalmente el paro del mes anterior al que se añade la 
demanda registrada en la quincena y se deduce el número de colocaciones y bajas, 
estas estadísticas, para la comisión de parados, incluye solamente el paro que 
controlan las oficinas de colocación pero “las personas sin empleo no siempre 
acuden a las oficinas de colocación, se duda mucho de la eficacia de estas oficinas y 
sólo los beneficiarios del seguro de desempleo tienen obligación de inscribirse en 
ellas".

; En cuanto al paro estimado, la comisión de parados dice: “Parece ser que las 
cifras son obtenidas mensualmente por la apreciación exclusivamente personal del 
funcionario encargado del cálculo en cada provincia, presenta, pues, los defectos de 
una falta de rigor científico y los derivados de los diferentes criterios cada delegación.

treinta mil pesetas para los peones

como las de Lanzarote, 
dependen en su subsistencia 
económica fundamental
mente de la pesca de la 
sardina, a través del acuerdo 
no solo nos aseguramos 
unos caladeros donde 
pueden faenar esas flotas 
artesanales, sino que la 
comercialización de lo que 
pesquen va a beneficiar 
también a Canarias y su 
mercado interior nos evitará 
importaciones de pescado".

La Cámara de Comercio 
de Las Palmas, aprobó en 
marzo de 1977 que no 
existía otra alternativa que 
ratificar el acuerdo, “pues 
de no ser así se ocasionarían 
daños irreparables a todo el 
archipiélago y un caos 
económico y laboral"

Por su parte, la Junta 
General del Sindicato 
Provincial de Pesca de Las 
Palmas, ante el hecho 
evidente de que “las aguas 
donde realmente se han 
venido desarrollando las 
faenas pesqueras de nuestra 
flota asumen el carácter de 
aguas territoriales 
marroquíes", entendió que 
el acuerdo “constituye un 
valioso instrumento jurídico 
que nos permite preservar 
derechos sustanciales para la 
pervivencia de la industria 
pesquera canaria.

Los 24 vocales 
empresarios y 16 obreros 
asistentes a aquella junta, 32 
votaron que sf al acuerdo y 
8 se opusieron. El acta 1/77 
de 7 de marzo del año 
pasado, refleja que el 
Sindicato Provincial de 
Pesca de Las Palmas, opina 
que “sería sumamente 
arriesgado para la industria 
pesquera canaria no ratificar 
el acuerdo, pues nos 
colocaría en una situación 
de inextabilidad, sin tutela 
jurídica para nuestros 
intereses. Por eso se 
pronunciaron a favor de la 
ratificación, por considerar 
que el acuerdo es “de 
transcendental significación 
económico-social en la vida 
de nuestras islas".

Oa La España paleodemocr,ática llegaba 
^^ayer al cenáculo europeo por primera vez en 

la historia. Como notario mayor de tan fausto 
acontecimiento actuó el ministro de Exteriores, 
MARCELINO OREJA. El ministro Oreja sustituía 
ai presidente Suárez en la intervención ante el 
Consejo de Europa, quizá porque las cuestiones 
que ios parlamentarios europeos pensaban plantear 
en esa sesión al mandatario español, aparecían "a 
priori" como demasiado comprometidas. Suárez, 
en uno de los momentos poifcicos mas difíciles de 
toda su andadura presidencial, ha preferido dejar 
pasar su turno de orador ante el Consejo de 
Europa y cedérselo ai "inquemable^ Marcelino 
Oreja. Quizá en ia visita efectuada ayer por nuestro 
ministro a Estrasburgo pudo ponerse de manifiesto 
por primera vez, que a ios europeos ha empezado a 
caérseles de las retinas ei destello provocado por ia 
pacífica -relativamente- via española hacia ia 
democracia, y se ha abierto un período continental 
de análisis críticos sobre nuestra posición en 
Europa y en el mundo y sobre ei significado de 
muchos misterios todavía vivos de ia ex-E$paña 
cañí. Oigamos que en ese fugaz encuentro con ia 
opinión europea, habido ayer en Estrasburgo, el 
Gobierno español volvió a dejar metidas en ia 
nebulosa diplomática muchas cuestiones de 
innegable interés para acceder a un serio análisis 
que proporcione a nuestros vecinos europeos un 
profundo conocimiento acerca de nuestras 
Intenciones en política exterior. Un ejemplo: para 
muchos parlamentarios de Biropa ha supuesto ai 
menos un motivo de estupor ia ambigua actitud 
española en el tema de la condena universal ai 
régimen fascista de Pinochet. Los argumentos 
abañóles, débiles y asentados al parecer en un 
trasnochadísimo "Lebensraum" ma's 
sentimentaioide que realista, no han convencido, 
para empezar, ni a los propios españoles; no es 
extraño, por tanto, que esta postura resulte 
chocante más allá de nuestras fronteras.

MADRID, 24 (Logos).— La CSUT ha convocado huelga en la construcción el 
l'iiérçoles en apoyo de un mínimo de 30.000 pesetas para peón en Madrid. Esta 
central espera que las demás se unan a negociar con los empresarios el miércoles a una 
hora en la que ya deberá haber empezado la huelqa. si se realiza.

Según la CSUT, los empresarios de la construcción no aceptan negociar este 
piínimo salarial porque supera los pactos de La Moncloa, aunque si conversan con 
ce.00., “UGT" y USO que “están de acuerdo con dichos topes".

CC.OO. TEME A LA BANCA EXTRANJERA

L-a concentración de entidades bancarias, así como el necesario aumento de la 
Productividad para competir con los bancos internacionales de inminente entrada 

España, es una gran preocupación para los empleados de Banca que ven en ello 
una manera de reducir puestos de trabajo y la pérdida de las condiciones por ellos 
conquistadas, según han manifestado en rueda de prensa dirigentes de la Federación 
oe Banca y Ahorro de CC.OO.
. Cree asimismo CC.OO. que hasta ahora la competencia ha sido el gran mal de la 
hanca española que ha llevado a un crecimiento irracional de sucursales y que en 
^delante lo va a ser el tipo de interés que estará en mejores condiciones de ofrecer la 
hanca extranjera por mayor competencia para captar recursos. La alternativa de 
CC.OO. ante el inminente cambio de horarios (jornada partida) reducción de 
39encias, puestos de trabajo, etc., que supone,traera consigo la entrada de la banca 
^^^tranjera, es defender los puestos de trabajo y las conquistas sociolaborales 
logradas aumentando la productividad, descentralizando servicios y haciendo que las 
^nipresas que se preocupen asimismo eliminando modos y rutinas actuales.

VOLVEMOS A 
IMPORTAR

FRANCESAS
BILBAO, 24 (Logos).- 

Los pescadores vascos han 
vuelto a permitir la 
importación de angulas 
procedentes de Francia, 
como consecuencia de la 
visita efectuada por 
representantes de 
organismos relacionados con 
la pesca, armadores y 
cofradías de pescadores al 
Mercado Común y ante la 
buena disposición mostrada 
por Francia respecto a las 
licencias a barcos españoles 
para faenar dentro del 
límite de las doscientas 
millas comunitarias.

A pesar de esta medida, 
la angula ha alcanzado unos 
precios excepcionales en el 
mercado. Hoy se ha vendido 
al público entre dos mil y 
dos mil quinientas pesetas el 
kilo.

*

•
 En un esfuerzo aparentemente angosto por 
alcanzar ei tren de la realidad que se marcha 

a toda prisa por otros senderos, el 
AYUNTAMIENTO DE ZARAGOZA, toca a 
rebato en un ciclo de debates organizado por su 
comisión de Cultura. El municipio zaragozano 

actual pretende, con este nuevo ciclo, dar entrada 
en la Casa Consistorial a las voces de mayor 
predicamento en el momento político zaragozano. 
Hoy martes se celebran dos ciclos de estas charlas, 
seminarios, mesas redondas o como queramos 
llamarlos; el primero está dedicado íntegramente al 
tema municipal, y ei segundo, a la administración 
económica. Entre las personas que intervienen hay 
nombres como los de Bolea Foradada, Cazcarra 
Cremaile, Martín Retortillo, José Ramón Lasuén... 
Abundan ios parlamentarios y ios actuales 
representantes del viejo sistema corporativista. Por 
supuesto que en este abanico de oradores para 
estos ciclos políticos del Ayuntamiento, ni están 
todos ios que son ni son todos ios que están, pero 
esta cuestión no me parece en absoluto digna de 
ser resaltada. Lo que sT se debe pedir a este 
Ayuntamiento supérstite es autenticidad en sus 
planteamientos a la hora de convocar estos ciclos, 
y que no sean una mera cortesía obligada con lo 
que mandan ios tiempos.

*

•
 Entre el clero zaragozano se abre 
ahora el proceso electoral para arciprestes. 
Las ELECCIONES ARCIPRESTALES han sido 
convocadas por decreto del arzobispo Yanes. La 
"legislatura'' arciprestal tiene una duración de tres 
años. El voto será secreto y -estoy seguro- 

escrupulosamente respetado por la autoridad 
eclesiástica de la diócesis. De estas elecciones va a 
salir en breve el nuevo Colegio Arciprestal; es de 
esperar a la vista de los nuevos rumbos pastorales 
que toma Zaragoza, que las funciones reales de ese 
próximo Consejo de los sacerdotes se vean 
corregidas y aumentadas en la medida en que ello 
sea realmente necesario. O sea: es de esperar que 
no ocurra lo que viene ocurriendo hasta ahora.

J. L. Costa Ve/asco
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Para los mutilados del ejército republicano
MI TURNO

imiSOS KSB AHI Escribe

G A ñC/A

PRENSA EN 
CRISIS

Si no se reconocen nuestros derechos pensaremos 
no solo que no ha empezado la democracia sino 
que no ha terminado la guerra"

MADRID, 24 (Logos).— 
“Desde hace 37 años, el Estado 
español está en deuda con 
nosotros. Solo buscamos la 
homologación total y absoluta 
con el resto de los mutilados 
que lucharon al lado del general 
Franco", ha manifestado don 
Florencio Martinez Durán, 
presidente nacional de la Liga de 
Mutilados e Inválidos de la 
Guerra de España, que ayer 
celebró, su primera asamblea 
desde 1939. Informó el señor 
Martínez Durán en la asamblea a 
la que asistieron unas 1500 
personas, que se eligieron 52 
delegados para el próximo 
Congreso, ai tiempo que 
expusieron les gestiones 
realizadas entre las autoridades, 
señalando que. el pasado 27 de 
septiembre una comisión de la 
liga entregó al presidente del 
Gobierno Adolfo Suárez, un 
escrito que contenía sus 
reivindicaciones, y que a finales 
de año mantuvieron una

entrevista con el vicepresidente 
primero para Asuntos de la 
Defensa, teniente general 
Gutiérrez Mellado, que mostró 
una buena impresión y se dio 
cuenta de que era muy poco lo 
conseguido por los mutilados 

republicanos hasta, ahora. 
Informó asimismo que el 
teniente general Gutiérrez 
Mellado envió a finales de año 
una carta al parlamentario, 
señor Esperabé de Arteaga 
manifestándole que dicho 
informe había sido remitido a 
Presidencia del Gobierno con 
carácter de urgencia.

Tras señalar que hasta ahora 
sólo han conseguido desde æa 
fecha pensiones que van, según 
grado de invalidez, desde 2.500 
a 11.600 pesetas, declaró el 
señor Martinez Durán que si no 
se les reconoce los mismos 
derechos que a sus compañeros 
de infortunio —actualmente con 
pensiones casi cuádruples y de 
exigencias de menor grado de

invalidez— los mutilados del 
ejército republicano, consideran 
que no sólo no ha empezado la 
democracia, sino que tampoco 
ha terminado la guerra.

Manifestó más adelante que 
las reivindidaciones prioritarias 
contenidas en el informe 
entregado al presidente del 
Gobierno, señor Suárez, y 
remitido por el teniente general 
Gutiérrez Mellado, son 
principalmente la asistencia 
médica, farmacéutica, y 
hospitalaria para quienes la 
soliciten, así como de pensión
para las viudas 
fallecimiento, 
porcentaje de 
mutilados, fijado

en caso de 
d escenso del 
i nva lldez de 
Para ellos en

un 26 por ciento, en un 15 
exigido, a los mutilados de la 
otra zona y reconocimiento por 
parte de la administración de su 
condición de mutilados de 
guerra desde el primero de abril 
de 1939 (fecha hasta la cual lo 
fueron del Gobierno

EL P.C.E
ABANDONA EL LENINISMO

MADRID, 24 (Logos) “Él hecho
de que el PCE abandone la línea leninis
ta no quiere decir que va a haber cam
bios en el partido, ni que éste dejará de 
ser más leninista de lo que era", ha de
clarado un portavoz del PCE tras la reu
nión del Comité Central del Partido para 
estudiar las tesis políticas que serán pre
sentadas al IX Congreso fijado del 5 al 9 
del próximo mes de abril.

El mismo portavoz indicó que una de 
las tesis aprobadas es la de que el Parti
do Comunista abandona el marxismo

Elegirá democráticamente 
a sus comités Y altos 
cargos

leninismo pasando a ser un 
marxiste revolucionario.

“Está claro —añadió— que 
concepción se recoge también 
leninista. El Partido Comunista

partido

en esta 
la línea 
Español

no cambia su organización, lo que ocu
rre es que el partido ha elaborado en los 
últimos años unas tesis que son distintas 
de las aplicadas por Lenin en otros mo
mentos históricos. Lo que ahora hace el 
partido es lo que hizo Lenin en otras cir
cunstancias históricas”.

El comité central ha elaborado una 
propuesta de reforma de los estatutos, a 
través de la cual democratizará el apara- 
to_ del partido desapareciendo la elec
ción por cooptación de los dirigentes, 
que será sustituida por elección de to
dos los militantes.

En el próximo congreso todos los 
cargos del PCE se pondrán a disposición 
del mismo, que deberá elegir democráti
camente al Comité Central, Comité Eje
cutivo y altos cargos. Todos los delega
dos asistentes al congreso serán elegidos 
a su vez, democráticamente en su corres
pondiente organización.

Otras tesis políticas aprobadas por el 
Comité Central hacen referencia a la lí
nea seguida por el partido hasta el mo
mento, análisis del pacto de La Moncloa 
y línea de actuación política en el futu
ro.

Estas tesis serán distribuidas a todas 
las organizaciones del Partido Comunis
ta para que sean estudiadas y presenten 
las enmiendas que consideren oportu
nas. Las tesis, a su vez, serán sometidas a 
la aprobación del congreso del PCE.

La causa inmediata de esto podría 
hallarse en la decisión del senador del 
PSP, Señor Navarro Esteban, al pasarse 
al PSOE como partidario de la unidad.

Según un portavoz del PSP en este 
partido hay cierta tendencia a la unidad 
y es posible que del encuentro de ambos 
líderes socialistas podría surgir un acuer
do para la unión socialista.

FRAGA SIGUE

La junta directiva nacional de Alian
za Popular ha trabajado esta mañana en 
la elaboración del proyecto definitivo 
de nuevos estatutos de la federación y
del partido 
lar.

La junta 
el próximo

unificado de Alianza Popu-

directiva volverá a reunirse 
miércoles a fin de dar la

redacción definitiva de este proyecto 
que habrá de ser sometido al congreso 
del próximo fin de semana.

Todavía no hay candidaturas para las 
comisiones ejecutivas y del Congreso de 
Alianza Popular, cuya secretaría general 
parece que está segura en manos del ac
tual secretario, don Manuel Fraga, una 
vez que han remitido las tensiones habi
das entre sus miembros a lo largo de los 
pasados días.

UCD ESTUDIA EL PROBLEMA 
GIBRALTAREÑO

FELIPE GONZALEZ—TIERNO 
GALVAN: HACIA LA UNION

Esta misma semana podría producir
se una entrevista entre Felipe González, 
secretario general del PSOE y jefe de la 
oposición, y don Enrique Tierno, presi
dente del PSP, para tratar el tema de la 
unidad socialista.

Las negociaciones sobre la unidad de 
ambos partidos se vienen manteniendo 
desde hace algúrii tiempo, pero posible
mente el proceso de unidad sufra un 
aceleramiento por parte-del PSP.

El secretario de relaciones internacio
nales de UCD, Javier Rupérez, llegará 
mañana a Gibraltar para una visita ofi
cial de cuatro días, el señor. Rupérez se 
entrevistará con el Chief Minister, sir 
Joshua Hasan, con el jefe de la oposi
ción señor Xiberos, con lideres sindica
les gibraltareños y otras personas repre
sentativas de diferentes sectores, asi co
mo visitará también al gobernador bri
tánico en la plaza. El propósito de este 
viaje es conocer la situación, criterios e 
intereses gibraltareños que España se ha 
comprometido a considerar y a tener en 
cuenta, caso de un posible acuerdo his- 
pano-británico sobre descolonización de 
Gibraltar, asi como informa a sus inter
locutores de las ideas y proyectos de 
UCD sobre esta cuestión.

republicano) con el consiguiente 
pago de los atrasos. En este 
sentido manifestó que los 
militares del ejército 
republicano son actualmente 
entre 20.000 y 25.000, si bien 
se han tramitado en torno a > 
45.000 expedientes, diferencia 
que corresponde a víctimas 
civiles de la guerra.

"Somos conscierrtes —dijo— 
del momento crítico por el que 
atraviesa nuestra econom ía pero 
eso no es culpa de los militares 
mutilados, sino de los que 
gobernaron el país desde 
entonces. Además, la cantidad 
que se nos adeuda apenas si es 
notoria en los presupuestos del 
Estado".

En cuanto al pago de esta 
deuda señaló que cabían dos 
maneras: abonar las pensiones 
desde el mismo día en que se les 
Privó de ellas, o bien mediante 
una indemnización haciendo un 
cómputo de los 37 años con 
arreglo al grado de mutilación.

Por otro lado manifestó que 
han enviado escritos a todos los 
grupos Parlamentarlos, desde 
Alianza Popular al partido 
Comunista, para que tomen 
conciencia clara de su situación 
y que también a ellos 
corresponde elaborar un 
proyecto de ley que ponga fin a 
su situación. Declaró asimismo, 
que esta organización es
total men te 
formando un 
heterogéneo 
comunista, 
repub licanos, 
católicos, ateos.

apartidista, 
conglomerado 
—socialista, 

anarquista, 
sin partido, 

etc. — de ideas
y creencias que a nadie se le
Pregunta. 

Con respecto al próximo
congreso —concluyó—, que a él
acudirán 
España,

delegados de toda 
nombrados en

asambleas- uno por cada 25 
mutilados—. De él han de salir 
otros acuerdos que se tomen en 
el orden económico, social y 
político para presentar al 
Gobierno de manera sería su 
problemática.

EL VIERNES;

CONSEJO DE 
GUERRA CONTRA 
OTRO MILITAR
MADRID, 24. (Logos).—En 

la sala de consejos del Gobierno 
Militar se celebrará el próximo 
viernes la visita del consejo de 
guerra contra el capitán D. 
Antonio Herrero Robles, 
acusado de pertenecer a la 
Unión Militar Democrática. El 
fiscal militar solicita la pena de 
diez años de prisión militar. Con 
las accesorias de pérdida de la 
carrera, accesoria que no está 
amnistiada.

El Sr. Herrero Robles será 
defendido por el capitán de 
ingenieros y abogados en 

-ejercicio, D. Alejandro Lastres 
Lens.

Con este consejo de guerra se 
terminan los procesos contra 
miembros de las Fuerzas 
Armadas pertenecientes a la 
UMD, que comenzaron el 
consejo oe guerra de Hoyo de 
Manzanares en 1976 contra 
nueve oficiales y continuaron 
con el recientemente celebrado 
contra el ex capitán Dominguez. 
Todos ellos fueron condenados 
por el delito de sedición.

No cruce jamás con 
luz roja, ni siquiera 
cuando no circulen 
vehículos.

El personal, sobre todo el periodístico, anda como Î ? 
suliveyado en Madrid porque se han destapado los ôî 
perjúmenes de la crisis de los papeles impresos-en este país I [ 

de la democracia, o de la predemocracia, o del i] 
posfranquismo, o lo que sea. Antes, las esencias. Ahora, A; 
los perjúmenes. Y;

Que si "Diario 16" está con el agua al cuello, que si se T 
mete con "Pueblo", que si "Triunfo" despide, que si los A 
"grandes" no venden, que si la publicidad se retrae, que si Y 
el paisanaje no lee, etcetera, etcétera. Y que si las razones i : 
de la crisis son varias y complejas. I

Las razones pueden ser serias y complejas, pero para 11 
mí simplificador como soy, el asunto es sencillo. Los 
papeles impresos se inclinaron hace tiempo de forma 1; 
masiva por la política, por motivos coyunturales. Y la j 
política, de pronto, se nos ha hecho la mar de aburrida. El À ; 
combate Adolfo-Felipe es monótono, y las autonomías, la T 
Constitución y lo demás, no por importantes dejan de ser A 
cuestiones técnicas que no divierten al pueblo llano. El 1 
pueblo llano se divertía a modo cuando don Torcuato f 
(Fernández Miranda) hablaba del pluriformismo y la V 
trampa saducea; cuando con Carlos (Arias) bailaba la YL 
yenka del 12 de febrero dando un paso hacia adelante y | í 
dos para atrás; cuando Diego Ramírez, enmascarado, nos 1 
contaba lo de la carioquinesis partitocrática; cuando el vL 
señor García Rebull denunciaba que ios políticos eran L 
unos vampiros, don José Antonio (Girón) amenazaba con j 
echarse otra vez al monte o cuando don Blas (Pinar) decía A 
que antes muertos que rojos. I

Aquellos eran tiempos. Entonces la política era una J 
risa y el lector se lo pasaba pipa. Hoy las cosas son de otra A 
manera. La política, superado el clamor popular de la 
apertura, es de matices, de temas concretos, para áreas de 
público más especializado, y ha perdido aquel 
universalismo desmadrado que era lo que 1e iba al pueblo Yp 
llano. Las sesiones del Congreso resultan farragosas. De las A 
del Senado, ni se entera. Las declaraciones de Felipe, que I 
son las que más salen, no le dan ni frío ni calor. Y así Al 
todo. 1*

Los periódicos y revistas, empeñados en ofrecer 
política, no tienen carne para dar, la gente se aburre y la 
demanda queda retraída.

La crisis la producen muchas causas. El aburrimiento es 
una de las importantes. Si no se obliga al país a ser más 
amenos, vamos, que no se supera. Ahora somos más 
demócratas; pero la verdad es que con Franco nos reíamos 
más,

6'

L

k

Las tres provincias aragonesas 
se beneficiarán

MDUSTRIAUZACKM 
AGRICOLA

MADRID, 24 (Logos).— Los dos decretos en favor 
de la industrialización agrícola en las provincias máso^' 
primidas, recientemente presentados por el titular oe 
Agricultura y aprobados por el Consejo de MinistroSi 
afectan a las siguientes provincias:

León, Zamora, Salamanca, Avila, Segovia, ToledOi 
Ciudad Real, Cuenca, Guadalajara, Zaragoza, Huesc3> 
Teruel, Alicante, Murcia y Castellón. Algunas dé es»’ 
provincias ya se estaban beneficiando de los aspecto» 
concretos de dichos decretos. Estos dos decretos se cen* 
tran en dos aspectos concretos: descentralización del’ 
labor burocrática y supresión de los mínimos técnico» 
y dimensionales, y aplicación de beneficios de zonas o 
preferente atención, tratando de que el agricultor paf®’ 
cipe más en la industrialización de los productos agí”'

Los objetivos que se persiguen con estos decretos son' 
— Elevar el nivel de rentas de los productos agran»* 
— Crear nuevos puestos de trabajo en las propias 2° 

ñas de producción.
— Impulsar el espíritu asociativo del pequeño y ín 

diano agricultor. . .
— Propiciar la participación del productor agrario® 

los procesos de industrialización y comercian^ 
ción de sus propias producciones.

— El decreto condiciona a que en el futuro los 
ficios se deben dar a las empresas que cumplan
siguientes requisitos: r t

— Ubicación en zonas rurales que tengan alto ni*® |
de paro y emigración. Hns’

— Empresas que transformen productos adaptado 
las condiciones agrícolas de una zona concreta. j;

— Que la forma de empresa que se adopte demué’ 
la participación de productos asociados. ¿g -

— Que sean empresas que transformen produces । 
interés para el mercado nacional o que sustituya | 
importaciones o promuevan exportaciones. .^51 

Los beneficios se concretan en subvenciones, creoi 1 
y desgravaciones fiscales.
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WACIOMALestrictamente J
confidencial 1

La vida de 
noche, 
agoniza

VIOIENTO MOTIN
LOS empresarios 

de Madrid -y su
ponemos que los de to

da España- están que 
claman por la quiebra 
que se les viene encima. 
La vida nocturna agoni
za porque cada día sale 
menos gente de casa 
por las noches y los po
cos noctámbulos que 
aún quedan, acabarán 
en breve plazo por cal
zarse las zapatillas y 
quedarse frente al tele
visor.

La inseguridad per
sonal durante las no
ches, en las que los na
vajeros salen a la "ca
za" del transeúnte para 
robarle la cartera ó el 
reloj so pena de una pa
liza o una puñalada, 
empieza a influir no po
co en la escasa anima
ción de la vida nocturna.

De otra parte, el 
cambio de horario, los 
impuestos y las retrans
misiones por T.V.E., 
también inciden de ma
nera negativa en los es
pectáculos nocturnos.

En definitiva, que 
según los empresarios la 
noche ha muerto en 
Madrid lo que pudiera 
determinar si no se arbi
tran medidas el cierre 
de muchas salas y el 
consiguiente paro de no 
pocos trabajadores que 
tendrán que agarrarse a 
la gigantesca teta del 
subsidio de paro si no 
quieren morir de ham
bre.

Por esto, los empre
sarios madrileños, an
tes de que la situación 
alcance caracteres irre
parables, quieren que la 
vida 'nocturna de Ma
drid sea declarada "ca
tastrófica" y que se les 
otorguen todos los be
neficios derivados de 
esta declaración cuando 
se aplica a pedriscos, 
heladas, y grandes cala
midades públicas.

Suponemos que los 
del resto de España 
se sumarán rápidamen
te a esta petición, por
gue de la crisis no se 
oscapa nadie.

EN LA CARCEL
DE GRANADA

GRANADA,24 
(Logos).— En la tarde del 
domingo se originó un 
motín en la prisión 
provincial de Granada.

Según una nota del 
Gobierno Civil, dicho motín 
tuvo lugar de forma 
inesperada hacia las cinco y 
cuarto de la tarde. Algunos 
reclusos prendieron fuego a 
colchonetas y enseres a su 
alcance. Funcionarios de 
prisiones y de la Guardia 
Civil consiguieron 
restablecer el orden fuera y 
dentro de la prisión. Una 
hora después, quedaba 
restablecido el orden, 
reducido el motín y 
sofocado el incendio.

Se estima que el núrnero 
de reclusos qi^e participaron 
en el motín supone, el 
cuarenta por ciento del total 
de los ciento dos internados.

No ha habido lesionados, 
aunque los daños en el 
centro son cuantiosos, pues 
el incendio afectó a una 
tercera parte del centro 
penitenciario.

En relación con este 
motín, de corta duración 
pero de gran violencia, hay 
que destacar que ardieron 
por completo colchonetas, 
armarios, todaja biblioteca, 
que, contenía cinco mil 
volúmenes y asimismo 
quedó destruido y saqueado 
el economato, el centro de 
vigilancia del departamento 
de observación y el 
despacho del psicólogo. Se 
sabe que en la revuelta 
intervinieron unos ochenta 
reclusos.

Por la noche, en el 
hospital de San Juan de 
Dios, fueron atendidos 
algunos reclusos que se 
habían autelosionado.

NUEVOS INCIDENTES 
ESTA MAÑANA

• El economato saquea 
do y la biblioteca 
quemada, balance de 
las revueltas

Justicia e1 motivo de la 
reunión es llegar a unos 
criterios coordinados sobre 
la aplicación del nuevo 
reglamento de instituciones 
penitenciarias, que entró en 
vigor el pasado otoño. No se 
va a elaborar un nuevo 
reglamento penitenciario en 
esta reunión —dijeron las 
mismas fuentes— sino a 
estudiar detenidamente la 
aplicación del existente.

Actualmente dicho 
reglamento no se aplica 
exactamente igual en todos 
los establecimientos 
penitenciarios, aun cuando 
las diferencias no sean 
grandes. En esta reunión , el 
señor Hadad Blanco 
expondrá la necesidad de 
unificar los criterios de 
aplicación en detalles que 
tienen valor para eí recluso, 
tales como objetos de su

pertenencia que le está 
permitiendo manejar en el 
centro.

MANIFESTACION 
CONTRA LAS 
VIOLACIONES

SAN SEBASTIAN, 24 
(Logos).— Ocho mil 
personas, en su mayoría 
mujeres, participaron en una 
manifestación en Rentería 
(Guipúzcoa) para protestar 
por los casos de violación 
que últimamente se han 
producido en tuskadi y en 
otros lugares de España. A 
las doce de la mañana se 
celebró en la plaza de la 
localidad una asamblea 
informativa, y poco después 
se inició una manifestación 
por las calles del pueblo. La 
fuerza pública no intervino 
y la movilización se 
desarrolló con normali
dad.

, LOS LOCALES DE LOS 
CIRCULOS "JOSEANTONIO" 
ASALTADOS
PALMA DE MALLORCA, 24 {Cifra).- Los locales de 

los Circulos “Jose' Antonio” en Palma furron asaltados du
rante la pasada noche por una o varias personas que forza
ron puertas, cajones y armarios y causaron destrozos en los 
archivos.

Los asaltantes, que no dejaron señal de, identificación al
guna, no pudieron llevarse dinero por no existir cantidades 
depositadas en los locales de los Círculos. El hecho ha sido 
denunciado en la Comisaría de Policía. .

HIERE GRAVEMENTE A SU 
HIJO CUANDO CAZABA
UBEDA, 24 (Logos).— Mateo Toral Correo, de 13 

años de edad^ estudiante, ha resultado herido de gravedad 
por su propio padre don Luis Toral López, cuando se 
encontraban cazando en el coto de caza Narváez.

El padre, que había ordenado a su hijo que se retirara 
en un momento confundió a éste con una pieza de caza 
y disparó resultando con heridas múltiples, con entrada 
de perdigones en cuero cabelludo y en el brazo derecho 
de pronóstico grave. Fue trasladado a la residencia 
sanitaria donde se le realizaron las primeras curas de 
urgencia y más tarde fue trasladado a la residencia de 
Ruiz de Alda de Granada donde quedó ingresado.

CONSUIMA 
PRODUCTOS 

ARAGONESES

economía para su hogar

toallas

SIRENA

otro NIÑO 
ABANDO

NADO 
EN UNA 
IGLESIA

GRANADA, 24 (Europa 
Press).— Reclusos de la 
cárcel de Granada han 
provocado a primeras horas 
de esta mañana un nuevo 
incendio. Según se ha 
informado a Europa Press 
en fuentes competentes, el 
incendio afectó a uno de los 
dormitorios. En principio se 
indica que los autores 
prendieron fuego a un 
colchón de dormir.

Los incidentes 
comenzaron ayer por la 
tarde. Al igual que hoy, 
fueron incendiados 
colchones de los 
dormitorios. Los daños 
ocasionados en la prisión la 
han colocado en unas de las 
más castigadas por los 
motines.

A la una y media de la 
mañana, los incidentes 
estaban totalmente 
co ntrolados.

EL DIRECTOR GENERAL 
DE INSTITUCIONES 
PENITENCIARIAS
SE REUNIRA CON 
LOS DIRECTORES DE 
PRISIONES

JÜEGO DE TOALLAS
Rizo liso tipo americano, aplicación 
de “GRECA DE ENCAJE” estilo romántico. 
Colores lisos beiqe, verde, azul, fusia y mostaza.
TAMAÑO TOCAIX)R ___ : 105
TAMAÑO LAVABO ' 349
TAMAÑO BAÑO  765
JUEGO DE TOALLAS
"jaquard”, diseño “estilo folklórico”.
Rizo color beige combinado con 
grandes cuadros verdes, teja, beige y azul.

TAMAÑO TOCADOR  115
TAMAÑO LAVABO  349
TAMAÑO BAÑO 735
JGEGO DEjrOALL^
estampado. Acabado de terciopelo.
Diseño de flores tipo oriental. Colores 
combinados de rojo, azul, beige y verde.

TAMAÑO TOCADOR  155
TAMAÑO LAVABO  499
TAMAÑO BAÑO  975

„ A D R I D , 24 
Un niño recién 

hallado en la 
Hispanoamerica- 

de la calle general 
La criatura 
abandonada 

'3 escalera del templo 
Dárrn® '■ecogida por el 5y®co. La dotación de 
trackS ? ®enc^? "¡ño que se 

perfecto 
re físico, a la 
‘‘Frá.? ? sanitaria 

'Francisco Franco’”

MADRID, 24 (Europa 
Press).— El director general 
de Instituciones 
Penitenciarias, don Jesús 
Hadad Blanco, se reunirá a 
primeros del próximo mes 
de febrero, en Madrid, con 
todos los directores de 
establecimientos 
penitenciarios españoles, en 
total, hay 77 directores de 
prisiones en España.

Según se ha informado a 
Europa Press en fuentes 
próximas al Ministerio de

VENTA A PLAZOS
TARJETA DE COMPRAS 
no es necesario 
íle.yar diríero

HORARIO CONTINUADO 
de 10 de la mañana 
a 8 de la tarde

SGCB2021
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□ icen que Sabino Arana era racista

Etliciffli pluita
DEsu pensaiMto

BILBAO, 24 (Logos).— Grupos políticos de derecha 
españoiistas han puesto en marcha una iniciativa para ha
cer una edición masiva del pensamiento de Sabino Arana, 
fundador del moderno nacionalismo vasco, creador de 
la denominación Euskadi y diseñador, con su hermano 
Luis, de la ikurriña.

Las derechas pretenden editar unos tres millones de 
ejemplares que serían repartidos gratuitamente en las 
provincias del País Vasco y en otras.

Con esta edición se quiere poner en evidencia el "es
píritu racista" de Sabino Arana para que el público co
nozca los antecedentes del nacionalismo".

La edición estará subvencionada mediante aportacio
nes económicas voluntarias de particulares, por cuyo 
procedimiento han sido recaudados dos de los seis millo-

•
 Arana fue el creador 
de la palabra 
Euskadi y la ikurriña •

 Los partidos derechistas se van a 
gastar seis millones de pesetas en
esta divulgación

Í.

nes de pesetas marcados 
gratuito de esta edición.

como meta para el reparto

nes. El punto de discrepan
cia es si esta representación 
de las diputaciones ha de ac
tuar con voz y voto, con voz 
y sin voto, hasta que no 
sean elegidos democrática
mente o en la forma que re
glamentariamente se deter
mine. La ponencia presenta
rá a la asamblea de Albacete 
estas alternativas para que 
elija una de ellas. El Conse
jo Ejecutivo está compuesto 
de quince parlamentarios en 
representación de las provin
cias y de los grupos. El pre-

MAÑANA REUNION 
DEL GOBIERNO VASCO

SAN SEBASTIAN, 24 
(Logos).— Mañana bajo la 
presidencia de Jesús María 
de Leizaola, se reunirá el go
bierno vasco en su sede de 
Bayona (Francia) en una se
sión de carácter plenario en 
el que se tratará el tema de 
la violencia. En este sentido 
el “Lendakari” va a hacer 
una declaración sobre este 
tema y . sobre los sucesos 
ocurridos en Pamplona. 
También el gobierno de Eus
kadi tratará de tomar posi
ción sobre la situación de 
“impasse" que está viviendo 
el régimen preautonómico 
vasco y discutirá el tema de 
las incompatibilidades de los 
delegados de la maxima ins
titución vasca que formen 
parte del Consejo General 
Vasco. El Partido Naciona
lista Vasco ha propuesto co
mo consejero a su delegado 
Mikel Isasi y el Partido So
cialista de Euskadi ha elegi
do a su delegado Juan Igle
sias como miembro del Con
sejo General Vasco. Si el go
bierno de Euskadi establece 
la incompatibilidad entre los 
dos cargos, es muy posible 
Bue el presidente del Partido 

ocialista de Euskadi siga en 
su puesto de delegado del 
gobierno vasco.

coles, los integrantes de la 
mesa de AIsasua (E.S.B., 
A.M.V, H.A.S.I. y L.A.I.A.) 
se reunirán con la coalición 
de Euskadiko Ezkerra (E.I.A 
E.M.K., O.I.C.) para inter
cambiar impresiones sobre 
el régimen preautonómico, 
las elecciones municipales 
y diversos temas de la situa
ción actual de la política 
vasca i Con esta reunión se 
inicia una serie de contactos 
entre los integrantes de la 
mesa de AIsasua y diversos 
partidos vascos, parlamenta
rios o no, que se desarrolla
ran durante los próximos 
días.

PREAUTONOMIA DE 
LA REGION 
CASTELLANO- 
MANCHEGA

sidente lo elige la 
igual que el Consejo 
tivo.

En el proyecto se

junta, 
Ejecu-

respe
tan los límites provinciales

DIMITE LA 
CORPORACION 
MUNICIPAL DE 
GUERNICA

BILBAO, 24 (Logos).— 
La corporación municipal 
del Ayuntamiento de Guer
nica ha presentado su dimi
sión con carácter irrevocable 
en el curso del pleno cele
brado esta mañana.

La corporación tomó el 
citado acuerdo como protes
ta por el rO'traso que adopta 
el Gobierno en la convoca
toria de las elecciones muni
cipales.

Del acuerdo se ha dado 
cuenta al Gobierno Civil de 
Vizcaya.

REUNIONES DE 
PARTIDOS VASCOS

SAN SEBASTIAN, 24. 
(Logos).— El próximo miér-

MADRID, 24 (Logos).— 
El proyecto de preautono
mía para la región castella- 
no-manchega ya está prepa
rado por la ponencia de la 
asamblea de parlamentarios 
castellano-mancheta que se 
va a reunir el proximo día 
28 en Albacete para apro
barlo.

Esta misma semana la po
nencia designada por dicha 
asamblea que está compues
ta por los diputados señores 
Arias Salgado, Martínez Vi- 
llaseñor y Calatayud de 
UCD, De la Fuente, de 
Alianza Popular, Miguel An
gel Martínez, Virgilio Zapa
tero y el senador Gregorio 
Peces Barba — del PSOE— 
han concluido la redacción 
del anteproyecto y se reuni
rá para discutir sobre el mis
mo con el ministro de las 
Regiones, señor Clavero. Se 

.espera que para el día 30 el 
anteproyecto esté deposita
do ante el Gobierno a fin de 
que este pueda tomar las de
terminaciones que estime 
oportunas. Hay plena identi
dad de criterios entre todos 
los partidos políticos sobre 
el anteproyecto excepto so
bre un punto, concretamen
te sobre la representación de 
las diputaciones en la Junta 
de Comunidades. Esta Junta 
de Comunidades es el órga
no supremo de la región y 
está compuesta de parla
mentarios y de una repre
sentación de las diputacio-

actuales de las provincias de 
Albacete, Ciudad Real, 
Cuenca, Guadalajara y Tole
do. No se ha hablado sobre 
dónde se ubicará la capitali
dad de la región ni sobre 
otros aspectos. Acerca de la 
posible inclusión en esta re
gión de la provincia de Ma
drid, no se ha discutido tam
poco por entender que Ma
drid debe constituir un dis
trito capitalino y en el caso 
del PSOE entienden que 
debe ser un distrito federal.

Pero si la capital de Ma
drid decide constituirse co
mo distrito capitalino, es 
posible que se invitara a los 
pueblos de la provincia a 
añadirse a esta región caste- 
llano-manchega.

Los diputados de la po
nencia manifestaron que es 
criterio de la asamblea de 
parlamentarios de la región 
que TVE elimine la difusión 
a través de la emisora de 
Altana de los programas en 
valenciano que se difunden 
a la región levantina, y pro
ponen que se haga un pro
grama regional sobre estas 
cinco provincias que sustitu
ya al actual de las 19 pro
vincias. “Seguimos adelante 
sin que nos hayamos visto 
desalentados por las mani- 
festaciones del señor Tarra- 
dellas”, declaró el diputado 
de Alianza Popular por To
ledo señor De la Fuente. Por 
su parte, el diputado por 
Ciudad Real de UCD, señor 
Camacho, manifestó que 
“los manchegos que hemos 
contribuido con mano de 
obra barata al proceso de 
desarrollo económico de Ca
taluña, no queremos privi
legios, pero si los mismos
derechos que las demás 
giones.

PROBLEMAS PARA 
LA BALEAR

re-

PALMA DE MALLOR
CA, 24 (Logos).— La preau
tonomía para las Islas Balea
res presenta unas particulari
dades difícilmente asimila
bles a las que se han trami
tado hasta la actualidad por
que implica, según el pro
yecto presentado al Ministe-

rio para las Regiones, la de
saparición de la diputación 
y la creación de los consejos 
regionalistas, que obedece a 
una exigencia insoslayable e 
irreversible como es el reco
nocimiento de la personali
dad político administrativa 
de cada isla”.

Así se hace constar en el 
amplio informe que sobre la 
reunión celebrada con el 
subsecretario del Ministerio 
mencionado, hecho público, 
por la asamblea de parla
mentarios de Baleares en el 
curso de la sesión plenaria.

La aspiración de las Islas 
Baleares no es solo de que 
cada isla tenga su personali
dad reconocida en un ente 
situadoa nivel de la adminis
tración local, sino de que ca
da una de las islas alcance en 
el marco del futuro estatu
to, no de preautonomía si
no de autonomía definitiva, 
el mínimo de competencias 
en un nivel superior al de la 
simple autonomía adminis
trativa.

El informe resume la pos
tura del Gobierno con res
pecto al proyecto de régi
men preautonómico para 
Baleares. Según tal postura 
el decreto ley que establece 
el régimen transitorio para 
la autonomía no puede en
trar en la organización de la 
administración local en las 
islas por existir un proyecto 
de ley que aborda este tema 
y desborda el marco de la 
preautonomía, no se estima 
adecuado que el nuevo orga
nigrama de la administra
ción local (Consejos Insula
res y Consejo General Inte
rinsular) sirva de soporte a 
Ja preautonomía, se pide 
crear un ente regional preau
tonómico de carácter ejecu
tivo, especie de gobierno re
gional, por encima de la ad
ministración local, ente que 
representaría a la región, 
coordinaría los intereses de 
todas las islas y asumiría las 
competencias procedentes 
de transferencia del Estado. 
El ente regional puede susti
tuir al Consejo General Inte
rinsular y el organo del ente 
preautonómico debe estar 
integrado mayoritariamente 
por parlamentarios y su pre
sidente debe ser elegido por 
los parlamentarios de entre 
silos.

Lá mesa de la asamblea 
se limitó a tomar nota de la 
postura del Gobierno y a ex
plicar al Ministerio para las 
Regiones el sentido, el al
cance y la intencionalidad 
del proyecto aprobado por 
la asamblea de parlamenta
rios de Baleares, a la que co
rresponde decidir la postura 
y actitudes concretas a adop
tar a la vista de la informa
ción facilitada.

UCD de Andalucía se han 
reunido hoy en un hotel de 
esta ciudad. El orden del 
día constaba de los siguien
tes puntos: Visión coinci
dente de los problemas na
cionales sobre autonomía en 
la Constitución, institucio- 
nalización del comité regio
nal de Andalucía, andalucis
mo de Ceuta y Melilla y el 
congreso de cultura andalu
za.

Tras la sesión fue facilita
do un comunicado sobre los 
acuerdos de la misma y que 
son:

1.-Encomendar al grupo de 
parlamentarios andaluces 
de UCD y al negociador 
por ellos designado, José 
Javier Rodriguez Alcaide, 
que mantenga la siguien
te postura:

A) Defender un presiden
te elegido por la junta. 
Todos los grupos par
lamentarios pueden 
proponer candidatos y 
se elegirá por mayoría 
simple, si no hay con
senso.

B) Rechazar un régimen 
presidencialista para la 
preautonomía andalu
za.

C) Mantener la represen
tación de las diputa
ciones andaluzas de 
pleno derecho.

D) Ratificar que Ceuta y 
Melilla han sido siem
pre y continúan sien
do parte integrante de 
Andalucía, y conside
rar que deben tener su 
adecuada representa
ción en la junta de 
Andalucía.

2.- Rechazar la distinción que 
hace el artículo 128.1, 
del proyecto de Constitu
ción entre nacionalidades 
y regiones. Debe figurar 
taxativamente en el pro
yecto de Constitución 
que España es una nación 
única y soberana. No hay 
más nación que España 
ni más nacionalidad que 
la española. Los distintos 
territorios autónomos po
drán distinguirse por sus 
peculiaridades históricas, 
lingüisticas, culturales y 
de otra índole, pero to
dos tendrán igualdad de 
derechos y además se po
tenciará la solidaridad en
tre todos para que se fa
vorezca el progreso de ios 
menos desarrollados.

LA UCD Y ANDALUCIA

3.-Institucionalizar el comi
té regional de UCD, con 
inclusión de Ceuta y Me
lilla. Se encomienda a 
una comisión que redacte 
un proyecto de estatutos 
que habrá de presentarse 
en el plazo de quince días.

CORDOBA, 24 (Logos).- 
Los comités provinciales de

4.-Ver con satisfacción la 
puesta en marcha del con-

greso de Cultura Andalu- ; 
za, sin protagonismos par- 
tidistas y estudiar la apor- ‘ 
tación a tan importante ; 
tarea.

CONGRESO DE 
PERIODISTAS 
CATALANES

BARCELONA, 24 (Lo-F 
gos).— “Las transformacio
nes políticas y sociales que 
vive la sociedad, catalana ent 
marcha hacia la recupera-^ 
ción de su personalidad po-' 
lítica y el proceso de avance 
dernocrático en todo el esta
do éspañol producen efectos 
de importancia excepcional ■ 
sobre los medios informati-
vos (Prensa, Radio y Televi
sión) y sobre los profesiona
les que trabajan en ellos" 
comienza diciendo el mani
fiesto hecho público por los 
promotores del I Congreso 
de Periodistes Catalans que 
se celebrará en esta ciudad 
los próximos 17, 18 y 19 de 
febrero.

El I Congres de Periodis
tes ha de convertirse en el 
instrumento de todos los 
profesionales de la infor* 
mación, prosigue el mani
fiesto, para debatir en un 
clima de absoluta libertad 
de respeto a todas las op
ciones y planteamientos, las 
líneas maestras de como 
queremos que sean la Pre"' 
sa, la Radio y la Televisid"
de Catalunya, de como qu®’ ’ 
remos participar en su orien* 
tación o de como creemos 
que el pueblo a través de 
diversos canales de represen* >. 
tación tiene derecho a pa<^'' t 
cipar en él. Todo ello, deS"® 
la perspectiva que la pl®"^ 
consolidación del derech® 
fundamental de la liberta® i/ 
de expresión es hoy un® 
contribución impprtante • 
la democracia y a CatalunV®

Al mismo tiempo, añadíi 
más adelante, el I Congm^ 
de Periodistes ha de ofreced'
nos la posibilidad de repla"' | 
tearnos nuevas formas de |
ganización que, sin despr^' 
ciar las legitimas opción®’ I 
políticas, sindicales y profS' | 
sionales, permita ofrecer U" K 
frente común de todos aqu®' ft 
líos profesionales que e®»' ft 
mos a favor de una orient®' K 
ción decididamente P>'o9''^' j 
sista, y democrática de g 
Prensa, la Radio y la Tele'"' 
sión, y que creemos 
to comporta inseparab'®' 
mente una nueva conceP' 
ción de las relaciones
rales y profesionales.

El congreso se ha 
do en siete ponencias (I7 
abarcan una amplia t^ma* 
tic, como las relaciones o 
los profesionales de le 
formación con las emP® 
sas, la cláusula de concie" 
cia, prensa comarcal, 
mación de periodistas, '

SGCB2021



un

SEGUNDO MPAIAC

■

:

I
;

región cuyo

importante reforzamiento 
policial de coches patrullas

militares de la 
mando ostenta.

UN MUERTO Y DOS 
HERIDOS

y 
se 

los
y 

las

s umario se 
del número 
r ev i.^ ta, 
la segunda

Sin embargo, en todo

de ETA, aunque tampoco lo 
han asegurado.

confirmado ni negado la 
existencia del comando.

quincena de diciembre y en cuya ' 
portada aparecía una b^dera 
republicana con el titular de 
“ ¡Viva la república! ”. El 
editorial en cuestión está

Madrid se observa

Las causas del 
refieren al editorial 
once delà 
correspondiente a

Mallorca, Las Palmas 
Madrid. En todos ellos 
controlan fuertemente 
vuelos regulares 
“charters” así como

Cuando se detectó el 
primer comando de ETA 
hace pocas- - sema ñas el 
ministro del Interior, Sr 
Martín Villa, declaró a
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en los aeropuertos españoles 
ante las amenazas deí MPAIAC

ARMADA: "Ejercito para la 
Liberación del Pais Vasco"

ARRIGORRIAGA: Un muerto 
y dos heridos al no atender la 
señal de alto

MADRID. 24 (Logos).— 
El Ministerio del Interior 
mantiene una absolutai 
reserva respecto al comando 
de ETA detectado en 
Madrid. En fuentes óel 
citado Departamento no han

y número de la Policía 
Armada a pie y en grupo.

En medios próximos a la 
Dirección General de 
Seguridad se ha indicado a 
Logos que podría estar 
relacionado con el comando

4«

EL PCE-l PRETENDE CREAR
en las baleares un

Conectado con el Polisario, MPAIAC, 
Y Frente de Liberación de Palestina, 
asegura que Baleares está más cerca 
de Argelia que de España
PALMA DE MALLORCA, 24 (Europa Press).— Según infor

ma "Diario de Mallorca", grupos adictos a la lucha mantenida en 
Canarias por el MPAIAC intentar apoyar un movimiento similar 
en el Archipiélago Balear. El pasado 24 de noviembre se celebró 
una reunión clandestina del PCE-l en la que acordó apoyar la 
lucha por la liberación del pueblo colonizado y euroafricano de 
las Islas Baleares, instando al comité ejecutivo del partido a orga
nizar el partido en el Archipiélago para impulsar el movimiento 
independentista.

El PCE-l, según un amplio informe que publica "Diario de 
Mallorca"; rechaza la situación colonial de las Baleares, al servi
cio del turismo, disponiéndose a adoptar una estrategia, agresiva 
frente al imperialismo yanqui en contra de los regímenes revolu
cionarios del Mogreb, aduciendo que en Baleares, aparte de una 
opresión de carácter internacional, existe una situación colonial. 
Acusan a los grupos catalanistas y defensores de los "Paisos Ca
talans" de sepultar la identidad nacional, suplantándola por la 
cultura, historia y lengua de Cataluña, con la complicidad de 
ciertos grupos culturales radicados en las Baleares.

JOSE ENRIQUE MARTINEZ 
^ENIQUE, ministro español dé 
pflricultura, viajará el próximo 
Neves a Berlin con el fin de 
asistir a la “Semana verde", y 

en concreto, a la serie de 
^'iñfientación. Durante su- 
astancia en Alemania, el ministro 
®spañol mantendrá varios 
Contactos con el murxlo agrario 
®'®’nán y estudiará la' 
Pfowemática de los productos 

Panoles, en relación con el 
^Pturo de la entrada de España 
faU Antes expondrá esta 

^06 en el Senado el programa 
^P® su Departamento tiene 
Planteado para el ¿ño 1.978.

Acusación contra los grupos 
catalanistas, de sepultar la 
identidad balear

E/ PCE-/ manifiesta que, una vez que otros grupos asuman 
esta iinea separatista e independentista, se adaptará a ias nuevas 
condiciones que plantea ta lucha anticolonial, a través de su 
Frente de Liberación Nacional.El frente > está conectado con el 
Frente Polisario, el MPAIAC, el Frente de Liberación de Palesti
na, y con los independentistas del norte de Africa. Baleares —di
cen— está más cerca de Argelia que de España, aun cuando en 
este asunto de distancias no se refieren exclusivamente a la lon
gitud geográfica.
EL GAP

Otro grupo propiciado por el PCE-t ha sido el "Grupo.Anii- 
cotonialista Balear", GAP, que durante tos últimos meses ha rea
lizado diversas pintadas en las Islas principales del Archipiélago, 
cuando se reclamaban peticiones proteccionistas de tipo ecoló
gico y ambiental. Aun cuando acaba de comenzar una fuerte 
campaña de promoción en Menorca, todo parece indicar que 
el GAP está en época de reorganización, y a corto plazo podría 
estar alineados dentro del Frente de Liberación Nacional pro
pugnado por el PCE-l.

DANIEL CANDO CANDO, 
de 34 años, despedido de la 
Maquinista Terrestre y Marítima 
y de Autoaccesorios Harry 
Walker, ha sido elegido nuevo 
presidente de la Confederación 
Nacional de Cataluña de la 
CSUT, en el segundo congreso 
que esta Central sincical celebró 
en los antiguos locales de la 
C.N.S. Entre las medidas que

firmado con el seudónimo 
‘‘Ramón Collar", que 
corresponde a un colectivo 
integrado por dirigentes de, 
diversas organizado nes 
comunistas.

reclama la CSUT, como
alternativa al Pacto de La
Moncloa 
mínimo 
jubilación 
inclusión

destacan: salario 
de 25.000 pesetas, 
a los sesenta años e 
de los sindicatos y

asociaciones ciudadanas en la 
junta de.precios.

MIGUEL BAYON, director 
de la revista “Saida”, prestó 
declaración ayer mañana, ante el 
Juzgado número 16 de Madrid, 
en relación con un presunto 
delito de injurias a S. M. el Rey.

ALBERTO OLIART 
SAUSSOL, ministro español de 
Industria y. Energía; ha 
autorizado que se investiguen los 
alrededores de Alcalá, Arganda,

Logos que se estaban 
realizando intensas gestiones 
para dar con los posibles 
terroristas. No obstante, ni 
en la policía ni en el 
Ministerio del Interior se ha 
querido decir nada sobre el 
tema. Las pesquisas 
policiales están siendo 
llevadas a cabo con una gran 
discrección.

Por otra parte, han sido 
adoptadas máximas medidas 
de seguridad en distintos 
aeropuertos españoles 
asegura el diario 
“Informaciones”. Aunque 
las fuentes oficiales no han 
confirmado nada al 
respecto, se cree que los 
motivos radican en la 
amenaza de actuación 
terrorista de MPAIAC 
canario y en la supuesta 
presencia del citado 
comando ETA en Madrid.

Estas medidas han sido 
más evidentes en los 
aeropuertosde Palma de

oficinas de Iberia y Aviaco, 
con un despliegue de policía 
bastante mayor del habitual.

Fuentes del Ministerio 
del Interior, concluye el 
vespertino madrileño, han 
asegurado que este aumento 
de la presencia de las fuerzas 
de orden público responde a 
una p reocupación_del 
Gobiernó por “réfórzár su 
presencia incluso en 
situaciones de normalidad”.
NUEVA ORGANIZACION 
ARMADA

BILBAO, 24 (Europa 
Press).— Una nueva 
organización armada ha 
anunciado su existencia en 
el País Vasco, mediante un 
comunicado en el que se ha

Alcobendas, Aravaca, Parla: y 
Navalcarnero, porque puede 
haber petróleo en la provincia de 
Madrid. Sin duda una de las 
batallas más dramatices que 

, tiene planteadas este Ministerio 
es la búsqueda de hidrocarburos. 
Como muestra, citemos el pozo 
"Castellón 85", actualmente en 
producción y en el que se 
invirtieron 26 millones de 
dólares y sus reservas se sitúan 
en unos ocho millones de 
barriles.

PRIMITIVO DE LA 
QUINTANA ESTEBAN, 
secretario general del 
Movimiento Socialista andaluz, 
ha renlicado duramente al señor 
Tarradellas,: tras las 
declaraciones hechas por el 
presidente de la Generalidad de 
Cataluña, en torno a las 
autonomías. En la réplica se- 
víerterL frases como estas: 
“Autonomías para todos, señor 
Tarradellas; ¿o es que en la suya 
hay gato encerrado? “El señor 
Tarradellas es un viejo político 
apegado al pasado con esquemas 
mentales anticuados e inviables 
hoy día, que no representa a 
nadie”...

dado a conpeer con el 
nombre de “Ebian” 
(Ejército Revolucionario 
para la Liberación del País 
Vasco).

El comunicado se hizo 
público ayer, y dicha 
organización^ informa que 
Ebian se creó el año pasaoo, 
en Francia, y que está 
constituida por comandos 
entrenados para luchar en el 
País Vasco. Dice ser de 
ideología marxista 

leninista, afirma tener 
contactos con grupos 
internacionales, como los 
“Comandos Rojos” de Italia 
y el “IRA” de Irlanda.

ARRIGORRIAGA 
(Vizcaya), 24 (Europa 
Press).— La pasada- 
madrugada resultó muerto 
un individuo y heridos otros 
dos cuando circulaban en un 
automóvil, en Arrigorriaga 
(Vizcaya) y no obedecieron 
la orden de alto efectuada 
por fuerzas de la Guardia 
Civil, según se ha informado 
a Europa Press en fuentes 
competentes.

Hacia la una y media de 
la madrugada, un control de 
la Guardia Civil estableció 
en uno de los barrios de la 
citada localidad, dio el alto 
a un automóvil que iba 
compuesto por tres 
individuos, estos salieron 
huyendo al observar la 
presencia de la Guardia 
Civil, por lo que fueron 
efectuados disparos contra 
el automóvil. Uno de los 
ocupantes, Efren Torres, 
resultó muerto. Los otros 
dos ocupantes resultaron 
heridos, uno de ellos de 
pronóstico reservado y el 
segundo leve. Ambos fueron 
detenidos.

COVARRUBIAS

FRANCISCO COLOMA 
gallegos, capitán general de 
Cataluña, ante su inminente cese 
como militar en activo, por 
haber alcanzado la edad 
reglamentaria, ha miciado sus 
visitas de despedida a las 
distintas guarniciones y centros
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La CNT repudia el atentado 
contra "Scala"

“NINGUNA IDEOLOGIA 
PUEDE SERVIR DE 
JUSTIFICACION

BARCELONA/ 24 (Logos).— "La- CNT no sóío 
repudia el tipo de actos como el ocurrido en la "Scala" 
de Barcelona sino que considera qué ninguna 
justificación, ninguna ideología de derechas o de 
izquierdas, ningún carnet sindical, puede servir de 
justificación para la irresponsabilidad y el dolor" señala 
un comunicado facilitado anoche por el secretario 
general del comité en Cataluña de la CNT, Enrique 
Marco.

El comunicado, que pretende ser una réplica a la serie 
de acusaciones que estos últimos días se han hecho 
contra esta central sindical, le ha solicitado pueda ser 
leído ante las pantallas de televisión que difundieron la 
primera noticia del hecho y entre otras cosas, 
puntualiza: La CNT no posee brazos de ningún tipo ni 
armados, ni políticos; la CNT no alberga en su tema a 
ningún tipo de organización (ni violenta, ni de ningún 
otro tipo); la CNT rechaza cualquier acto o golpe que no 
esté en la línea de la lucha por los objetivos e intereses 
de la clase trabajadora y la CNT está compuesta por 
sindicatos federados y estos, a su vez, por secciones 
sindicales y comites de empresa y no por "grupos de 
carácter específico e individualidades".

El Banco de Vizcaya 
informa

í i oe : Apertura de su oficina 
- ! es ! de representación en 

Frankfurt - Main

Friedensstrasse -11 "
6000 Frankfurt - Main -1

República Federal Alemana 
Teléfono 611/233291 - Telex - 413215

El Banco de Vizcaya presente 
en Nueva York, Londres, París, México 

Caracas,., prosigue la expansión 
de su red internacional 

con la apertura de su nueva oficina en la
República Federal Alemana

LOS ALCALDES VASCOS
TIENEN PRISA

Dimitirán si no se celebran pronto 
las municipales

SAN SEBASTIAN, 24 (Logos).— A las siete de ayer 
tarde, el grupo de alcaldes vascos se reunieYon en el 
Ay lint amiento de Vergara para estudiar la proposición hecha 
por el Legazpie, a fatíor de una dimisión en bloque por 
la no celebración de elecciones municipales. Los cincuenta 
y dos miembros del grupo de alcaldes vascos, en el 
transcurso de la reunión, llegaron a la conclusión una vez 
analizado el tema de las elecciones municipales, de 
entrevistarse próximamente c»n el presidente del Gobierno, 
don Adolfo Suárez, para que este fije una fecha para la 
celebración de las municipales. Según se ha podido saber, 
parece ser que si el, presidente del Gobierno no da una 
respuesta satisfactoria a los cincuenta y dos alcaldes vascos, 
este grupo presentará la dimisión en bloque.
REUNION DE ALCALDES ZAMORANOS

ZAMORA, 24 (Logos).— Una reunión convocada por el 
Gobierno Civil con el fin de divulgar los contenidos del 
acuerdo y alcance de los pactos de La Moncloa se celebró 
en el salón de sesiones de la Jefatura Provincial de Sanidad 
durante cerca de dos horas y media, y a la que asistieron 
alrededor de cien alcaldes presidentes y secretarios de 
administración local de la provincia. Intervinieron el 
gobernador civil, secretario general, y el jefe de los servicios 
de expresión y asesoramiento de las corporaciones locales, 
César Martin Montes, Al final de las explicaciones hubo un 
amplio coloquio. Por la tarde, en Toro se celebró una 
reunión similar.

Panorámica nación^
de/

de/ i

i

MINISTERIO DE BIENESTAR SOCIAL

Lo ha resucitado Emilio Romero, como solución 
al Patrimonio Sindical que pasaría a propiedad del 
Estado pero cuyo disfrute debería ser solamente para 
ios trabajadores. En el mismo podrían englobarse las 
actuales funciones del Ministerio de Trabajo y se po
tenciaría el capítulo de deportes y vacaciones de los 
trabajadores, la formación profesional e incluso la cul
tura de tipo popular, además de la regulación de las 
becas de enseñanza y la formación profesional. Por 
cierto, con la desaparición de la Organización Sindical 
se teme que desaparezcan los capítulos que ésta dedi
caba a becas para estudios de trabajadores y de hijos 
de éstos, muchos con estudios iniciados y otros a pun
to de finalizar, con riesgo de dejarlos colgados.

<

LAS FRACCIONES DEL CENSO EN 
LAS ELECCIONES

En las normas para las elecciones sindicales en las 
empresas se señala que en centro de trabajo con más 
de mil trabajadores se elegirán 23 miembros, más tres 
más por cada mil trabajadores o fracción. ¿Qué es una 
fracción? Lógicamente puede ser un solo trabajador, 
de modo que con 1.001 trabajadores esto es, con uno 
nriás, se pueden elegir tres miembros más para el comi
té de empresa. Recordamos que los miembros del co
mité se inician con 5 para empresas a partir de 51 tra
bajadores y con máximo de 48, cualquier que sea la 
plantilla de la empresa. En las empresas pequeñas eli
gen un delegado de personal a partir de los once tra
bajadores y dos si sobrepasan los 25.

LOS ENCIERROS POR NAVIDADES

Hace muy pocos años, la Navidad era otra cosa. Un 
grupo de trabajadores se encerraba en una fábrica y su 
reivindicación era pronto difundida por la prensa. No 
solamente en Sindicatos, sino el alcaide y el goberna
dor tomaban cartas sobre el asunto. Se buscaba al em
presario correspondiente y se le hacían todo tipo de 
presiones para que arréglase la situación, al menos con 
promesas suficientes para que la genté dejase el encie
rro y se fuese a pasar la Navidad a su-.casa, aunque lue
go el problema de fondo continuase sin resolverse. Sin 
embargo, las cosas han cambiado. Los encierros en las 
fiestas pasadas han sido mayores gue nunca; por lo 
menos, según nuestros cálculos, mas de una veintena 
y que han pasado sin pena ni gloria. La presión del te
ma religioso para arreglar conflictos laborales, tanto 
aprovechando fechas señaladas, como los encierros en 
iglesias, ha quedado realmente obsoleta.

FACULTADES DE LOS COMITES 
DE EMPRESA

Los comités de empresa que salgan elegióos en las 
próxirnas elecciones deberán primero elegir de entre 
sus miembros a un presidente y a un secretario. Sus 
funciones serán asegurar el cumplimiento de las 
normas laborales, ser informados y consultados sobre 
cuestiones que afecten la organización del trabajo, 
reclamaciones sobre clasificación profesional, rees
tructuraciones de plantilla y despidos. En los aspectos 
económicos deberán recibir información periódica 
sobre la marcha de la empresa y en forma concreta 
el conocimiento anual del balance y la cuenta de re
sultados, aunque sólo en el caso de las empresas que 
revistan forma jurídica de sociedades anónimas o li- 
mitadas y no cuando el propietario sea individual. 
Así mismo, el comité de empresa será el organo legiti
mado para la negociación de los convenios colectivos 
en su respectivo ambito.-

LOS MODESTOS VENCEN EN VICO

Ï 

Banco de Vizcaya
Una completa organización financiera

a su servicio

Una de las primeras sorpresas de la actual campaña 
electoral ha sido, sin duda, el empate obtenido en la 
empresa Citroën de Vigo,que tiene un censo superior 
a los nueve mil trabajadores. De los 45 puestos > cu
brir, la C.D.T. logró 13, la misma cifra que U.G.T.;/ 
luego. Comisiones 10, U.S.O. 5 y 4 la candidatura 
unitaria del C.S.U.T. con el sindicato Obreiro Galego. 
En la factoría de la misma empresa en Orense, la 
C.D.T., de trece puestos a cubrir, logró 9 y el resto 
fuekon para trabajadores independientes. No obstan
te, estos últimos resultados pueden considerarse anor
males, ya que, al parecer hubo problemas los días 
anteriores entre otras centrales y la empresa, acordán
dose la no presentación de candidatos a última hora.

NO HAY FUSION ENTRE EL 
S.U. Y EL C.S.U.T.

La directiva nacional del Sindicato Unitario ha des- 
menttdo que existan conversaciones formales para una 
fusión o ai menos un entente entre estas dos céntralas 
que surgieron meses atrás de un mismo tronco, para ir 
juntas a las elecciones sindicales. Los primeros con* 
tactos, iniciados en Cátaluña, señalaban esta posibia 
dirección. El principal problema es que ambas centra
les están ya tan “desmarcadas" como para tener d®* 
tras sendos pajrtidos políticos, cuya ¡nterrelación'es 
mucho más debil en la periferia que en el centto^
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I n formación bursátii 
facilitada por el Banco de 
Vizcaya, en exclusiva para 
A RA G ON/exprès.

LA ESCASEZ DE BOLSA de

MADRID
Se inicia la semana con una 

sesión tranquila, negocio 
reducido y predominio de signos 
negativos, aunque muy cortos. 
En los bancos comerciales, 
repeticiones generales en los 
importantes y alguna diferencia 
alternativa, como los avances de 
4 en Herrero y 2 en Zaragozano 
y pérdidas en Atlántico papel 
menos 8 y cotizando 
Guipúzcoano y Cantábrico 
menos 4. En los industriales no 
salen cambios de Fomento y 
Urquijo, hay alguna repetición y 
el Granada cede 2. Oscilaciones 
mínimas en las eléctricas, y por 
encima de 1 entero únicamente 
Cantábrico mejoraba 1,5, con 
pérdida de 1 en Sevillana. Pocas 
cotizaciones en alimentación y 
aunque el índice del sector de 
construcción mejoraba 0,38 
puntos, el balance es repartido 
con mejoras de 5 en Dragados y

OPERACIONES, AL MINIMO
de 2 en Valderrivas y bajasde 5 
en Urbanizadora Metro 1,5 en 
Vallehermoso y papel menos 8 
para Vacesa y menos 5 para 
Cristalería. Recortes de 1 entero 
o repeticiones en inversión y 
actuación similar de 
monopolios, donde repiten 
Campsa y Tabacalera y cede 1 
Telefónica, con cambio único. 
Es curioso que en las químicas

A grelin Ufa 
Industria ( oincicio. 

Cunstruccitin 
.Navales . .

BANCOS

hay varias bajas 
entero, en Gros, 
Explosivos y en 
recortes de 2 para 
de 1 en Olarra y

de medio 
Energía y 

siderúrgicas 
Echevarría, 
de 0,5 en

Hornos y Tubacex. El cierre 
tranquilo con alguna oferta. 
Indice: 94,94 (menos 0,35)

GESTION 
DE

CREDITO 
OFICIAL

BILBAO I
Mercado bostezante y cada 

martes, más deteriorado que su 
precedente. La escasez de 
operaciones llega al mínimo. 
Con posiciones de oferta no 
intensas, avanzan 4 el 
Guipuzcoano y 1 el Popular y 
Unión y había bajas de 2 puntos 
en Banesto y Santander, con 
repeticiones en el resto. 
Mínimas variaciones en las 
eléctricas, anotándose descensos

de 1 entero en Sevillana-y 
Viesgo y una mejora de 0,5 en 
Iberduero. Las siderúrgicas en la 
linea habitual, con varias 
repeticiones, ganancia de 1 
entero en Hornos y pérdidas de 
2 en Olarra y de 1 en Echevarría 
(32 por ciento). Todos los 
cambios de las químicas 
señalando baja, de 4,5 en Cepsa, 
2 en P. Reunidas, 1,5 en P. 
Española y 0,5 en Explosivos. 
Repeticiones en el resto y una 
mejora de medio entero en 
Telefónica, para terminar con 
un cierre sin relieve alguno.

Jóse A.Travcr 
Lspa liaises

coso,24-322 
TELS. 2)0496-210497
- ZARAGOZA 4

Fernández Ordóñez:

Banco Zaragozano ..................   .
Banco Exterior..............................
Banco Central ..............................
Banco Español de Crédito . . . . 
Banco Hispano Americano . . . . 
Banco de Santander ...................  
Banco Popular Español .............. 
Banco de Bilbao...........................  
Banco de Vizcaya........................
Banco Industrial de Cataluña .
Banco Occidental........................
Banco Atlántico.........................
Banco Urquijo................ .............
Banco Industrial del Sur...........

ELECTRICAS

[ BARCELONA {
Se continúq en la misma línea 

desdibujada con el dinero 
retraído y papel presente. Todos 
los recortes son de importes 
suaves, salvo algunas 
excepciones, como los 6 enteros 
que pierde el Urquijo, 3,5 el 
Fomento y 3 de Olarra. De los 
recortes restantes, únicamente 
destaca Seat, que llega a 77 por 
ciento (menos 1,5). Muchas 
repeticiones, especialmente en 
los sectores de bancos y un 
cierre en la misma situación.

“VA A RESULTAR MAS CARO 
CONSUMIR QUE AHORRAR"

Hidro Española . . 
Sevillana................  
Cantábrico ...........  
Eléctrica Viesgo . . 
Hidro Cataluña . . . 
Iberduero .............  
E. Reunidas . . . . . 
Unión E. Madrileña 
Penosa................... 
Fecsa 5.000 ........... 
Fecsa 1.000 . ,. . .

MAS DE DOS BILLONES, 
INVERSIONES DE LAS 
CAJAS CONFEDERADAS
MADRID, 24 (Logos).- 

Las cajas de ahorros 
confederadas custodiaban el 
pasado 31 de diciembre un 
saldo de depósitos cifrados 
en 2.274.^4 millones de 
pesetas, según información 
estadística facilitada por la 
Confederación Española de 
Cajas de Ahorros.

El aumento de estos 
recursos ajenos para todo el 
ejercicio de 1977 fue de 
^91.730 millones de pesetas 
a una tasa del 20,81 por 
ciento, frente al 22,51 por 
ciento que se obtuvo en

1976.
Las cajas siguieron 

durante el año 1977, su 
política de inversiones, 
d ed icando atención, 
preferente a la concesión de 
préstamos y créditos, cuya 
aplicación se realiza 
fundamentalmente en las 
zonas de actuación de cada

MADRID, 24 (Logos).— 
Creo sinceramente que 
resultará muy difícil que el 
ánimo de los inversores y 
también los recursos 
necesarios puedan ser 
movilizados en un clima de 
hipe/inflación y 
desequilibrio total a que 
apuntaban todos los signos 
de la economía española de 
los últimos años, ha dicho el 
ministro de Hacienda, Sr. 
Fernández Ordóñez, en la 
apertura del Congreso 
Nacional de inversión 
Mobiliaria presente y futura 
de la . Bolsa español^;

El primer objetivo del’ 
Gobierno recordó el 
ministro de Hacienda, en el 
acuerdo de La Moncloa era 
combatir la aceleración de la 
inflación no atacando sus 
efectos sino sus causan.

El ministro se refirió a 
continuación a la ley de 
medidas urgentes de 
reforma fiscal y en relación 
con ella señaló que el 
mecanismo necesario para 
fomentar los procesos de 
ahorro e inversión puede 
considerarse a dos niveles. 
El primer objetivo consiste 
en la aportación que el 
sistema fiscal puede prestar

para aumentar el volumen 
total de ahorro nacional. El 
segundo nivel de 
consideración se refiere más 
estrictamente. A lo que 
habitualmente entendemos 
po^r política fiscal de 
estímulo de inversión, que 
consiste en hacer más 
atractivas para el ahorrador 
aquellas inversiones que en 
cada momento resulten 
socialmente mas
productivas.
objetivo

El primer
aumentar el

ahorro total—, lo persiguen 
los proyectos de reforma 
fiscal precisamente a través 
del establecimiento de un 
impuesto general que 
reccaiga sobre el consumo. 
Se trata, como es sabido, del 
impuesto sobre el valor 
añadido, mediante este 
impuesto, cuya recaudación 
cubrirá la mayor parte de la 
imposición indirecta, se 
establece una discriminación 
tributaria en contra del 
consumo y por consiguiente 
en favor del ahorro. 
Fiscalmente hablando, 
resultará de esta forma más 
caro consumir que ahorrar, 
respetando no obstante la 
libertad de los individuos 
frente a su última opción.

MINERAS

Ponferrada . 
Duro Felguera

SIDEROMETALURGICAS

Altos Hornos 
Auxiliar F.C.

ALIMENTACION

Azucarera 
Ebro .
Aguilas . .

QUIMICAS

Petróleos . 
Explosivos 
Energías .

CONSTRUCCION

Dragados................  
Urbis.....................  
Inmobiliarias Metro 
Vallehermoso ....

caja.
El 

suma 
Cajas

31 
de 
en

de diciembre la 
inversiones de las 
valores, préstamos

EN EL TERRENO FISCAL 
VAMOS HACIA LA CEE

VARIOS

y créditos ascendía a más de 
2.000.000 millones.

BOLSA DE DIVISAS

INFORMACION
FACILITADA POR

MADRID, 24 (Logos),— La. 
reforma fiscal es un paso firme 
en el camino hacia la integra
ción en la Comunidad Económi
ca Europea. Hace ya varios años 
Jue los países de la CEE empren- 

ieron una larga marcha hacia la 
armonización de sus respectivos 
sistemas fiscales con objeto de ir 
limando las posibles asperezas 
que estos pudieran introducir en 
el proceso de acomodación eco
nómica que se venía producien-

MNCO ZARAGOZANO
do entre ellos^ según dice la re
vista “Situación” del Banco de
Bilbao.

En una primera etapa

de

se

Cambios del día 18 de Enero de 1978

DIVISA

1
1
1

Dólar USA . . . 
Dólar Canadiense
Franco Francés . . . 

1 Libra Esterlina . . . . 
- I Franco Suizo...........  
'00 Francos Belgas (com) 
i^TMtrco Alemán . . . . 
'00 Liras Italianas ....

1 Florín Holandés . . . 
1 Corona Sueca . . . . . 
• Corona Danesa . . . .

Corona Noruega . . . 
iaI W«rco Finlandés . . . 
inS Chelines Austríacos , 
iaX .^$cudos Portugueses 
ia2 ^®os Japo? eses . . 
'00 Francos Bek ? {fin' .

CAMBIOS

COMPRADOR VENDEDOR

80,729 80,989
73,318 73,635
16,959 17,032

154,814 155,636 <
40,077 40,307

243,931 245,458
37,762 37,973

9,219 9,260
35331 35,523
17,176 17,268
13,901 13,970
15,555 15,635
19,959 20,073

525,408 530,553
198,595 200,220
33,271 33,447

243,452 245,719

abordó la transformación de los 
sistemas de imposición indirecta 
con la adopción general de un 
impuesto sobre el valor añadid^ 
en sustitución de los impuestos

OFERTAS 
TRABAJO

40.000 mensuales. 
Ofrecemos veinticinco 
trabajos caseros, horas 
libres. Venta garantizada. 
Pago contado. Escríbanos. 
RUFEAL - RO5AL- 
PONTEVEDRA

en cascada. Esta es una senda 
por la que aún en España no se 
na empezado a caminar, aunque 
en el pacto de La Moncloa, ya se 
han acordado de su puesta a 
punto.

Es en el dominio de L impo
sición indirecta donde, en virtud 
de la reforma definitiva, más nos 
vamos acercando a la CEE. To
davía no existe, en los países de 
b Comunidad, un sistema gene
ral y armónico de imposición di
recta, aunque se vayan dando 
pasos progresivos en ese sentido. 
No obstante, existen unas gran
des líneas de actuación que coin
ciden con la ruta ahora por no
sotros emprendida; estableci
miento de un impuesto sobre la 
renta que deberá ser personal, 
único y de carácter sintético, 
con criterio idéntico para gravar 
a las familbs y con un sistema 
de deducciones homogénico, un 
impuesto sobre sociedades y 
otro sobre el patrimonio neto.

Es indudable que nuestro 
proyecto de futuro nos incluye 
en Europa. En el terreno fiscal 
hemos empezado a dar nuestros 
primeros pasos, q^ue deben cons
tituir un ejemplo para otras 
áreas de nuestra estructura eco
nómica.

Telefónica...........
Galerías Preciados 
Campsa................  
Tabacalera...........  
Astilleros ..... 
Metro...................
Unión Fénix . . . 
Seat...................... 
Renta inmobiliaria

Preced. HOY

293 295
266 266
344 344
208 208
201 201
320 320
206 206
250 259
202 202
175 175
169 169
242 —-
228
210 210

76 75,5
70,5 69,5
70 71,5
67 67
62,5 62,5
86,5 87
52 52
67 67
71
65,50 65,5
65,5 65,5

96
51

40,5 40
74 —

90 92
280
69 -

185 185
104,25 104,25
53,5 53

222 227
108 105
102 102
117 115,5

85 85 i
100 100 :

236,25 236,5
178 178 i
— —

——
320 315

80
79 —« f

Cambios de la sesión de
hoy facilitadós por

AHORROS 
[XZARA(j0ZH.ARA(iOnYRI0fA

MIL TRESCIENTOS'VEIIMTE MILLONES 
EN PRESTAMOS DEL BANCO DE 
CREDITO LOCAL

MADRID, 24 (Logos).— 
Las diputaciones 
provinciales de Sevilla, 
Tarragona, Huelva, Lerida, 
Castellón y Barcelona son 
algunas de las corporaciones 
beneficiadas de los créditos 
que por un total de casi mil

trescientos veinte millones 
de pesetas ha concedido el 
Banco de Crédito Local.

Entre ios aemas 
benefic.^ros figura el 
Ayuntar. ¡to de Zuera 
(Zaragoza).

banco de huesea... un banco de “ínteres

SGCB2021
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ASAMBLEA PARLAMENTARIA DEL CONSEJO DE EUROPA

Drqa no cduveo s

(En el tema de la actitud española frente a Chile)
ESTRASBURGO, 24
Tras su discurso ante la asamblea parlamentaria europea, el ministro español 

de Asuntos Exteriores, Marcelino Oreja, estuvo sometido durante casi ima hora a un 
“bombardeo” de preguntas de los diputados de esta Cámara. Tres de las nueve preguntas 
que le formularon tuvieron por tema la abstención española en la ONU a la hora 
de condenar la dictadura en Chile.

El ministro español estuvo más 
airoso en la defensa de la 
posición española sobre Gibraltar

El Consejo de Europa hila muy fino en 
materia de derechos humanos y Oreja 
tenía aquí una papeleta muy difícil. Los 
demás miembros de la Europa occidental 
h abían 
España 
Naciones 
ministro

condenado a Chile, mientras 
se lavaba las manos en las 
Unidas. Le ha tocado el turno al 
español rechazar los reproches 

de inconsecuencia que de forma insistente 
le han formulado en la asamblea. Y no ha 
logrado convencer. Hubo murmullos de 
desaprobación cuando esgrimió la tesis de 
que España se abstuvo en la ONU porque, 
consideraba inconsecuente la actitud de la 
ONU de condenar únicamente la 
dictadura de un color, la de Pinochet, y 
no otras de otras tendencias políticas.

ELEGANCIA Y DON 
DE LENGUAS

Oreja estuvo brillante en el "pugilato" 
dialéctico con diputados francqparlantes, 
angloparlantes y germanopartantes. A cada 
uno le respondió en su idioma, con 
naturalidad y elegancia. Ese don de 
lenguas y sus dotes de orador, no 
bastaron sin embargo, para convencer a 
los representantes de los diecinueve 
parlamentos libres que existen en la 
Europa occidental, —a más de nuestras 
Cortes— de que España obró en 
consonancia con el "espíritu" de la 
Europa democrática, al no pronunciarse 
en la ONU, a la hora de condenar a la 
dictadura chilena, que era la que estaba 
sometida a juicio en ese momento.

Un diputado calificó de postura 
"táctica" la de España, a lo que Oreja, 
respondió en un tono un tanto duro, no 
aceptando ese reproche. Quizá este 
bautismo de fuego parlamentario europeo 
con Chile, como "munición", haya 
constituido una lección para la política 
exterior española. Naturalmente aquí no 
se han manejado argumentos económicos 
para justificar nuestra postura, pues la 
Asamblea de Parlamentarios Europeos se 
mueve en planos políticos y morales. Y es 
importante que la nueva España 
democrática dé pruebas de gran 
honestidad democrática, especialmente si 
queremos convencer de que "el pasado es 
pasado" y de que estamos dispuestos a 
romper tanzas por las libertades políticas 
en las naciones hermanas de 
Iberoamérica.

GIBRALTAR: SALIDA 
AIROSA

Si en el tema Chile no pudo salir del 
todo airoso, sí estuvo convincente en el de 
Gibraltar. Un diputado británico le pidió 
que levantáramos las restricciones en la 
frontera de la Roca por considerarlas 
contrarias al "espíritu" democrático 
europeo. El ministro respondió que con 
arreglo al tratado de Utrecht y a las 
recomendaciones de la ONU, España no 
falta a ningún principio democrático en 
Gibraltar. Se cedió en 1713, el uso de la 
plaza fuerte a Gran Bretaña, sin otorgarle 
ningún vínculo con el resto de España. 
Las ISbciones Unidai han dicho que el 
territorio debe descolonizarse e integrarse 
a la nación española.Oreja exteriorizó su 

esperanza de que pronto prosigan los 
contactos con el ministro británico Owen 
para descolonizar la Roca.

NO HAY BASES 
EXTRANJERAS EN ESPAÑA

Respecto a la OTAN, tema que 
también fue objeto de interpelación 
Oreja, expuso la postura conocida de que 
el Gobierno no tomará ninguna decisión 
hasta que no haya un gran debate 
nacional y se concrete cuál debe ser la 
postura de España. Rechazó Oreja que en 
nuestro país existan bases extranjeras. Sin 
duda, porque las norteamericanas no las 
considera como tales, ya que en ellas 
ondea la bandera española. El diputado 
francoparlante, que le inquirió quedó un 
tanto sorprendido. "Hay" insistió. "No", 
respondió rotundo el ministro español. 
Sobre la actitud del Gobierno español en 
relación con la bomba de neutrones. 
Oreja, contestó que no hay una postura 
oficial al respecto, pero que sí puede 
asegurar que España quiere un sistema de

Secretario general del Consejo de Europa

‘ísmws a Suáre/»
ESTRASBURGO, 24.

El secretario general del Consejo de 
Europa, Georg Kahn - Ackermann, jefe 
del ejecutivo de este organismo 
europeo, (como Kurt Waldheim lo es 
de las Naciones Unidas), ha concedido 
una entrevista en exclusiva a nuestro, 
enviado especial JoséV. Colchero, con 
motivo de la incorporación de 
representantes españoles a la primera 

Éu ropa 
que a

gran institución de la
Occidental, entrevista 
continuación reproducimos:

—¿Qué significado concede Ud. al 
ingreso de España en el Consejo de 
Europa?

—‘‘La entrada de España ha 
significado qué la última nación 
europea no dominada por el 
comunismo se ha unido a la Alianza 
constituida por los países europeos, 
que no forman parte del bloque 
comunista. Ello da a la organización 
del Consejo de Europa una nueva 
“calidad”, pues nadie puede ya señalar 
con el dedo a la Europa occidental y 
decir; ahí tenéis fascistas u otro 
œgimen autoritario. Toda la Europa 
Occidental es ya democrática".

— ¿Qué razón ha inducido al 
Consejo de Europa a admitir a España 
antes de que concluya el proceso 
democratj^ador antes de que se 
apruebe la nueva Constitución?^’

““Tuvimos la impresión aquí en el 
ejecutivo del Consejo de Europa, 
(impresión compartida por la 
Asamblea Parlamentaria)—, de que un 
compromiso de todos los partidos 
españoles representados en el 
Parlamento era suficiente como prueba 
de que España va a tener una 
Constitución acorde con la 
Convención Europea sobre los 
Derechos Humanos, y, por encima de 
ello, de que la Constitución será 
democrática en su espíritu y en su 
filosofía. Quisimos responder 
ostensiblemente de manera afirmativa 
y en el momento oportuno a la 

seguridad que garantice la paz. El 
ministro que llegó en un "Mystere" de la 
Subsecretaría de Aviación Civil y regresó 
a Madrid tras siete horas escasas de 
permanencia en Estrasburgo, impuso en la 
Embajada de España la Gran Orden de la 
Cruz de Isabel la Católica, al embajador 
ante el consejo de Europa, José Luis 
Messia.

La democracia española no ha puesto 
una pica en Flandes, pero sidos docenas 
de parlamentarios —doce titulares y doce 
'upientes— en la Asamblea parlamentaria 
del Consejo de Europa, integrada por tres 
centenares de diputados de los veinte 
países integrados en esta institución, la 
más antigua de la Europa moderna.

Los parlamentarios españoles no 
cambian el "mapa", de la Asamblea 
parlamentaria europea, cuyos escaños 
están ocupados por un centenar de 
socialistas, sesenta y cuatro 
democristianos, medio centenar de 
independientes de tendencia 
conservadora, treinta y cuatro liberales,, 
dieciocho comunistas y el resto. 

cuestión que nos habían planteado los 
españoles, sobre si teníamos confianza 
en su propósito de crear una 
democracia en España".

—‘‘¿Considera Ud. que se respetan 
ya en España ios derechos humanos lo 
mismo que en las grandes democracias 
occidentales de Europa? ”

—‘‘Como Ud. sabe, España aún no 
ha ratificado la Convención sobre los 
Derechos Humanos y, en co 
nsecuencia, todavía no es posible que 
nosotros pidamos a los españoles, 
—como podemos hacer con los Estados 
que ya la han ratificado—, información 
sobre si practica, efectivamente, los 
principios de la Convención. Por eso 
esperamos que las Cortes Ewañolas 
ratifiquen cuanto antes ese Tratado. 
Solo cuando esto haya ocurrido, 
podremos responder afirmativamente 
y sin reservas, que España cumple 
plenamente los principios recogidos en 
esa declaración europea".

—Por lo visto, el presidente Suárez 
tiene intención de venir a explicar al 
Consejo de Europa la democracia 
española. ¿Considera Ud. que la venida 
del jefe del Gobierno español puede 
contribu ir a que se entienda mejor el 
proceso español?

—‘‘Sí, sin la menor reserva, pues 
supone un gran avance para conocer la 
realidad política de los países 
europeos, cuando Jefes del Gobierno 
en persona explican aquí las 
intenciones de su política, y ello, lo 
mismo si lo hacen ante los 
parlarnentarios, que si lo hacen ante 
los ministros de Asuntos Exteriores de 
los^ países de la Organización, que se 
reunen también en otoño. Tienen la 
oportunidad tínica de hablar ante 
parlamentarios de veinte países 
europeos y, también, de hacerlo ante 
los ministros de Asuntos Exteriores de 
los veinte países. Esa oportunidad debe 
aprovecharse. Otros Jefes de Gobierno 
de naciones europeas lo han hecho ya 
en el pasado y, sin duda, el presidente 
Suárez podrá hacerlo también con 
éxito". 

independientes de diverso color político. 
En este último "cajón de sastre" puede 
entrar UCD, si antes no se aclara su 
homologación con familias afines 
europeas (democristiana o liberal). Ayer 
no hubo todavía necesidad de "tomar 
postura" pues los flamantes 
parlamentarios europeos españoles 
ocuparon sus puestos en el lugar que les 
correspondía por orden alfabético. Así,el 
aliancista López Bravo, procede del 
franquismo, se sentó en el mismo banco 
que López Raimundo, comunista catalán, 
ambos medidos ayer tarde por el mismo 
rasero del parlamentarismo europeo"

CAMPEONES DE DEMOCRACIA

Ayer, en la vigésimo novena asamblea 
parlamentaria del Consejo de Europa, 
España, entró con veintinueve años de 
retraso. Hemos empezado a "hacer 
política" en una institución europea, ello 
justifica la presencia de Marcelino Oreja 
en este foro de Estrasburgo, en el que 
pronunció un retórico discurso 
exponiendo las directrices de la política 
española. Destaca la voluntad de España 
de pertenecer a la Europa occidental y de 
respetar las libertades recogidas en la 
convención europea sobre derechos 
humanos. Oreja, expuso, los puntos 
esenciales de los principios recogidos en el 
borrador de la Constitución. Los 
parlamentarios europeos acogieron con 
entusiasmo el discurso de Oreja. El 
presidente de esa Cámara, el austríaco 
Czernetz, colmó de elogios a la evolución 
política de España, tras la muerte de 
Franco. Dijo que ha constituido un 
'^milagro", el paso de la dictadura, a la 
democracia y al rey Juan Carlos, al 
Gobierno y a los líderes de los partidos 
políticos los encomió como campeones 
de démocracia.

LOS "VEINTE" NO 
SON LOS "NUEVE'

La incorporación de España al Consejo 
de Europa es, sin duda, un paso 
importante hacia nuestra integración en 
Europa, no hay ya duda en las 
instituciones de la Europa occidental de 
nuestra vocación, y sin duda, en el 
Consejo se nos ha acogido con los brazos 
abiertos. Alguien me ha calificado como 
"flechazo" la forma en que se ha 
producido el acercamiento de España al 
Consejo de Europa. Pero sería un grave 
error creer que por este cauce se nos va a 
abrir necesariamente pronto y bien la 
Comunidad Económica Europea. No es lo 
mismo esta comunidad de los "veinte" V 
la de los "nueve". Y a veces los intereses 
de una y otra no coinciden. Aquí están 
todos los europeos occidentales, incluido^ 
ios turcos, que como nosotros envían 
veinticuatro parlamentarios. El número 
de representantes de cada estado en la 
Asamblea Parlamentaria europea está en 
función de su número de habitantes. Y 
del producto nacional bruto a nosotros 
nos han asignado los mismos que a 
Turquía, pese a que ésta tiene cuar®*^^^ 
millones de habitantes y España nada más 
que treinta y seis.

S
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Según la política de Mao La agricultura es

superada

'Antes de 1980

ha sido 
totalmente'"

Agregó: '

la base; la industria es el factor dirigente”

Campos 
de arroz 
en la

£.4... •

MUND
exprès

TODOS LOS
BELGAS, “HOM
BRES DEL AÑO’

comuna 
de Liuliang. 
en la

§ llanura de
I Hanbchow. 

(Foto Efe -I Fiel)

«"'Tí

-■í *■-

Lt ’ i *

BRUSELAS, 24 (Efe).- 
E/ ciudadano be/ga fue 
e/egido ayer "hombre de/ 
año" por /a asociación de 
periodistas po/íticos en 
virtud de /o que "tuvo que 
sofiortar" en /os ú/timos 365 
días.

En e/ fa//o de su e/ección, 
/os informadores estiman 
que cua/quier ciudadano de 
Bélgica "testimoniando una 
sagacidad infinita y una gran 
paciencia, consciente de /a 
seriedad de /a crisis 
económica socia/, 
presupuestaria y de ios 
insuficientes esfuerzos para 
reso/ver/a, ha soportado a/ 
menos dos meses de pa/abras 
entre una y otra comunidad, 
40 dfas de campaña 
e/ectora/, dos meses de frases 
comunitarias en e/ pa/acio de 
Egmont y tres meses mas de 
frases comunitarias en e/ 
casti//o de Stuyvenberg".

LLAMAMIENTO 
A FAVOR DE LOS 
JUDIOS SOVIE
TICOS

HIÑA aspira a ser realmente uno de los países más 
poderosos del mundo a fínes de siglo sin que esto 

signifíque intentar la hegemonía sobre nada ni sobre 
nadie, según saqué en claro de mis conversaciones 
recientes mantenidas con dirigentes chinos, en diversos 
niveles.

Para alcanzar este sitial tan ambicioso, el Presidente 
Hua, en numerosos congresos realizados después de la 
muerte del Presidente Mao, ha expresado que China debe 

I entrar en una etapa de industrialización sin precedentes, 
I' Para lo cual ha de desarrollar aún más su agricultura. 

Esto se basa en la política de Mao: “La agricultura es la 
j base, la industria es el factor dirigente”

Hua Kuo-fung, en este 
sentido, ha vuelto a poner en 
circulación el slogan que se 
lanzó en 1964; "En 
agricultura, hay que 
aprender de Tachai"

Chenq Yung-kuei y unos 
5 0 campesinos má s 
empezaron a roturar las 
tierras en los años 50, tal vez

¡ el MILAGRO 
Î PETACHAI

un poco 
liberación, 
consignas 
sentido de

antes de la 
siguiendo 

de Mao en el 
que el hombre

Tachai es el modelo 
agricultura en China,

de 
no

B tanto por sus dimensiones 
I aeográficas, sino por su estilo 
I de trabajo socialista, trabajo 
I duro, sacrificado, 
I Condiciones que permitieron 
I cambiar la fisonomía del 

l^aar: de ser una tierra 
estéril, ahora parece un 
jardín.

En esta Brigada de Tachai 
un campesino llamado Cheng 
Yunq-kuei , ahora 

j vice-primer ministro de 
Î tstado, que pilotó la 
ij construcción del agro 

Cachainense^ pertenece a la 
f generación que padeció 
; ^ucha hambre a causa de la 
'®’<plotación de los 
. terratenientes. Epoca negra 

en la cual los padres vendían 
e si^ hijos, los campesinos 
Sacrificaban a sus hijas al 
dios Dragón para que lloviera 
*n tiempo de sequías, en fin, 
^fta página neoca de la 
historia de China, El mismo 
^dre de Chertg Yung-kuei 
Pof ejemplo, vendió a dos de 

tJs hijos porque le era 
•hnposlble mantenerlos.

puede cambiar la faz de la 
Naturaleza. En pocos años, 
gracias al trabajo duro de los 
campesinos. Tachai cambió 
en tal forma, que Mao dictó
una consigna: "En 
agricultura, aprender 
Tachai".

UN VERDADERO 
SANTUARIO

la 
de

Desde entonces. Tachai se 
convirtió en una especie de 
santuario. Diariamente llegan 
obreros, campesinos y 
soldados a conocer la Brigada 
de Producción de Tachai, a 
ver cómo. Partiendo de cero, 
se han realizado tantos 
cambios, desde cuando las 
gentes vivían en cuevas, 
aprovechando el "loes" 
local, (loes es una especie de 
greda, de tierra arcillosa).

Tachai ha soportado y 
vencido muchas tempestades 
de agua y políticas. La lluvia

a los andenes que se 
construyeron en tiempo de 
los incas, en el Perú. Miles de 
andenes que cada vez se van 
reduciendo para agrandar la 
superficie cultivada.

En 1975, los taichanenses 
cosecharon 826 mil 1 50 ying 
(un ying: medio kilo), 
c ua t ri p Ii cá nd ose, por 
ejemplo, la producción con 
respecto a 1953. Los jornales 
también crecieron de 0,30 
yuans que eran en 1955, 
subieron a partir de 1974 a 
1,5 yuans. No hay que 
olvidar que los campesinos 
distribuyen las cosechas 
entre el Estado, entre ellos y 
entre un fondo colectivo que 
sirve para realizar los bienes 
y servicios. En este sentido, 
nadie paga alquiler, la 
educación es gratuita lo. 
mismo que læ_m^icinas,

Kuo Feng-lien, una joven 
campesina, es la secretaria 
de la Célula del Partido 
Comunista de Tachai y por 
lo tanto, la má xima 
autoridad en la Brigada. Ella 
dirige los trabajos desde 
cuando Cheng Yung-kuei 
fue elegido para 
representarlos en Pekín; pero 
esto no quiere decir que ella 
solo se dedique a dirigir. En 
China, todos los dirigentes 
están obligados a realizar el

por millones están repartidos 
en el campo chino.

Mencionó que "la Banda 
de los Cuatro" (Chiang 
Ching, Chang Chung-chiao, 
Yao Wang y Wang 
Hung-werg) había hecho 
mucho daño ya no sólo a la 
^ricuItura, sino también a la 
industria. "Hizo sabotaje y 
creó la desorientación 
—dijo— pero esta situación ya

lograremos contar con un 
sistema independiente, 
relativamente complejo de la 
industria nacional; y, antes 
de fines de siglo ; China debe 
ser uno de los países más 
avanzados del mundo. La 
agricultura, silvicultura y 
piscicultura deben ser 
mecanizadas en más del 70 
por ciento y más de la 
tercera parte de las tierras de 
cultivo deben estar a salvo de 
sequías o inundaciones'"

EL FANTASMA 
DE LA SEQUIA

La historia de China en lo 
que,respecta a la agricultura 
esta llena de sucesos 
macabros a causa de las 
sequías, que son cíclicas. 
Millones de chinos han

mismo trabajo, que 
trabajadores corrientes, 
hacen diariamente, una 
Por semana o un mes

los

vez 
por

año, pero nadie escapa al 
trabajo manual.

COSECHAS 
UBERRIMAS

muerto < 
epidemia

a causa de esta

conjurarla,
natural. Para 

China sigue
domando, a ríos de largo 
recorrido y cuantiosos 
volumen, como el Yangtse. 
Miles de embalses han sido

ha arrasado en dos 
oportunidades 1 
construido, pero < 
logrado rehacer lo 
y obtener buenas

> o tres 
todo lo 
ellos han 
deshecho 
cosecítas.

La característica de Tachai” 
son sus andenes, semejantes

Sun Fang del 
Departamento de Comercio 
Exterior me dijo que China 
ha tenido 15 cosechas 
ubérrimas en estos últimos 
15 años. Habría que 
reconocer que el año pasado 
el país sufrió una de las 
sequías más duras de su 
historia, conjurada en cierta 
forma con el agua de los 
embalses y los pozos que.

construidos a lo 
cauces y de 
secundarios o 
Esto ha evitado

largo de sus 
los cauces 
artificiales.

también, en
lo fundamental, 'as 
inundaciones a las que antes 
estaban sometidas las zonas 
rurales y urbanas por donde 
pasaban los ríos.

El río Sun Hua que 
bordea Harbin causó muchos 
daños en 1957, pero el río 
más tfimible fia sido el río 
Huai. Fué tan temible que 
pata dominarlo tuvieron que

intervenir obras de 
embalse y represa ICMD 
millones de campesinos. Las 
obras de infraestructura para 
regular los ríos se ven a lo 
largo de todos los caminos 
que alguien recorre. Según 
los numerosos dirigentes 
campesinos con lo que he 
conversado, las sequías e 
inundaciones han pasado ya 
casi totalmente a la historia.

TODOS QUIEREN 
SER CAMPESINOS

Uno de. los fenómenos 
sociales más visibles y 
significativos de China, y el. 
más increíble para las gentes 
de Qccidente, es el cambio 
de mentalidad de los jóvenes 
chinos; Muchos de ellos sólo 
aspiran a ser campesinos. 
Mientras nosotros aspiramos 
a una profesión liberal, ellos 
aspiran a convertirse en 
hombres del campo.

Todos los que terminan 
su instrucción secundaria, 
antes de ingresar a seguir 
cursos superiores, deben Ir al 
campo, a la fábrica o al 
ejército. Una mayoría va ai 
campo de su zona , o más 
lejos aún. Pero no sólo 
estudiando sienten este 
deseo; también dirigentes, o 
"cuadros" van al campo.

Para estos se han creado 
las famosas Escuelas "Siete 
de mayo", donde realizan 
trabajos campestres, de 
labranza, de granja, etc.,a lo 
largo de uno o dos años.

Visité una de estas 
Escuelas • en Nanihuan, 
famosa oor haber servido de 
base económica a las huestes 
de Mao después de "la Larga 
Marcha". En Nanihuan se 
vive el espíritu de la nueva 
consigna: Llenar a China de 
miles y millones de campos 
agrícolas" estilo Tachai. Ya 
se sabe que las aspiraciones 
de China son el ser una 
potencia mundial a fines de 
Siglo.

Manuel Jesús ORBEGOZO

‘si’

PAR/S, 24 (Efe).- 
R ep resentantes de /as 
comunidades judías de 
catorce países europeos, que 
e/ domingo y /unes
ce/ebraron una reunión 
París, han hecho 
i/amamiento a favor de 
judíos dirigido a /os 
países asistentes a 
conferencia de Be/grado.

E/ punto centra/ 
//a mam i en to consiste

en 
un 
/os 
35
/a

de/ 
en

pedir a esos países que 
ratifiquen en e/ documento 
fina/ de /a conferencia su 
deseo de que se pongan en 
práctica ias recomendaciones 
de/ acta de He/sin id 
referentes a /os derechos 
humanos, especia/mente /os 
puntos re/ativos a /a 
emigración, a /a /ibertad 
re/igiosa, a /a cu/tura y a /a 
educación.

NUEVOS EMBAJA
DORES JAPONESES

TOK/O, 24 (Efe):- E/ 
Gobierno fia aprobado hoy 
e/ nombramiento de cuatro 
dip/omáticos de carrera 
como embajadores en 
Singapur, H4arruecos, Zaire y 
Arge/ia.

DISCRIMINACION
ETNICA EN 
RUMANIA

BELGRADO, 24 (Efe).- 
Un ex-a/to funcionario de/ 
Partido Comunista de 
Rumania ha acusado a /os 
dirigentes de/ pais de trato 
descriminatorio contra /os 
dos mi//ones de /a minoría 
húngara, según figura en e/ 
texto de una carta abierta 
que ha //egado a Be/grado.

En /a carta se acusa a/ 
presidente de/ Gobierno, 
h/i/(o/ae Ceausescu, de no 
haber cump/ido /as promesas 
de/ Gobierno de dispensar un 
mejor trato a /a minoría 
húrtgara de/ pais en emp/eos 
y enseñanza.
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Carter no aumenta la ayuda exterior pese a las promesas electorales EL FRENTE Me

Buée mil milímies Be
pesetas para [spala

Por la utilización de las bases de Rota, 
Torrejón, Zaragoza y otras instalaciones 
militares

WASHINGTON, 24 (Efe).- Pese a 
las promesas electorales del presidente 
Carter, el Gobierno norteamericano no 
piensa aumentar su ayuda exterior du
rante el próximo año fiscal.

En el presupuesto presentado para el 
año fiscal 1978-79, el presidente Carter 
ha solicitado 7.700 millones de dólares 
para Asuntos Exteriores, cifra ligeramen
te superior a la del presupuesto anterior.

De esta cifra, 1.200 millones de dóla
res se destinan a los gastos de la secreta
ría de Estado y 500 millones de dólares 
a los gastos de las oficinas de informa
ción y relaciones públicas de Estados 
Unidos en el extranjero.

De los 5.000 millones de dólares res
tantes gran parte del dinero va a pagar 
las cuotas de Estados Unidos en organi
zaciones internacionales cómo la ONU, 
el Fondo Monetario Internacional, el 
Banco Mundial, la DEA y otros organis
mos internacionales.

Otro capítulo importante del presu

puesto de "ayuda exterior" se destina 
a el banco de exportación e importa
ción, que facilita créditos a determina
dos países para que compren en Esta
dos Unidos.

Dentro de los programas de "asis
tencia", el militar prevé un gasto de 
465 millones de dólares que se utili
zan en la entrega de material o entre
namiento a países y ejércitos aliados 
de Estados Unidos.

Así, en el caso de España, Estados 
Unidos, entrega anualmente 136 millo
nes de dolares a cambio de la utilización 
de las bases militares de Rota, Torrejón, 
Zaragoza y otras instalaciones en diferen
tes puntos del país.

ASISTENCIA A PAISES 
SUBDESARROLLADOS

En el campo de la asistencia a países 
subdesarrollados destacan tres capítulos, 
la Agencia para el Desarrollo Internacio-

nal (AID), alimentos para la paz y asis
tencia para la seguridad.

Con ios fondos de estos tres progra
mas, el departamento de Estados distri
buye créditos y ayuda alimenticia a paí
ses aliados.

Un ejemplo de esta ayuda es el crédi
to de 300 millones de dólares que Esta
dos Unidos concedió al Gobierno del pri
mer ministro portugués Mario Soares pa
ra hacer frente a la delicada situación 
de la balanza de pagos portuguesa.

En los medios políticos norteamerica
nos se considera que la estabilización de 
los programas de asistencia al exterior se 
debe a la situación económica interna, 
que aconseja no aumentar el gasto públi
co.

Los programas de ayuda exterior de 
Estados Unidos alcanzaron su máximo 
nivel orante la presidencia de John 
Kennedy en el que llegaron a suponer el 
uno por ciento del producto nacional 
bruto de Estados Unidos.

Actualmente ios programas de ayuda 
exterior suponen el 0,25 por ciento del 
producto nacional bruto y el presidente 
Cárter, durante su campaña electoral, 
prometió aumentarlos al 0,50 por ciento.

LA 
(Efe).- 
dias dei

SIN NOTICIAS DE 
RAUL CASTRO
HABANA, 24 

Desde los primeros 
pasado diciembre el

ministro de las Fuerzas 
Armadas de Cuba, general 
Raúl Çastro, está ausente 
del pats, sin que se haya 
informado de su regreso ni 
de su actual paradero.

La última noticia sobre el 
hermano menor del 
presidente del Consejo de 
Estado cubano, se publicó 
en el periódico "Granma”, 
órgano del comité central 
del Partido Comunista el día 
29 del pasado diciembre.

“Granma” informó de las 
entrevistas sostenidas por 
Raúl Castro con los 
presidentes Huari 
Bumedian, de Argelia; y

Seku Ture de la República 
Democrática de Guinea.

Desde entonces, una 
cortina de silencio, se cierne 
sobre el paradero del 
ministro de las Fuerzas 
Armadas, si bien se supo 
que su esposa, la presidenta 
de la “Federación de 
M ujeres Cubanas”, Viima 
Espió, se halla en La Habana 
desde hace varias semanas.

Vilma Espin participó 
con su marido en los actos 
del primer congreso del 
“MPLA” (Movimiento para 
la Liberación de Angola), 
celebrados en Luanda a 
principios de diciembre, y 
posiblemente le acompañó 
en las visitas a Guinea y 
Argelia.

la

OTRA SUPUESTA 
TERRORISTA, 
DETENIDA

En la lista de las próximas víctimas 
figura* Helmut Schmidt

BONN, 24 (Efe).— Tras 
detención de la supuesta

POLISARIO 
PROPONE LA PAZ 
A MAURITANIA
“el respeto de las fronteras 
heredadas, porque la aventura del 
expansionismo es Iq causa real de 
los males"

BRUSELAS, 24 (Efe).- El Frente Polisario propuso hoy 
solemnemente la paz a Mauritania en una declaración hecha 
pública aquí.

Con ocasión del próximo congreso del Partido Unico (Partido 
del Pueblo Mauritano-PPM), el comunicado ofrece la paz entre 
ese país y el Sahara occidental "en el cuadro del respeto mutuo 
entre los dos pueblos y el respeto de las fronteras heredadas, 
porque la aventura del expansionismo es la causa real de los 
males", de los dos países.

El comunicado se emite para felicitar a la "Organización para 
la Unidad Africana" (OUA) por la iniciativa de convocar una 
cumbre sobre el Sahara occidental.

El Frente Polisario se felicita también por la iniciativa, que 
tomada en anteriores ocasiones fue boicoteada por Marruecos y 
Mauritania.

En el comunicado, los saharauis recuerdan también la 
responsabilidad que sobre el problema tiene la "ONU".

"La ONU y la OUA no pueden quedar con los brazos 
cruzados y abandonarse ante un hecho (la invasión del territorio) 
impuesto por la fuerza", dice la declaración.

También se interpreta la convocatoria de cumbre como "una 
respuesta lógica a la intervención de Francia, en los problemas de 
nuestro continente".

reuma i 
tendem 
reunión 

no esta 
pero... 
alternai 
eJJa. E 
Agraria,

PROCESO CONTRA 132 
FASCISTAS

El fiscal ha pedido 81 condenas 
equivalentes a un total de 70 años
ROMA, 24 (Efe).— Desde hace más de 56 horas se

hallan deliberando los jueces del tribunal romano 
encargado de la causa seguida conii'a 132 extremistas de 
derecha, miembros de la organización fascista “Ordine 
Innovo ”

Los procesados están acusados de haber participado 
en un movimiento con finalidades antidemocráticas 
propias del desaparecido partido fascista y de exaltación 
de la violencia.

Los tres magistrados iniciaron las deliberaciones el 
pasado sabado a las, 9,30 en una dependencia juntamente 
protegidas por la poUcfa.

El fiscal ha pedido 81 condenas equiixilentes a un 
total de 70 años y cuatro meses de reclusión. La pena 
más alta asciende a seis años.

Los principales responsables de la reconstitución del 
grupo fascista son Clemente Graziani, ideólogo y 
fundador de “Ordine Nuovo” junto a Pino Rauti, Elio 
Massagrande y Sabxitore Francia.

ATENTADO DE LAS “BRIGADAS RO,fAS”

MILAN (Italia), 24 (Efe).— Nicola Toma, 34 años, 
funcionario de la empresa “Sit Siemens”, fue herido esta 
mañana en Milán por un comandos de la organización 
ultraizquierdista “Brigadas Rojas”.

"Los agresores dispararon varios tiros a las piernas y 
I brazos de Toma cuando este se dirigía al trabajo.

Media hora despue's del atentado, una llamada 
anónima a la redacción milanesa de la agencia “ANSA ” 
manifestó que las Brigadas Rojas eran autores del mismo.

terrorista, Christine Kuby, 
de 21 años, han vuelto a 
actualizarse los temores de 
un inminente golpe armado 
de la fracción del Ejército 
Rojo (RAF), en Alemania 
Federal.

Christine fue detenida el 
pasado fin de semana 
cuando se proponía adquirir 
en una farmacia de 
Hamburgo, con una receta 
falsificada, 30 ampollas de 
calman tes, y otros 
medicamentos, así como 
gasas y vendas.

Tras la afirmación de la 
policía de que le constaba 
que los terroristas alemanes 
habían vuelto al país, el 
diario “Bild” de hoy asegura 
que en la lista de las 
próximas víctimas figura el 
canciller Helmut Schmidt,
POHL, DISPUESTO 
A HACER IMPORTANTES 
REVELACIONES

ayudar al grupo 
Baader-Meinhof, pero fue 
puesto posteriormente en 
libertad debido a su salud. 
Ai recobrar la libertad 
desapareció, pero fue 
localizado nuevamente

Pohl, figuraba entre los
deten id os
ped ian

cuya libertad
los autores del

atentado contra la 
. Embajada de la República 
Federal Alemana en 
Estocolmo, en abril de 
1975.

STUTTGART, 24 
(Efe).— El extremista 
Helmut Pohl, que se 
encuentra detenido en 
Hamburgo, está dispuesto, 
al parecer, a hacer 
“revelaciones” importantes 
sobre la introducción 
clandestina de armas y sobre 
los suicidios de los 
miembros del grupo 
Baader-Meinhof en la 
prisión de Stuttgart- 
-Stammheim, según informa 
la agencia “France Press”, 
basada en “fuentes seguras” 
se cree que Pohl ha ofrecido 
su testimonio en una carta 
dirigida a la comisión 
parlamentaria provincial que 
investiga sobre los sucesos 
de Stammheim. No se 
espera, sin embargo, que en 
esas “revelaciones” se
contengan 
i n édita s

H eIm u t 
condenado en 
arios y medio

precisiones
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1972, a dos 

de cárcel por

EL EMBAJADOR ALEMAN
EXPULSADO DE ETIOPIA
O Le dieron 24 horas para abandonar 

el país •
ATENAS, 24 (Efe).— Johann Christian. Lankes,^ 

embajador germano-occidental expulsado de Etiopía, 
ayer a Atenas, de camino hacia ía República Federal del 
Alemania. Lankes ha dejado a su esposa y dos hijos eit( 
Etiopía,donde permanecerán aún una semana. t.

En el aeropuerto de Atenas manifestó a los periodistas^ 
que su expulsión era “increíble”, y gue solamente le habían, 
dado 24 horas para abandonar el país. L

Añadió que en el documento en el que constaba sui 
expulsión se le calificaba de “persona non grata y que sur 
permanencia en el país podía resultar perjudicial paralas 
relaciones entre Etiopía y Alemania Occidental”.
PROXIMA ENTREVISTA 
CARAMANLIS-ECEVIT

ATENAS, 24 (Efe).— El primer ministro griegOi 
Constantino Caramanlis, dijo ayer que está dispuesto > 
conversar con su colega turco, Bulent Ecevit,'para discutir 
acerca de los problemas greco-turcos, siempre queja 
entrevista sea preparada adecuadamente.

En una cautelosa declaración, en contestación a 
propuesta de Ecevit de celebrar una conferencia “cumbre । 
Caramanlis dijo que esta entrevista, para que sea utih 
“como ambos lo deseamos. Jebe ser preparada 
adecuadamente”.

En su contestación a Ecevit, el primer ministro grie9° 
dijo que dicha entrevista podría celebrarse en la primavara 
próxima.

r

Joseph Luns ante el nuevo Gobierno italiano:

LASCAR TERAS DE DEFEIVSA 
INTERIOR O ASUNTOS
EXTERIORES, EN MANOS 

COMUNISTAS, UN 
GRAVE PELIGRO"

BRUSELAS, 24 (Efe).— Siguiendo el ejemplo norteamericano, el secretario 
general de la OTAN,Jóseph-Luns, se pronunció en contra de la presencia comunista 
en los ministerios "clave" e Italia.

En una reunión celebrada anoche, Luns, dijo que sería muy grave que los 
comunistas ocuparan las carteras de Defensa, Interior o Asuntos Exteriores. Lo 
sería menos si tuvieran otros ministerios,dijo.

No sería la primera vez que en un país de la OTAN hubiera ministros 
comunistas: anteriormente los hubo en Islandia, Portugal y Francia.

Pero, explicó Luns, en estos casos ninguno de los tres países era miembro 
permanente dei "grupo de planificación nuclear" de la organización aliada.

Para Joseph Luns los comunistas no deben conocer en ningún caso secretos sobre 
la seguridad, tanto nacional como de la Alianza Atlántica.

En carteras sin relación con estos temas los comunistas serían "mucho menos 
peligrosos" porque la OTAN podría tomar medidas "precautorias, como ya se hizo 
con los tres países mencionados", dijo.

En esos casos, "las medidas dieron buenos resultados", aseguró.
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fHHCMmr *Tero no para las Cámaras 
Agrarias, como desea el 
Ministerio de Agricultura"

uso hoy
in hecha

(Partido 
laz entre 
o mutuo 
¡redadas, 
al de los

L campo siempre es noticia. Hace unos días el 
ministro de Agricultura, señor Abril Martorell, se

reunía con representantes d^l agrá español de muy diversas
tendencias, la prueba de ello es que, en un punto de la 
reunión, la Coordinadora de las UAGA abandonó la sala por 
no estar de acuerdo con la posición de los otros asistentes.
pero... muy diplomáticamente dejó la Coordinadora su 
alternativa a la ---------- - ------- >-----— j-

México. 
Estados U

Desde 1938, 
nidos tiene el
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Jón para 
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representante, Mateo Sierra, 
que defendió como sus 
compañeros aquellas 
reivindicaciones famosas ya, 
que los agricul tores 
plantearon a la 
Administración durante la 
"guerra" de los tractores.

— Señor Sierra, ¿qué les 
dijo el ministro?

Explicó en qué consistía 
el seguro de daños catastrófi
cos que el Consejo de Minis
tros había aprobado. Dijo 
lo que iba a asegurar que es 
lo siguiente: incendios, 
sequías, huracanes y heladas 
en estos tres grandes grupos: 
cereales, vinos, frutas y 
hortalizas.

~ ¿Serí alta la cantidad 
que la Administración 
destine a este apartado?.

Alrededor de 30.000 
millones de pesetas es lo que 
la Administración Va a 
yónéf a disposición de este 
■seguró, aurrque ion los 
P a r I a m e n t a r i os q u i e n e s 
ueberán dar el visto'bueno a 
esta cantidad. Es una buena 
oportunidad para que los 
diputados demuestren su 
amor ai campo y su defensa 
uel misrrro.'

— ¿Será un seguro 
Voluntario u obligatorio? .

En este apartado hay 
que resaltar diferentes 
vertientes. Se podría hacer 
obligatorio en una zona en 

que, por ejemplo, el 80 
por 100 tuvieran necesidad 
o®l mismo; entonces, el 
resto debería apuntarse 
voluntariamente. La

Coordinadora de la UAGA, 
que somos todos pequeños 
y medianos empresarios 
agricultores, dispuso de que 
de una forma u otra se 
exigiera que el agricultor 
con una renta mínima 
quedara exento del pago, 
para que pueda sobrevivir 
fácilmente.

LAS CUOTAS, EL 
GRAN PROBLEMA

— ¿Cuál sera la cuota 
pagar?

seguro, y cada año se va 
mejorando. O sea que dió a 
entender que este- seguro 
español se irá mejorando 
cada año.

— ¿Trataron ^Igún otro 
asunto de interes para el 
campo con el ministro?

— SÍ, varios más, por 
ejemplo la ordenación de 
cultivos. Nosotros le 
pedimos que nos facilitaran 
material, ya que la 
Administración dispone de 
muchos datos. La 
Copf¿inadora defiende aue 
la ordenación ha de hacerse 
en base a unos mapas de sue
lo y clima, comarca por c o- 
marca, estudiando los pro
ductos en los que el país 
es deficitario y procurar 
sacarlos adelante. El 
Ministerio quiere hacer un 
parcheo que, en principio, 
nos parece bien. No

— ¿Y de los precios?
— Aún no nos hemos 

reunido con el ministro para 
hablar de este delicado 
tema. Nosotros insistimos 
en que debe hacerse con 
urgencia. Los precios 
agrarios hoy siguen siendo 
políticos. Debían sentarse a 
negociar sobre el tema los 
Ministerios de Agricultura, 
Comercio y Hacienda. La 
Administración no tenía
preparada esa mesa y

a obstante, la ordenación de

— El gran problema. 
Lógicamente las cuotas deben 
ir en aumento a medida que 
las propiedades sean 
mayores. Será el Parlamento 
quien fije las cuotas, por 
esto decía hace unos 
momentos que la 
i n tervención de los 
diputados será decisiva para 
3ue haya una cantidad 

asignada 'aceptable y que 
las cuotas sean Tazbnable?,

— ¿Es suficiente el riesgo 
que cubre, según la 
Administración, el Seguro?

— La Coordinadora cree 
que es corto. Nosotros' 
proponíamos que el Seguro 
alcanzase a la agricultora y a 
las plagas y hasta ios 
invernaderos, pero esto no. 
ha sido reflejad o. ,

— ¿Qué argumento el 
Ministerio para no incluir

cultivos tiene que ir en 
función de los precios que 
hasta ahora siempre han 
sido políticos^si no es asi'no 
podemos ir a una 
ordenación de . cultivos. 
Mientras el Ministerio de 
Comercio importe cuando
quiera productos es 
imposible efectuar una 
ordenación de cultivos, ya 
que nosotros podríamos 
tener planificado algún

quiera

convenimos en que nos 
llamarían cuanto antes, en 
un plazo muy corto.

— Puede ser en el mes de 
febrero cuando la 
Administración se decida a 
tratar los precios?

— Es muy posible que sí. 
Hay que lograr unos precios 
con arreglo al coste real de 
producción. Los precios 
justos se pueden conseguir. 
Pueblo por pueblo y 
producto por producto se 
hace un estudio de costes y 
se confronta a nivel 
nacional.

Esto es, en síntesis, lo' 
que los agricultores 
hablaron con el ministro de 
Agricultura. Deja/on bien 
sentado, la mayoría, que no 
querían ir a elecciones ái 
Cámaras, ai menos la 
Coordinadora de UAGA..Y,
también hay qúe .decir que 

------ -  , el Ipgro de roí¿qpe ,se va a 
cultivo determ^padó, el llamar seguro catastrófico gjg .. .Ministerio importar
producto y hundir de 
forma el mercado.
LAS CAMARAS 
AGRARIAS NADA 
CLARAS

— Hay otro tema 
está en el candelero.
Cámaras Agrarias...

— Queríamos 
cambiaran el orden

esta

que 
las

estos temas? 
T- Que

que 
de la 
tratar

itro grie?’ 
prim avert

!

retario 
mista

ue los 
es. Lo

nistros

embro

5 sobre

menos 
se hizo

esto era un 
programa o Seguro de 
ensayo. Sus líneas habían
sido extraídas de lo que rige 
actualmente en EE.UU y

LA TORRE MAS
BELLA

AN Miguel de los' 
Navarros, ahí, en la plaza 

oe su mismo nombre, al final de 
le calle San Miguel. Un montón 

historia desde que, hacia 
'118, dicen que San Miguel se 
epareció a los navarros que iban 

®l ejército de Alfonso el 
“etallador, cuando éste 
Conquistó la ciudad. Url montón 
u® historia y un gran contraste 
ue estilos, el románico de la
primitiva inglesia, el mudéjar y 
hasta el barroco de su portada 
protegida por la gran concha 
que construyera, en el siglo 
^*11, el arquitecto Juan de 
iViarca. Pero es su torre lo que 
rrias destaca de su conjunto, no 
Va Porque las torres tengan esa 
Unción, sino porque esta de San 

^'9uel es una de las más bellas 
® la ciudad. No hay nada más 

que Contemplarla aun en estos 
h^omentO5 en los que un 
^odamio se apoya en su costado, 

IOS quiera que sea para bien, 
o estos tiempos en cuanto uno 
® urj andamio o una pala 
®canica ya se imagina lo peor

V es que nos tienen muy 
u^'^^^^^^rados a los desastres 
PoU ’^ sin solución.

'tica de hechos consumados. 
q|ue esta filigrana 

udejar se conserve, tal cual, 
urente siglos y siglos y que 

l^®rederos no nos 
manden los crímenes que 

A -^^ros tenemos que demandar .
uestros antepasados.

(Foto de García Luna)

A

negociación, o sea 
primero sobre los precios, 
luego la ordenación de los 
cultivos y finalmente las
Cámaras Agrarias, pero se 
empeñaron en que el tema 
principal para ellos eran las 
Cámaras Agrarias. Abril 
Martorell se ha interferido 
mucho y parece como si lo 
de las Camaras fuese una 
cosa personal suya.

Había que hacer un 
decreto sobre Cámaras c^ue 
mejorara el de julio y asi lo 
aceptaron algunos de los 
que asistieron a la reunión 
como, por ejemplo la 
Confederación de 
Agricultores y los Jóvenes 
Agricultores, pero nuestra 
postura fue siempre la 
misma: “Si el Ministerio de 
Agricultura o el Gobierno 
no quiere poner servicios en 
el campo, bien venidos; que 
sean de la Administración y 
únicamente técnicos, al servi
cio de la agricultura. Pero eso de 
elecciones a las Cámaras 
Agrarias no nos convence lo 
más mínimo.

Hemos pedido elecciones 
en el campo urgentemente y 
además, pueblo por pueblo' 
çon la participación de 
todos los sindicatos, incluso 
los independientes, con 
listas cerradas. De estas 
elecciones saldrán unos 
consejeros que serán los que 
controlaran las Cámaras 
Agrarias.

— ¿Qué ha intentado el 
señor Abril Martorell sobre 
este asunto?

— Inentaban hacer una 
maniobra con la UAGA de 
Cataluña llevándola a 
negociar, ai parecer, sobre 
Camaras Agrarias con 
algunos diputados. La 
UAGA de Cataluña se ha 
negado y únicamente se 
sentarán a negociar con 
todas las UAGAS del país 
juntas.

corresponde a unas Uniones 
de Agricultores que han 
luchado lo indecible hasta 
que la Adminsitración se ha 
sentado en la mesa de 
negociaciones; pero es sólo 
el principio. Las cosas nos 
decía Mateo Sierra las están 
dando en cuenta gotas y son 
muy necesarias. Hay que 
conseguir lo que pertenece 
al campo, en justicia.

Daniel LLAGUERRI

Sigue el frío y eso, aunque Zaragoza esté 
más que acostumbrada a vientos, lluvias y 
tempestades, tiene que notarse en el 

ambiente general. Claro que para compensar están 
las rebajas de las tiendas, los atentados contra las 
librerías y las amenazas de bombas en los cines. 
Todo ello ' y Enmanuelle, que es centro de 
conversación de muchas tertulias. Pero el personal 
asiste a los cines donde se pasa la película con una 
circunspección de ló más europea. Yo creo que es 
que a los zaragozanos, que tenían fama de ir muy a 
menudo por Biarritz, ya les ha entrado en la 
cabeza de distinción entre lo erótico y lo 
pornográfico. Con Sylvia Kristel nada puede ser 

■■ pornográfico. Estoy por asegurar que le decía a mi 
esposa que había tenido una aventura con Sylvia y 
me paseaba a hombros por las calles, como 
llevaban al sacristán de Bocaccio 70 sus amigos del 

' pueblo después de corresponderle en la rifa una 
velada de carromato juntó a Sofía Loren. Otros 
tiempos, los de la Loren.

ERO con frío, atentados contra librerías 
y amenazas de bombas en un cine a mí 

me parece que Zaragoza no pierde su fisonomía de 
ciudad amable. El otro día entré en una tienda de 
prendas femeninas y me sorprendió la familiaridad 
con la que trataban las dependientes a las dientas 
jóvenes. Les tuteaban aunque no las hubieran visto 
nunca y les seguían tuteando pese a que la dienta 
les hacía sacar prendas y más prendas sin decidirse 
a comprar ninguna. Y no es: que esta amabilidad 
sea exclusivamente comercial, es que se nota en la 
calle, en el autobús o en el restaurante. Amabilidad 
por todos los lados. Por eso no me extraña que íos 
aragoneses tengamos tan buén cartel en todas las 
partes y nos digan eso. de la nobleza aunque 
añadan después lo de la testarudez. Son adjetivos 
estereotipados que se recitan sin solución de 
continuidad y no todo van a ser elogios. Una de cal 
y otra de arepa.

10 que les sorprende mucho a nuestros 
visitantes es que en los restaurantes, cuando 
entra alguien o se va, siempre dice eso de jque le 

aproveché!' ' Casi estoy' p>or asegurar que un 
aragonés lo dipí t^pi^
Maxim's de af me^dhestátEaníe^é^ueva 
York. Es una norma de buena educación cuando 
uno se levanta de una mesa- en la que hay otros 
comensales y lo es también aunque esos 
comensales estén en mesas diferentes. Los chinos
demuestran este sen
timiento de muy dis
tinta manera. Eso 
en España, no es de 
buena educación.

Ben/amín 
ti BENTURA

REñ/ÍACHA

Informando
en directo

Las mil y una 
deficiencias
zaragozanas

Seguimos óon la lista de las mil y una 
deficiencias zaragozanas que nos envía 
n uestro comunicante J.M.S.

— La parada de Autobús Urbano, 
existente en el cruce de las calles Giménez 
Soler y Arzobispo Apaolaza, cuyo poste 
indicador está situado en el mismísimo 
ángulo de la esquina, saltándose a la torera 
todo lo establecido a este respecto. Con ello 
ocurre que cuando el autobús está en su 
parada, queda automáticamente cerrada la 
visibilidad a todos los vehículos de distinta 
especie, ya que se sitúa rasante con la misma 
esqu ina, jun to al poste.

—La señalización horizontal de infinidad 
de calles, que se halla desaparecida por el 
uso y que no se repone jamás. (Lineas de 
carril, de separación de sentido, pasos de 
cebra, flechas indicadoras, etc. etc. etc.)

—Semáforos sólo para vehículos, 
omitiendo el de peatones que tienen que 
pasar a la buena de Dios (Ejemplos: cruce 
calle San Jorge con San Vicente, calle 
Mayor, con San Vicente, etc. etc.)

Si vive de cerca un problema o 
una deficiencia, no dude en lla
marnos por telefono al 21 £983 
o escribirnos a Marcial, 2 - ZA
RAGOZA (5).

ESTAMOS A SU SERVICIO

—Anarquía total y absoluta en cuanto a 
disciplina de vehículos y peatones. Cbches 
que se saltan semáforos en rojo, que no dan 
intermitente al cambiar de carril o de 
sentido, que rebasan con mucho los 
decibelios permitidos en su claxon, calles 
con innumerables vehículos en doble fila, 
cerrados y abandonados por sus dueños 
durante largo rato, taxistas que para coger ó 
dejar pasajeros se paran donde y como les 
V iene en gana cuando lo podrían hacer unos 
pocos metros más adelante o atrás casi
siemp re molestar a nadie,
aparcamientos en aceras donde ni siquiera se 
mira de dejar un leve paso al peatón sino 
que se pone el coche rozando la pared y 
cerrando por completo el paso, etc. etc. 
Peatones que cruzan en rojo, que cruzan por 
donde y cuando les dá la gana teniendo un 
paso semaforizad o a pocos metros, que se 
quedan esperando en la acera para poder 
pasar pero con el cochecito y su niño 
respectivo abajo del bordillo con el enorme 
peligro que ello reporta, que cruzan la calle 
en diagonal de espaldas al tráfico en vez de 
hacerlo recto de bordillo a bordillo, que en 
calles de aceras estrechas circulan 
indefectiblemente, por la acera de su 
izquierda, que habiendo una hermosa acera 
les dá la gana de circular junto a ella paro 
fuera de la misma etc. etc, etc. Me olvidaba 
del peatón que cruza leyendo un periódico o 
revista, lo cual puedo certificar en infinidad 
de ocasiones.

JoséM. SOñANDO

SGCB2021
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CICLO DE CONFERENCIAS

LA “FAENA” DEL SR. CORREAa
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i Vaya laque ha liado el Sr. Correa desde el Brasil, 
después de muertol Ya se habrán enterado muchos de 
ustedes, fiorque se ha dicho más de una vez, en uno de los 
espacios de Radio Nacional de España. Resulta que a este 
señor, antes de morir, no se le ocurrió otra cosa que dejar su 
inmensa fortuna a todos los que llevaran su apellido. Es decir, 
que nombró herederos a todos los que siendo de nacionalidad 
española, se apellidaran Correa. Por tanto dos son los 
requisitos exigidos para participar de su herencia: ser español y 
apellidarse Correa, así en singular. No Correas, en plural, 
con"s''al final, como se nos ha presentado alguno.

La fortuna de este señor asciende a unos sesenta millones 
de dólares, que vienen a suponer unos cuatro mil ochocientos 
millones de pesetas.

Total, una bagatela. Pues bien; para que no tengan que 
consultar a ninguna parte, les diremos que todos los 
interesados, es decir los que se apelliden Correa, deberán de 
escribir, si quieren participar de la herencia, al abogado en 
Brasil D. Francisco Canicobas, Plaza de Santos Andrade 183, 
octavo apartamento 801, CURITIVA, Estado del Paraná, 
Brasil. ¿Se han informado ustedes bien? ¿Alguno se apellida 
Correa?. Pues ya lo sabe: ia escribir!

La Cámara Oficial de Comercio e Industria de Zaragoza ha 
organizado un ciclo de conferencias sobre la Ley de Reforma 
Fiscal, que se desarrollará en la primera quincena de febrero. 
Colaborará en ellas la Delegación del Ministerio de Hacienda, 
a través de técnicos especialistas, que serán los 
conferenciantes. Los temas serán los siguientes: Patrimonio 
neto. Elusión fiscal mediante sociedades Fomento fiscal al 
empleo, Regularización fiscal d^ les personas físicas y de las 
empresas y Delito fiscal y secreto bancario.

Dado el enorme interés que cada una de las cuestiones 
apuntadas tiene se espera que el esfuerzo de la Cámara por 
atender la necesidad de información que la aparición de 
nuevas disposiciones origina, traiga como consecuencia una 
asistencia numerosa e interesada a estas conferencias, cuyas 
fechas concretas se darán a conocer en breve.

NUEVOS CURSOS DE IDIOMAS

benéfico-municipal Casa Amparo.,
d e

BREVES
DONATIVO DE AGREDA AUTOMOVIL S..A.. - El 

alcalde de Zaragoza recibió el pasado domingo la visita de 
D;. Moisés Calvo Pardo, quien en nombre y representación 
de la empresa Agreda Automóvil S^A* le entregó un 
donativo con destino a la Casa Amparo con motivo de las 
bodas de oro de la constitución de la citada empresa.. El 
alcalde agradeció a su visitante este rasgo humanitario en

asilados de nuestro establecimiento

INAUGURACION DE CURSO.—El día 26 del actual 
mes de enero, a las 7,45 de la tarde, tendrá tugar la 
inauguración del curso en la Real Academia de Medicina 
del distrito de Zaragoza en sus locales de la citada 
Facultad.

El discurso doctrinal será pronunciado por el 
académico numerario D. Eduardo Teixeira Gacianeta.

FIESTA DE SAN VALERO.— El próximo sábado a las 
10 de lá noche, con motivo de lá festividad de San Valero, 
la peña "El Cachirulo" conmemoraré brillantemente esta 
fiesta, reuniéndose todos los socios que lo deseen en una 
cena, que tendrá lugar en el restaurante de la Feria de 
Muestras. Los asistentes serán obsequiados con el clásico 
roscón.

LOS PARLAMENTARIOS
AL ESTRADO

GOMEZ DE LAS ROCES, 
EN BORJA

El diputado del PAR habló el pasado sábado en Borja 
sobre los problemas económicos de la preautonomía y 
señaló que tres temas principales eran los que tenían que 
resolverse; el de la financiación de la autonomía, cómo 
se repartirán las inversiones públicas y los recursos 
tributarios y si la autonomía generará mayores 
impuestos. Dijo que el Gobierno no prevé la financiación 
de las autonomías y tendrán que ser las diputaciones 
(Provinciales las que lo hagan,con lo que se disminuirán 
as ayudas a ios municipios, agravando lo que se quiere 
remediar. Sobre el texto de Fraga dijo textualmente: 
“Nosotros desearíamos un texto distinto, pero no 
dejaremos de colaborar lealmente en cuanto signifique 
un bien para Aragón.

BOLEA FORADADA 
EN ZARAGOZA

En la primera conferencia del ciclo organizado por la 
sección de Cultura del Ayuntamiento de Zaragoza habló 
sobre la preautonomía y su gestión el diputado de UCD 
Bolea Foradada. Fue presentado por José María Zaldivar, 
que calificó al conrerenciante de un recio hombre del 
Alto Aragón. El diputado de UCD hizo algunas alusiones 
a extrañas interpretaciones del texto de la preautonomía 
y de la labor de la Comisión negociadora con el 
Gobierno. Dijo que era un tema candente, maltratado y 
poco conocido. Aseguró que lo más importante era saber 
a dónde íbamos y que eso estaba bien claro si se 
conseguía la citada preautónomía, para después de 
aprobada la Constitución, llegar a la autonomía, que 
dará a Aragón toda su fuerza legislativa y ejecutiva. Un 
poco de historia sobre las reuniones con parlamentarios 
y Gobierno, un poco de orientación sobre las 
consecuencias de los logros ya conseguidos y por 
conseguir y una palabra presente en todos los instantes 
de su conferencia: Aragón.

“Peatón: sólo la luz verde le autoriza a cruzar.
Espere a que se encienda, permaneciendo sobro la 

acera, sin bajar impaciente a la calzada.

FARMACIAS QUE ADEMAS DEL 
HORARIO NORMAL, CONTINUAN 
ABIERTAS HASTA LAS 10 DE LA NOCHE

Ateca (Torrero) 34, Pardillos
Avenida de San José 117, Rodríguez
Coso 131, Calvo Gil
Hernán Cortés 17, Df la Iglesia
Ntra. Sra. Del Saltz (Parc. Vicente) 13, Valero

Nota: Los servicios de Oxigenoterapia pueden so
licitarse en todas las farmacias o avisando al teléfo
no 257253.

EXPOSICION EN EL MERCANTIL

El próximo dié uno de febrero, a ias 8^30 de /a tarde, 
darán comienzo en el Centro Cultural Anade unos nuevos 
cursos de inglés, francés y alemán.

Las características fundamentales y diferenciales de estos 
cursos estriba en la conjunción de los más modernos métodos 
de enseñanza audiovisual, con la participación de los alumnos 
en los coloquios dirigidos por el profesor.

La enseñanza es individualizada y programada, poseyendo 
los alumnos, al finalizar, el curso un vocabulario lo 
suficientemente amplio como para mantener una 
conversación fluida, sin necesidad de ingentes esfuerzos para 
memorizar ni de aprendizaje gramatical. Asimismo hoy 
martes, día 24, a las 8,30 de la tarde, se efectuará una 
demostración práctica de estos cursos.

Para mayor información, dirigirse a la Secretaría del C. C. 
ANADE, Feo. Vitoria, 3 telélefono 21 99 03 en horas de 
oficina.

El pasado sábado 2l ae enero, fué inaugurada en el salón 
de exposiciones del Centro Mercantil, Industrial y Agrícola 
de Zaragoza una muestra de pintura firmada por el artista 
Gimeno Guerri. El pintor cuelga en esta ocasión 26 cuadros, 
destacando los dedicados al paisaje aragonés, a las flores, a los 
árboles y a la perspectiva de distintas ciudades, tales como 
Londres, París, Toledo, Amsterdam...

Esta exposición, que será clausurada el día 31 del actual 
mes de enero, puede ser visitada diariamente de siete a nueve 
de la tarde.

PROXIMO SALON DE PINTURA 
Y ESCULTURA ARAGONESA

En relación con el Certamen de pintura y escultura 
Aragonesa que se celebrará próximamente en el Palacio de la 
Lonja y que ha sido organizado por la Comisión Municipal de 
Cultura, se hace público que las Bases que rigen el mismo han 
sufrido las modificaciones que a continuación se detallan:

1 .— La recepción de las obras se llevará a cabo durante los 
días 13 al 17, ambos inclusiye, del mes de febrero.

2 .— La exposición se inaugurará oficialmente el 27, de 
febrero y .será clausurada el día 26 de marzo.

3 .— Deberán retirarse las obras admitidas los días 27, 28 y 
29 de marzo, no respondiendo la Corporación Municipal, a 
partir de estas fechas, de los cuadros no retirados.

4 .— Las obras no admitidas deberán recogerse los días 22, 
23 y 24 del mes de febrero, no respondiendo la Corporación 
Municipal, a partir de estas fechas, de los ajad ros no 
retirados.
j--------------------------------------------------------------------------------------------

FARMACIAS DE SERVICIO 
DIA Y NOCHE

Alfonso I.40, Montis
Avda.de Madrid 101, Torner^
Avenida Tenor Fleta 26, Jordán
Compromiso de Caspe 87, Montoto
Escoriaza y Fabro (Esq. Ords) 51, Esteva
Juan ll.de Aragón (Polg. Romareda) 5, 

Muñagorri
Lapuyade 6, Velasco
Lucas Gállego (Ciudad Jardín) 66, Serrano
Paseo de la Mina 5, A:ebal
Puente Tablas (B, Jesús) 10, Sinúes .
Royo (Edf. Calvo Sotelo 11 ) 2, G. Oncins
San Pablo 51, Moral

Servicio Médico 
de Urgencia

CRUZ BLANCA
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No las llamen
Emanuelas

ARECE mentira que, a süs 23 años,se pueda ser 
tan viciosa como la Manolita.

— Pero ten en cuenta que ha estado mucho tiempo 
en el «extranjeros haciendo prácticas.

— Eso será, porque en España, ni hablar que haya 
podido aprender tanto a una edad tan joven.

— No creas tú, la juventud de ahora no es como la 
nuestra, que sólo conocfamos hombre al llegar al 
tálamo nupcial, y en muchos casos, por la vergüenza 
que nos daba, ni aún esa noche.

— Mujer, que ribazos ha habido toda la vida, y lo 
de las madres solteras no lo ha inventado la 
democracia. Desde que tengo uso de razón he visto 
maternidades para sorteras y hospicios para niños 
bastardos, que por cierto son los más guapos de todos 
y de mejor raza.

— Bueno, pero yo te hablo de vicios nuevos, de 
esos para los que no se necesitan ni maternidades ni 
orfelinatos. Vicios de mujeres corrompidas, ¿me 
entiendes ya?

— ¡Ah, SÍ! ¡Cielo santo qué horror! No sé cómo 
una señora puede temblar al coger la mano de otra.

— Ya te lo digo, son cosas del extranjero lejano.

Vicios podridos de los que vale más no hablar. Lo 
malo es que a la pobre Manolita ya la llaman la 
I Emanuela porque hay una película de cine t]ue se 
titula “Emmanuelle" en la que una artista tiene 
afectos prohibidos.

— Te digo que no me hables de estas cosas. Ya, ya 
entiendo por que a la Manolita la llaman la Emanuela.

Y eso no puede ser verdad por muy viciosa que sea. 
Pero si la niña siempre va rodeada de hombres..<

— Lo hace p^a disimular, porque si fuera con; 
amigas todos sospecharían de ella.

— Oye, que por esa regla de tres, también podrían 
sospechar de ti y de mí, que siempre que nos vemos 
nos besamos de la alegría que nos da encontrarnos.

— Nuestro caso es muy distinto. Jamás he tenido 
un mal pensamiento al abrazarte. ¿Y tú?

— Con esa duda me ofendes. Paqui.
— Pero si no lo pongo en duda. Rodo.
— Como me lo preguntas...

— Porque ha salido la conversación así, pero sin 
mala intención. ¿Cómo voy a sospechar de tí una 
cosa tan burra?

— Bueno, pues como estamos en la calle, en lugar 
de hacerlo con besos Y abrazos, vamos a despedirnos 
por señas, no sea que tambiá'n a nosotras nos llamen 
las Emanuelas.

— Eso te lo podrían llamar a ti, por que lo que es a 
mi.

— ¿Y por qué a mf me lo podrían llamar, y a ti 
no?

— No, por nada, era un decir.
— Pues cuida con lo que dices

— Entonces, si te parece, vamos a despedirnos 
dándonos un apretón de manos.

— ¿Cómo los hombres? No, ese es un saludo muY 
varonil y también podría escamar a quien nos vea. 
Pienso que lo mejor será despedirnos como las mgles 
vecinas. Tirándonos del moño. Así que,, aguanta este 
tortón,

— Oye, que me has hecho daño. iToma tú esta!
— Y tú a mí, me has hecho sangre en la boca.

Rocío y Paquita, casadas, de 39 y 43 años, se 
encontraron en la calle y comenzaron a hablar sobr® 
el erotismo desviado de la hija de una vecina 
'acababa de regresar de un largo viaje a Francia. 
que, llenas de escrúpulos, decidieron no despadifS® 
con las naturales efusiones de amistad y de cariño con 
siempre se han despedido las españolas, para lo q^® 
no se les ocurrió otra cosa que pegarse. Pero se la® 
fueron las manos y lo hicieron tan de verdad’ q^® 
ambas tuvieron que ir a un centro asistencial donde 
fueron curadas de las lesiones leves, arañazos ; 
hematomas, que se causaron. Con lo que nadie pod 
llamarlas Emanuelas, pero sftontas.

BRUNÍ^

I

»
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DE INSTALACION Y 

REPARACION DE 
RADIO COCHES Y CASSETTES
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MONTECARLO (Agencias).- Que el Rallye 
Automovilístico de Montecarlo está durísimo, salta a la 
vista. El temporal de nieves le ha jugado una mala pasada y 
las carreteras heladas son un peligro constante para los 
participantes, hasta el punto de que cada jornada son 
numerosas las bajas por abandono.

No se recuerda, en la historia del Rallye de Montecarlo, 
un año más duro, de temperaturas más bajas, y de pisos más 
peligrosos. Se suceden los vuelcos sobre las carreteras 
heladas, auténticas pistas de hielo, y cada piloto, a la hora 
de partir, piensa en lo peor; por lo que casi podríamos 
decir, que con todo fundamento, la gran competición se 
está convirtiendo en el Rallye del temor, aunque sólo sea 
por aquello de saldrás, pero no sabes si llegarás.

De los 216 equipos que partieron de las siete cabezas de 
itinerario (Almeria, Coopenhague, Francfort, Montecarlo, 
i’arís, Roma y Varsovia), 179 quedaron finalmente 
clasificados ai término del recorrido de concentración del 
^oilye Internacional de Montecarlo, primera prueba de la 
temporada valedera para el campeonato del mundo de 
Rallyes de marcas.

Sobre carreteras casi siempre cubiertas de nieve, los dos

TALLERES GARPIN

RENAULT
Avda. MAESTRAZGO, s/n. 
TELEFONO 130323 
ALCAÑIZ

AUTOMÓVILES

José Antonio, 81 
Teléfono 130190

COMPRA 
VENTA 
CAMBIOS

SEGUROS 
GENERALES

ALCAÑIZ

pequeños ^'Renault 5 Alpine", de Guy Frequelin y Jean 
Ragnotti han causado una sensacional sorpresa al tomar las 
dos primeras posiciones, este último compartiendo la 
segunda con el alemán Walter Rohrl (Fiat 131 abarth). Las 
diferencias realmente son muy cortas puesto que Frequelin 
sólo queda distanciado de su compañero de equipo y de 
Rohrl en 3 segundos. El italino Fulvio Haccheili (Stratos) a 
14 segundos; el italiano Maurizio Verini (Fiat 131 abarth), a 
45; Bernard Darniche (Fiat 131 abarth), a 1 minuto 41; 
Michel Mouton (Stratos), a 2,08; Jean Claude Andruet (Fiat 
131 abarth) a 2,16, y el español Salvador Servia (Fiat 131 
abarth), a 2,52.

Treinta y siete participantes han abandonado o han 
quedado fuera de competición, entre ellos, uno de ios 
grandes favoritos de la prueba, el italiano Sandro Munari, 
cuatro veces vencedor de la carrera.

Hoy, entre las 8 y las 11 horas, han tomado la salida del 
recorrido común Mónaco-Gap-Vals les Bains-Digne-Mónaco, 
176 equipos.

Tres participantes que cubrieron el recorrido de 
concentración han decidido a última hora su abandono. 
Junto al abandono de Sandro Munari, otro de importancia: 
el alemán Achin Warmboid (Opel GTE) deja la carretera, 
por fallos mecánicos en su veh ículo.

Automóviles
«MURRIA»

SERVICIO OFICIAL

AUDIOVOX - AUTOVOX ■ A. R. SYSTEMS ■ 
BECKER -BELSON-BLAUPUNKT- CLARION - 
PHILIPS - SANYO - SKREIBSON - VOXSON

Perpetuo .Socorro, 11
Teléfono 27 91 03

queremos enseñarle:
• La facilidad conque se cambia una rueda
• Como se cambia una' correa
• El cambio de lámparas en faros y pilotos
• Cambio de Platinos
• Reparación de pequeñas averias eléctricas
• Como funciona el'motor de su coche
• Funcionamiento de las bombas de agua, gasolina v aceite
• Como se determina y detecta un fallo o averia
• Como salir del paso ante una emergencia, etc., etc

Vd. ya sabe conducir, 
tiene un automóvil, y puede permitirse el 
placer de viajar, pero, sepa que

• PARA SU SEGURIDAD
• PARA SU TRANQUILIDAD
• PARA SU CONFIANZA

EL CURSILLO 
MINI-MECANICO 

GRATUITO
para todos los usuarios 

■ de SEAT
Un «xcefenie mecAntco-monttor óesQfwtanoíTcí» rnaticukwdad > 
y soetHez iM pequ^AM «verbe que pueden surgir de improviso 
Cuando Vd. ve al volente de su automóvil SEAT, y con unas 
leccionee practicas, le enseñaré (a forma de sducionarias

Estos cursos se dan los Martes y Viernes de cada semana, de 7 a 8 de 
il la nbehe en nuestros Talleres de Avda. Hispanidad, s/n.

Entrega inmediata de todos los modelos
íy Solicite la tarjeta de inscripción en cualquiera de nuestras exposiciones. U 
l^o enviando el cupón adjunto a v /

y Avda. Hispanidad, a/n. • Plaza de Roma. 6
Avda. Tenor Fleta, 4446 • Plaza Jo»é Antonio, 17 ij

FACILIDADES DE PASO
TALLER AUTORIZADO 3.881

EXPOSICION:
Avda. José Antonio, 19

ALCAÑIZ
del al

Nombre
Calle
Teff. Población
Coche SEAT

TALLERES Y VENTAS:
Avda. del Maestrazgo, s/n.

Teléfono: 13 03 51 del me*

n.

Doseo acudir al cursillo MINI-MÇCANICO gratuito en la semana
Matricula
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AZUCAR, FLASH Y PIMIENTA

Imágenes que hablan

O
CO M 0 m asajista no 

t^ría precio este 
señor 'lîàrbosa. No sólo 

permite l^e el señor de la 
bolsa * agua "bendita" 
entre w el campo para 
atender.^ futbolista caído, 
sino participa en la 
recuperación del mismo, 
como ocurrió ante una caída 
de Juicio, al que dió

O
ES.T A ' i m a g en lo 

demuestra. Arrúa 
estuvo en el campo. Para el 
único mortal que no se 
escondió detrás de la hierba, 
fue para el fotógrafo. Unos 
dicen que se quedó en las 
duchas y otros aseguran que

MAÑANA SERA
MASAJISTA

"friegas" y todo, como el 
más consumado de los 
recuperadores de la 
fisioterapéutica. ¿Lo 
veremos de "brujo" gallego 
cuando cuelgue el atributo 
de su pito, rociando de agua 
milagrosa las carnes del 
futbolista? Seguro que, en 
tal menester, le aguardan 
tardes de día y gloria..

ARRUA NO SE 
ESCONDIO ANTE
EL FOTOGRAFO

aprovechó un hormiguero 
para ocultarse en él. Pero lo 
cierto es esto: Que aunque 
Arrúa no jugó, sí estuvo en el 
campo, por lo menos, para 
los fotógrafos que, a fin de 
f^uentas, son los notarios de 
la imagen.

O
UN GOL DE 
PUÑO CERRADO

DESPUES de los 

ejercicios de 
recuperación de memoria a 

los que Alonso fue sometido 
durante la última semana la 
recuperó totalmente y volvió 
a golear, por partida doble, 
como en sus memorables 
tardes. Vean cómo el 
muchacho saluda "a lo 
Carrillo" a los asistentes a la 
asamblea de su partido... de 
fútbol, después de 
conseguido su gol número 
dos, que hace el número 
once i Qué puñetero!

O
COGIO MUCHAS 
PELOTAS

veces es peor 
guardavallas el que encaja 
un gol que aquél al que le 
meten cinco. Y lo decimos 

porque el meta visitante, que 
era el reserva, cogió, como se 
ve alguna pelota. Y por 
supuesto que cogió más 
dentro de la red que fuera. 
Pero las cogió, porque si no, 
aún estarían allí.

G
CON EL 
ESCUDO 
PRESTADO

VEANLOS. Esta es una 

"foto" para la historia. 
Los chicos del Sabadell 

llevaban bordado en su 
pecho ardiente el escudo del 
león zaragocista. Por eso los 
vemos con tata "garra". Esto 
sucedía en el primer tiempo. 
En vestuarios se dieron 
cuenta de que llevaban en su 
pecho ardiente un 
cuentagarras de león y 
decidieron arrancarlo. Desde 
entonces se les fue toda la 
fuerza por el escudo 
arrancado^ haciendo llorar de 
pena al propio Arlequín 
cascabel ero

Textos; M, ANGEL BRUNET - Fotos; GARCIA LUNA

SGCB2021



DCI>ORTBSA&/24-1-78 /PAG. 19

PUNTO 
DE La «Liga» de la emoción

En otra época, ya muy lejana en 
el túnel del tiempo, "la liga" 
seducía una barbaridad, causaba

estragos entre la juventud, sobre todo 
si quedaba muy bien puesta sobre una 
media negra y con costura. Pero 
volvamos a la Liga pelotonera y 
olvidémonos por el morriento del 
símbolo erótico que representaba 
aquella "liga" tan femenina y bien 
plantada. Ahora, con ese nuevo 
empate del Madrid y el triunfo en 
Atocha del Qub de Fútbol Barcelona, 
otra vez apasiona el torneo de 
la regularidad, precisamente por la 
marcha irregular de dos equipos 
grandes de España.

El milagro-Molowny, en opinión de 
los más impresionables, pierte altura y 
deja de ser milagro, mientras que el 
fracaso-MicheIs, también a juicio de los 
más impresionables, ya no tiene color 
de tai fracaso. El mismo Rinus 
Michels, antes de disputarse los 
encuentros de la última jornada, ya 
dijo que el futuro de la Liga dependía 
tanto de los éxitos que pudiese 
cosechar el Barcelona, como de los 
posibles fracasos del Real Madrid. Pues 
bien, el domingo pasado se dio este 
repóker de circunstancias y ya estamos 
de nuevo fijándonos alucinados "en la 
'•9a".

Tarnbién José Luis García Traid 
puso de manifiesto que no miente, que 
de fútbol sabe un rato y que no

ífi^ISRIMIRaMr^

amenaza en balde. Aseguró " a priori" 
que no llegaba vencido al Bernabeu, 
que le preocupaba el empate del Las 
Palmas, pero que no renunciaba a 
puntuar. Y lo cierto es que el 
Salamanca puntuó, aunque para ello 
tuviese que fallar un penalty el 
inefable y ya discutido Juanito, o bien 
d etenerlo el magnífico sustituto de 
Jorge D'Alessandro, el guardametas

salmantino Antonio.
Mientras tanto, el veterano e 

internacional Asensi, doble goleador 
en Atocha, proporcionaba a su club un 
balón de oxígeno, al conseguir una 
victoria muy valiosa sobre la Real 
Sociedad, llevando a los seguidores 
azul-grana la dosis de la esperanza que 
esperaban como los campos el agua de 
Mayo. Y como quiera que el Atlético

de Madrid parece que ha resucitado 
frente al Valencia y en el Luis 
Casanova, mientras el Rayo continúa 
haciendo de las suyas, (aplastó al Cádiz 
por seis goles a uno), de ahí que 
repitamos que esta dichosa "Liga" nos 
vuelve a seducir como en los años 
mozos...

Enrique PEYRONA

[ Protogoni/ta.. |

F JUAN JOSE
IRIARTE

JUAN José triarte, 23 
años, central del 
Sabadell y marcador de 

Enrique Oviedo en La 
Romaréda es uno de los 
puntales del conjunto 
lanero. Y como quiera que 
así nos lo presentaron desde 
la industriosa ciudad 
catalana, con el ruego de 
que observase anatitica- 
mente el buen fútbol que suele
practicar, así lo hice y 
después conversé con el

y

muchacho. 
— ¿Diste tu talla

futbolista en alza 
Romaréda? .

— ¡Ni hablar! .

en
de 
La

Pienso
que he jugado uno de ios 
peores encuentros de la 
temporada.JTanto al equipo 
como a mf, casi todo nos 
salía mal.

— Se te destacaba por tus 
salidas de zona, jugada en la 
3ue hoy no tuviste 

emasiada suerte, ¿me 
equivoco? .

— Ya dije que esta tarde 
casi todo nos ha salido 
manga por hombro.

— ¿Acaso resultaba muy 
difícil de marcar Oviedo?

— Bueno, es un delantero 
centro que se mueve por 
muy diversas zonas del 
campo, por lo que resulta 
complicado el seguirlo.

— ¿Te agradaría firmar 
por un equipo como el 
Zaragoza? .

— De momento estoy 
muy a gusto en Sabadell. 
Para hablar de estas cosas 
queda mucha temporada.

— ¿Refleja el cinco a 
cero Jo que ocurrió en el 
campo? .

— Me parepe excesivo 
para los merecimientos de 
uno y otro equipo, pero 
coríste que nosotros 
encajamos muy pronto dos 
goles y tuvimos que jugar 
abiertos, por lo que, aún sin 
pretenderlo, concedimos 
demasiadas facilidades al 
rival.

— ¿Continúa el Sabadell 
soñando con el ascenso? .

— Creo que no es esa la 
meta fijada, pero recordaré 
que seguimos con cuatro 
positivos, tantos como lleva 
el Zaragoza, y a nadie le 
amarga un dulce.

— Y al Zaragoza, ¿lo ves 
en camino de este ascenso?

Puede ser uno de los 
más serios aspirantes, pero 
la igualdad de fuerzas es 
muy notable en Segunda 
División y no será el suyo 
un camino de rosas.

— ¿Es éso lo que 
pie.nsas? .

— Me agrada ser sincero. 
Ahora bien, si prefiere que 
le diga que el Zaragoza es el 
mejor equipo que yo he 
vista y que tiene el ascenso 
seguro...

— No. no, de ninguna 
manera. Ya está bien lo que 
dijiste. Entre este Zaragoza 
y el que jugó en la Nova 
Creu Alta, ¿qué diferencias 
encontraste? .

— Fueron partidos muy 
distintos, pero, en mi 
opinión, en la segunda fiarte 
de aquel choque . jugó el 
Zaragoza bastante mejor 
que hoy.

Y como quiera que en este 
punto coincido plenamente 
con triarte, un central con 
toda la barba, punto,final, 
buen viaje y mejor suerte.

Gloria ARIAS

CINE PALACIO 
HOY ESTRENO

La película que arrebata al espectador para
llevarlo a un mundo de humor, fantasía y...?

una oroducción

EASTMANCOLOR

UNA

MIREYA ROS 
RAQUEL EVANS

un film d» ENRIQUE GUEVARA

ANGEL 
PAVLOVSKY

Se advierte alpdbüco 
que esta película, por 
su temática o 
contenido, pudiera

LOCA 
EXTRAVAGANCIA SEXY.
(MAYORES 18 AÑOS EXCLUSIVAMENTE) 4-6-8 y 10

YA S£ sabe: 
los mejores

MARISCOS

SIEMPRE COSTA
VASCA

SGCB2021



Los gestores 
administrativos: 
una gran profesión inMiariarios entre

la adiDiBisMiin y el público
Muchas veces hay que 

resolver un asunto que 
requiere rellenar una serie 

de formularios con sus 
correspondientes pólizas, 
etc. y sobre todo perder una 
gran cantidad de tiempo, 
para que el problema se 
resuelva satisfactoriamente. 
Hasta hace un par de años, 
la mayor parte del público 
prefería hacer cola ante una 
ventanilla y perder los 
nevios viendo como pasaba 
el tiempo inútilmente. Sin 
embargo, esto se puede 
evitar si cualquier ciudadano 
acude a un gestor 
administrativo colegiado. 
Ellos son los que con sus 
conocimientos y sistemas de 
organización le pueden 
resolver cualquier asunto en 
un breve espacio de tiempo. 
Todo esto redundará en una 
mayor agilidad; en sus 
asuntos oficiales o de otro 
tipo.

lleva nueve años al frente 
del Colegio Oficial de 
Gestores Administrativos de 
Aragón, Rioja y Navarra. 
Persona abierta a todas las 
ideas, es uno más entre sus 
compañeros pero que 
además lleva a cabo una 
gran labor en pro de los 
derechos de su profesión.

— ¿Como podríamos 
definir al gestor 
administrativo, pues muchas 
veces las gentes confunden 
su misión?

—En un.estudio o trabajo 
que realicé hace un tiempo 
lo definía como el técnico 
profesional coadyudante a la 
Administración Pública que 
con mandato expreso o 
tácito asesora y representa a
personas naturales 
juridicas en s 
comparecenci

o 
u s 
a s

administrativas ante los
diversos organ 
administrativos.

o s

INTERMEDIARIOS 
ENTRE LA
ADMINISTRACION 
Y EL PUBLICO

Don José Luis Castilla,

— ¿Tienen ustedes algún 
estatuto por el cual se 
rigen?

— El que en estos 
momentos tenemos fue 
adaptado de la Ley de 
Colegios Profesionales de

Gestorías San Miguel, 48 
ZARAGOZA

• TARAZONA
• EJEADE LOS 

CABALLEROS
• BORJA

GESTORIA
DIEGO
VERONICA, 2-5. A
TELEFS. 292218 y 292203

gestoría administrativa

Gestor Colegiado; RAMIRO LABORDA LUCEA 
AUTOMOVILISMO - ASUNTOS GENERALES

Zurita, 4 - Apartado 189
Teléfonos 228609 - 2281 14 ZARAGOZA

Cara al futuro su importancia 
será enorme

El intrusismo, un grave 
problema a solucionar

fecha 24 de marzo del 
pasado año. Dependemos de 
la Presidencia del Gobierno 
y es necesario tener el titulo 
superior de licenciado en 
Derecho, Ciencias 
Empresariales o 
Económicas.

Sin embargo, tienen que 
hacer algún otro examen?

—Exactamente. Cada 
cierto tiempo son 
convocados por la 
Presidencia del Gobierno los 
tribunales de examen son 
mixtos. En estos momentos 
hace cuatro años que no se 
convocan, pero en estos

momentos sabemos que en 
el plazo de varios meses 
habrá un examen para todos 
aquellos aspirantes que 
deseen obtenerlo.

EL INTRUSISMO: UN 
GRAVE PROBLEMA

—El mayor problema que 
tenemos —nos dice el Sr. 
Castilla— es el intrusismo al 
que yo denominaría como 
una plaga.

—¿Quiere decir que nadie 
puede resolver un asunto si 
no está colegiado?

—En este aspecto la ley

GESTORIA
ROYO-LOPEZ
DR. HORNO,22-TEL.213044-ZARAGOZA
GRAL. FRANCO, 14 - TEL. 881469-CALATAYUD
PZA. ESPAÑA, 8 TEL. - 700708 - ALAGON

es tajante. Ella dice que 
nadie podrá resolver ün 
asunto ante un organismo 
oficial, sino es el propio 
interesado.

— ¿Quien tiene la culpa 
de que, pese a todo esto 
ocurra?

—En parte, la misma 
Administración, que 
infringe la ley en muchos 
casos. Sin embargo, hay que 
reconocer que en Zaragoza 
y en algunos organismos no 
aceptan a personas que van 
a tramitar el asunto, sino es 
el propio interesado o su 
gestor debidamente 
acreditado

— ¿Les perjudica ese 
intrusismo?

—Lógicamente si. Ahora 
esas personas que hacen ese 
trabajo deben de obtener su 
titulo correspondiente y 
pntnnr.pç nn se encontrarán 
con ninguna pega por parte 
de nadie.

¿Van a tomar alguna 
medida judicial?

—Estamos en trámites 
para que la Presidencia de 
Gobierno nombre a un Juez 
Instructor y entonces abrir 
los correspondientes 
expedientes que puedan 
proceder.

— ¿Cual es el numero de 
gestores colegiados en estos 
momentos?

—En nuestra zona, es 
decir, Aragón, Rioja y 
Navarra hay unos doscientos 
aproximadamente, de los 
cuales la mitad trabajan en 
Zaragoza y el resto en las 
demas poblaciones. A estos 
hay que añadir otros 
cincuenta que no ejercen.

— ¿Son suficientes para 
atender a los numerosos 
asuntos que hay que 
resolver?

—Sí, aunque si hubiese 
un mayor numero también
podrían hacerlo pues 
campo que tenemos 
inmenso.

EL GESTOR AHORRA 
DINERO Y TIEMPO 
AL CLIENTE

el 
es

—El gestor tiene una gran 
misión en el aspecto fiscal. 
Toda personado empresa 
debe de contar con nuestros 
consejos a la hóra de 
resolver asuntos
relacionados 
Hacienda.

— ¿Organ izan

con la

abrirse le 
. creado p<

$8 decidii 
arte. Dur 

i sumiera I 
^dentro de 
pita pord 
, el nefasto 

cional.
ELFIN

cursillos
para que exista un constante 
conocimiento de las nuevas 
leyes que surgen cada día?

— Desd e hace años 
tenemos unos cursillos de 
capacitación para todos los 
colegiados en colaboración 
con la Administración.

— ¿No cree que existe 
demasiada “burocracia”?

Poste 
acontec 
sucediei 
non-nat 
Friendo 
hasta el 
dudas I 
ha ten il 
Pero ¡I

—Tal vez se podría 
suprimir parte de ella si el. 
legislador estuviera en pleno । a* 
contacto con e I u ’O 
administrado. k*" n®

, , —¿El público valora F^wplin 
'realmente la rñision de es| 
ustedes? ■«al nue\

—Las personas que tienen 
un cierto nivel cultural y 
social, sí. Nosotros tratamos 
de paliar el desconcierto del 
público ante la inmensa 
maraña de disposiciones y 
tramites necesarios que 
cualquier gestión exige. 

Una gran profesión 
siempre al servicio de la 
sociedad y que cada día que 
pasa es más imprescindible 
para el buen desarrollo de 
cualquier empresa.

Andy LOPE

mediad

¡ Gestoría
RODRIGUEZ 
ESCOBILLAS

GESTOR ADMINISTRATIVO
Madre Rafols, 2 - Planta 5^, Oficina 9 
(Edificio Aida) Teléfono 239600

ZARAGOZA

Gestoría PAMIES LAMBEA
TRAMITACION DOCUMENTOS EN GENERAL

AUTO - ESCUELA INDEPENDENCIA
OFICINAS Y DIRECCION:
Independencia, 19, entlo.
Teléfonos: 230801 - 211660 
ZARAGOZA

gestoría

■Parición 
Rl-a den 

wndena 
¡años de 
se llegó 

í'tosa, la 
plum 

^otas de 
^converti!
Para cub 
¡pan en 

cuam 
escáni 

’;9unos d 
^.*®'‘güen2 
'niatográ

"C(
Çerpig

COLEGIADO FRANCISCO VICENTE HERNANDEZ
San Miguel, 1 -1 izquierda Teléfono 237897

ZARAGOZA

LORENZO A
IZQUIERDO
BECERRIL

GESTOS ADMINISTRATIVO COLEGIADO
D. Pedro de Luna, 1 Teléfonos: 330550 y 332673 
ZARAGOZA

SUCURSAL:
Plaza de España, 1 Teléfono 99 I L L U E C A
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hubiese 
también
pues 

emos
el 
es

ÎRA 
□

una gran 
to fiscal.
empresa 

1 nuestros 
hóra de 
«untos 
con la

cursillos 
constante 
as nuevas 
;ada di'a? 
:e años 
rsillos de 
todos los 
aboración 
ión.
je existe 
acia"? , 

p odria 
ella si el

Pese a /as disposiciones oficinas

[fl CHA
ND DA MDEDID autorizada su proyección, mani

puladas de forma que hah llega
do al espectador bajo un forma
to distinto al que ideó su reali
zador.

Las causas o agentes de esta 
manipulación son varios, desde 
las propias distribuidoras, las 
cuales acostumbradas al pasado

ne se refiere al control de la inte
gridad de las películas y respecto 
a los atentados efectuados en las 
Ultimamente proyéctadas en 
nuestro país, a los ejemplos me 
remito: Búffalo Bill y los indios 
más de 30 minutos suprimidos. 
Sexo loco, film de 9 scketches

UNA de las leyes más laboriosas de los últimos tiempos ha sido la Ley del 
Cine. Cunado se iniciaba la descomposición del franquismo, comenzó a 
abrirse lentamente una de las múltiples ataduras que el régimen franquista había 

creado para el pueblo español, la de la expresión cinematográfica, para lo cual 
$8 decidió elaborar una ley que permitiera una mayor libertad de expresión en este 
arte. Durante el período de tránsito se promulgó una especie de decálogo que re- 
sumiera las nuevas normas de censura. Gracias a ellas y por primera vez se incluía 

^dentro de lo permisivo el desnudo cuando lo exigiera el guión, tal apertura fue la es- 
^pita por donde se volcó toda la incapacidad del cineasta medio español iniciándose 
: el nefasto destape como coartada de la imposibilidad de realizar un buen cine n a- 
ícional,
ELFIN DE LA CENSURA

te arte y poco comercio en 
mayoría de las veces.

la

Otro de los puntos que que
dan oscuros es la falta de garan
tía que se ofrece al espectador 
de que las copias que sp exhiben 
en nuestro país sean integras y 
esto es muy importante.

La abolición de la censura pa
recía ser suficiente para garanti
zar esta integridad, la realidad

La junta de calificación sigue 
teniendo las riendas en su poder 

■ además, /a manipulación de ios 
films continúa: las películas 
integras no llegan

Posteriormente y bajo los 
acontecimientos que se fueron 
sucediendo en nuestro país, la 
non-nata Ley del Cine fue reco- 

\ Friendo equipos ministeriales 
hasta el punto- de ser sin lugar a 

; dudas la ley que más ministros 
ha tenido como patrocinadores. 
Pero ¡Al fin! ¡Aleluya! la Lev
en forma de Keal Decrexo-Ley 
ha llegado a buen puerto y a 
niediados de noviembre vio su 

en pleno i al publicarse en el B.O.E.
on eL /o que quedaba convertida

ir" de inmediato
> valora ^'^“niplimiento. La principal y 
lision de espectacular característica 

In decreto-ley es la desa- 
IPancion de la censura, ¡al fin! 
1« denostada madame parece 

condenada al ostracismo,tras 36 
w?? oscurantismo en los que 

I ® I® ridiculez más espan- 
® censura desaparece de 

dnt^ conocidas anéc-
X.® Mogambo, matrimonio 

; on Vertid o en hermanos y que 
para cubrir un adulterio transfor- 
dú"" incesto, las hormigas 

'’09e la marabunta y 
Gilda fueron al- 

'os jalones de nuestra 
L o®o'onal a nivel cine- 
hiatográfico.

ue tienen 
ultural y 
tratamos 

cierto del 
inmensa 

ciones y 
rios que 
cige.
^ofesion 
o de h 
a día que 
(scindible 
rrollo de

dy LOPE

EN 
^RPIGNaN

I®,

6 V

restrictivo del franquismo, 
no resisten la tentación de 
alterar el film para obtener una 
calificación más benévola que le 
permita ser más comercial, hasta 
los propios exhibidores que 
adaptan el film a un horario en 
lugar de producirse el fenómeno 
contrario. Y no debemos olvidar 
la junta calificadora que puede 
manifestar sotto-voce su opinión 
y de lo cual dependerá una cali
ficación como cine "especial”.

EL CINE “ESPECIAL”

WEZ 
37897

(2673

E C A

el publicación de la Ley, 
ra ir '5'*?'’’®' comité de cénsu- 

•cinai y oon él la prin-
j)ep¿y®°® ^0® impedía a los es- 
har ''®? españoles poder visio- 
de ia®^.P'’ioc¡pales producciones 

’ ®’oernatografia mundial, al 
edad?°"5'''®'’®clos menores de 
Ig por ello sometidos a tute- 
'ian V I 5 ouevos tiempos man- 
cottjiL’ ®i® i® democracia 
las ? ® llegar a nuestro país 
do a due se habían llega- 
constit • hasta el punto de
flleun^”' mayor vergüenza

l®s largas colas en 
'leesn?»" y Biarritz o Bayona 
la P®holes para poder asistir a 
9o en^D^'^S’ón de “El último tan- 
’ Jh París”.

tiene varios apartados 
íue a '^®oen analizarse, pues lo 
sión y medios de difu- 
®ifear h •®list®s se encargaron de 
'1’0 de ®^®'^entemente fue el he- 

deV® ® partir de la publica- 
P*’’ ‘le nueva normativa deja- 
t'fo CiñoI® censura en nues- 
■ el P®'^o la realidad es muy 
I?”.® **® o®nsura ha
f ^^ació\?'‘^.*LI’°'^zUna junta de 

^’’'ta boíl’ ‘T ‘lue es lo que se 
c 5 otrJ° /5ta denominación? 

' L’í'sura p Jorma solapada de 
46 calw- P®'*'’® ®®®- S?? todos inc^^ ’itPolioulas en 

'le 21 públicos o mayo- 
en “l'os impedir la exhi- 

S ‘““las eaquellas
í Í?®»ideren^ni,?5 sesudos señores 
í ””

tten?,..'’ “WlMclón tam- 
*’'ecen "^'9a, pues se esta

je ‘•en una serie de apartados

donde se distribuyen los filmes. 
Uno para el cine digamos normal, 
otro para las películas especiales 
y como no siempre se puede me
ter en dos grupos el variopinto 
mundo del cine, se crea uno in
termedio et dedicado a los sensi
bles. Este sistema de calificación 
sería de risa si no fuera por lo 
triste que es pensar que siempre 
se ha de estar dando etiquetas 
a las obras cinematográficas.

nos demuestra que esto es insu
ficiente. Mi experiencia al res
pecto hasta el presente es pesi
mista. Son innumerables las pe
lículas que han sido, después de

Volviendo a este calificativo, 
es otro de los puntos ambiguos 
de la Ley, y el apartado que más 
va a tardar en ponerse en prácti
ca, pues las múltioles trabas, de 
carácter impositivo unas, otras 
de difusión tales como salas de 
200 localidades y una cada 10 
salas normales, hacen de este ti
po de cine “especial” algo muy 
paradójico, es como condenar al 
cine pornográfico a un ghetto 
para espectadores “especiales”, 
un tipo de discriminación que ha 
sido sacada de la actual legisla
ción de nuestra vecina Francia. 
Podría parecer que admitiendo 
el cine "porno” nuestro país se 
sitúa entre los más avanzados del 
mundo en este aspecto. Sin 
embargo mis dudas me asaltan 
cuando pienso con que criterio 
se aplicará la definición de por
nografía, pues los criterios varían 
de un país ai otro y en esto de 
interpretaciones España es dife
rente... Pero volvamos al quid de 
la cuestión; nada en la ley del ci-

con 7 proyectados. Los cuentos 
dé Canterbury supresión de esce
nas y oscurecimiento de imágenes. 
En el apartado de manipulacio
nes una distribuidora DIASA se 
lleva la palma con verdaderas 
obras maestras al respecto llegan
do a convertir un plano medio 
en un primer plano mediante el 
recorte del fotograma. Y asF po
dríamos seguir pues la lista sería 
interminable las muestras donde 
al espectador se le da gato por 
liebre sijp que [e quede ni eLde- 
rechórarpataléo.^ pagar 
en taquilla religiosamente como 
si.de una obra completa se tra
tase lo que en realidad es el re- 
sultado de una manipulación.

Desde aquí propongo la crea
ción de una nueva calificación la 
del cine íntegro, y el Estado de
berá velar por el fiel cumpli
miento de la ley y no sería mala 
idea la creación de un libro de 
reclamaciones en todos los cines 
del país, (Jara que el cinéfilo pu
diera mam'festar su protesta ante 
cualquier deficiencia que obser
vara en la proyección del film de 
su elección yr que puede presen
tarse bajo múltiples facetas. Una 
no despreciable es la proyección 
de películas en formato distinto 
al original lo cual no deja de ser 
otro atentado a su integridad, al 
variar la planificación que el di
rector ideó para su obra.

Para finalizar lanzo una pre
gunta para quien corresponda. Y 
del cine íntegro, ¿qué?

J.L.ESPARZA

EL "BOOM” DE LO 
PROHIBIDO

Actualmente estamos vivien
do un nuevo “boom”, después 
de pasar por el del destape que 
tan deleznables muestras de cine 
español nos ha dado a conocer el 
de aquellos títulos que durante 
los últimos años se nos han pre
sentado como el colmo de lo 
prohibido, y que son “Las 
Emmanuelles”, “El último tango 
en París”, “Los 120 días de So
doma”, “El imperio de los senti
dos”, “Los diablos", “Los deca- 
merones”, "Historia D’o" entre 
otras.

A marchas forzadas nuestros 
distribuidores no van a poder dar 
abasto a proyectar tanto mate
rial retenido durante tantos 
años.

Pero no todo es optimismo 
pues la nueva Ley ha dejado mu
chas cosas en la sombra y entre 
las no menos importantes la de
saparición del actual cine de Ar
te y Ensayo que actualmente se 
acoge a las salas especiales. Es de 
esperar que alguna enmienda 
complementaria subsanará este 
olvido para el cine auténticamen*

CRUCIGRAMA
HORIZONTALES

1. Que^ corrompe.- 2. De 
hueso. RÍO de España.- 3. 
Alegre, divertida.- 4. 
Preposición inseparable. 
Pronombte demostrativo. 
Símbolo del actinio.- 5. Pasar 
la vista por un escrito 
enterándose de. lo que dice. 
Contracción de da acá.- 6. 
Que despide fragancia, 
femenino.- 7. Escritor 
humorista americano. Arbol 
de cuyas semillas hacen los 
africanos un pan con sabor a 
cacao.- 8. Comprobar, 
inspeccionar.- 9. 'Freíd, 
tostad. De precio elevado.

por 
Juan 
Poch

(23456789

■OJB3 pBSV ‘6 -•JB|oj;uo3 
'8 -’BÓO 'tí ’SPV ■£ - Bsojoio 
'9 --Boea 'JaBl 'S ‘Bsb 
’ÓV ’t -’S 'Buauiv ’tí ’€ -'Bisi 
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VERTICALES
1. Perteneciente ai coro. 

Aquí, en este lugar.- 2. 
Símbolo del osmio. 
Borrachos, ebrios.- 3. 
Condenada. Nombre de 
mujer.- 4. Peregrino que va en 
romería. Matrícula de 
Trinidad.- 5. Existe. 
Consonante repetida.- 6. 
Lleoo de penas. Lengua 
provenzal.- 7. Letra del 
alfabeto árabe. Arrasa, 
devasta.- 8 Terminación del 
nombre de los alcoholes. 
Concluir.- 9. Frota 
fuertemente. Circunferencia.

ojv 'Bpsey ‘6 -•jeqeov ’lO '8 
■•e|osv -esi •£ -'oo ‘opcuaj '9 
-■HtíB ’S3 ’n ’S -’Pl "OJauioH
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■so ‘2 -’Ç^V IBJOQ ’I A

SGCB2021



BS PECTACUMS PAG. 22 /24-1-78/AE

CARTELERA
¡¡ATENCION AL NUEVO HORARIO!)

CINES DE ESTRENO
ACTUALIDADES. - 4-6-8 y 10 

(May. 18). My lover, my son 
(Mi hyo... Mi amor). Romy 
Schneider, Donald Huston. 
(Subtitulada).

ARGENSOLA. - 4-6-8 y 10 
(Mayores 18). 2.® semana: 
Enmanuelle. Un film de Just 
Jaeckin, con Sylvia Kristel. 
Película clasificada «S».

AVENIDA. - 4-6-8 y 10 (May.
18). 6.^ semana; Confesiones 
de un instructor. Robín Ask- 
with, Anthony Booth. (Insta
lación especial para usuarios 
de aparatos de corrección 
auditiva.)

CERVANTES. - 4-6-8 y 10 
(Mayores 18). 2.* semana:. 
Miedo al escándalo de una 
mtyer casada. Eastmanco- 
lor. Lisa Gastoni, Franco Ne
ro.

COLISEO. - 4-6-8 y 10 (Mayo
res 18). 2.® semana: Del 
amor y de la muerte. Ampa
ro Muñoz, Antonio Ferran- 
dis.

COSO. - 4-6-8 y 10 (Mayores 
18). El calor de la llama. 
Eastmancolor. Antonio Fe- 
rrandis, Elli Madure.

DON QUIJOTE. - 4-6-8 y 10 
(Mayores 18). Clasificada 
«S». 2.® semana: Emmanue
lle. Eastmancolor. Sylvia 
Kristel, Alain Cuny.

DORADO. - 4-6-8-10 (May.
18). Juventud drogada. Tony 
Isbert, Ivonne Sentís.

EUSEOS. - 5-7,15 y 9,45 (Ma
yores 18). More. Eastmanco
lor. Subtitulada. Mimsy Far
mer, Klaus Grundberg.

FLETA. - 6 tarde y 9 noche 
(Mayores 14 y menores 
acompañados). 2.® semana: 
Un puente Iqano. Liv Ull
man, Robert Redford, Ryan 
O'Neal, Michael Caine. 
Panavisión-Technicolor.

GOYA. - 4-6-8 ÿ 10 (May. 18). 
Los ídolos también aman. 
James Brolin, Jill Clayburgh.

MOLA. - 4-6-8 y 10 (mayores 
• 18 y mayores 14 acompaña

dos). Innamo an la carrete
ra. Jan Michael Vincent, Kay 
Lenz. Technicolor.

PALACIO. - 4-6-8 y iO (May. 
18). Estreno: Una loca extra
vagancia sexy. Angel Pau- 
lovsky, Mireya Ros. Película 
clasificada «S».

PALAFOX. - 5-7,15 y 9,4E 
(Todos públicos). 6.® semana. 
La guerra de las galaxias. Ci
nemascope. Technicolor. 
Mark Hamill. Harrison Ford.

REX. - 4-6-8-10 (May. 18). 
Llueve sobre Santiago. East
mancolor. John Abbey, Bibi 
Anderson.

RIALTO. - 4,15-7 y 10 (Todos 
públicos). 6.® semana: Dersu 
Uzala. Oscar 1976 a la mejor 
pelicula de habla no inglesa. 
Corto: Catuor.

VICTORIA. - 4-6-8-10 (May.
18). Ellas los prefieren... lo
cas. Eastmancolor. José Sa
cristán, Tere Velázquez.

CINES DE REESTRENO
ARLEQUIN. - 4-6-8 y 10 (Ma

yores 18). La joven casada. 
Eastmancolor. Omella Muti, 
Pedro del Corral.

GRAN VIA. - 5-7,15 y 9,45 
(Todos públicos). Abismo. Ci
nemascope. Technicolor. Ro
bert Shaw, Jacqueline Bis
set.

LATINO. - 4-6-8 y 10 (Mayo
res 18). Locura americana. 
Technicolor.

MADRID. - SALA 1: 4-6-8 y 
10 (Mayores 18). Luchando 
por mis derechos. Technico- 

' for. Peter Fonda.
MADRID, - SALA 2: 4-6-8 y 

10 (Mayores 18). Divina 
criatura. Eastmancolor. Lau
ra Antonelli, Marcello Mas
troianni.

NORTE, - 4-6-8 y 10 (Mayo
res 18). Robo en el museo, 
Robert Conrad, Don Stroud, 
Donna Mills.

OLIVER. — Descanso semanal.
PARIS. — 4-6-8 y 10 (Mayores 

de 18 años y de 14 acompa
ñados). 2.® semana: El perro. 
Eastmancolor. Jason Miller, 
Lea Massari.

PAX. — 4-6,30 y 9,15 (Todos 
públicos). El mayor espec
táculo del mundo.' Charlton 
Heston, Betty Hutton. Tech
nicolor.

RDXT. — 4-6-8 y 10 (Mayores 
18). Casanova. Technicolor. 
Tony Curtis, Marisa Beren
son.

SALAMANCA. - 4-6-8 y 10 
(Todos públicos). También 
los ángeles comen judías. 
Giuhano Gemma, Bud Spen
cer.

VENECIA. - 4-6-8 y 10 (Todos 
públicos). El principe y el 
mendigo. Charlton Heston, 
Raquel Wells.

E/ amor platónico de Lolita fue Juan Manuel Serrat

• “AL CONOCER SU BODA 
NO ME DIO UN ATAQUE’

Lolita de España, la 
hija de Lola Flores, 
todos los días, mire usted, 

es noticia en los periódicos, 
muy especialmente, en las 
revistas del corazón en las 
que acapara atenciones y 
portadas. Y así es como 
todo lo que dice Lolita, que 
cada vez se parece más, en 
su físico y en maneras 
artísticas, a su progeni tora, 
tiene una enorme 
repercusión.

Hace bien poco se 
declaraba franquista y un 
verspertino de Madrid le 
dedicaba un encomiástico 
editorial, en su primara 
página, que fue 
comentadísimo.

Pues bien, ahora Lolita 
se ha desatado el pelo de las 
declaraciones para aclarar a 
todos que de su idilio con 
Juan Manuel Serrat, nunca 
hubo nada de nada y, por lo 
tanto, que se le haya casado 
un amigo sólo es para ella 
un motivo de alegría.

—Sobre esa cuestión, se 
han dicho tantas cosas que 
ya estoy harta. Yo he 
estado enamorada de Serrat, 
platónicamente, desde los 
diez años. Si él iba a cantar

fuera mala, para mí 
madre y además, la 
madre del mundo. Y

es mi 
mejor 
como

artista es la mejor artista 
que han parido en España.

Para mí, además, es la mejor 
amiga mía. Tengo más 
confianza en ella que en mi 
padre. Por otra parte yo no 
he luchado contra la imagen 
de mi madre. Yo he queridó 
tener mi propia 
personalidad artística y lo 
he conseguido. Estoy muy 
contenta con mi trabajo y 
espero hacer cosas mejores, 
superarme, cantar mejor, ser 
más popular de lo que ya 
soy.

Así es Lolita, la hija de la 
gran Lola de la España de la 
zambra y el pasodoble. Su 
coreizón no se le desboca, 
aunque le late como a 
cualquier personita. Por eso 
ha dicho que no le ha dado 
un ataque al conocer la 
boda de Juan Manuel 
Serrat, pues lo que sintió 
por él no fue un 
amor-locura, a lo Juana la 
Loca, sino un amorcillo 
platónico, nacido a los diez 
añitos.

a un teatro 
aunque me 
gallinero, 
presentaron

yo iba detrás, 
sentara en el 
Luego me lo 
y nos hicimos

En carretera, no 
vuelva la espalda a) 
peligro. Mírele cara a 
cara. Circule por la 
izquierda.

COMPRAS
Monedas antigüas compro, 
oro, plata, cobre.
Colecciones sellos.
Pago bien. Me desplazo fuera 
Teléfono 427761 Zaragoza

amigos. Pero vamos, mi 
amor por Serrat, no era un 
amor-locura. Por eso no me 
ha dado un ataque al 
conocer la noticia.

Pero cuando a Lolita le 
preguntan por sus 
"amoríos”, romances o 
ligues de media tarde, 
procura escurrir el bulto. 
Ella prefiere que le 
pregunten por sus canciones 
o por su madre, de la que 
dice:

— Como madre es 
excepcional. Y aunque

Pedro María Ríe, 14 
Tels. 236537 - 36 

(5 líneas)

• BANQUETES
• REUNIONES
• CONVENCIONES ZARAGOZA

Galería LEONARDO.
EXPONE: AGULLO 

(PINTURA)
Perpétue Socorro, 2 Telefono 37 8Û OQ

FIESTAS UNIVERSITARIAS

STORK CLUBPARSIFAL

CANCELA"EL PAPAGAYO'

PROMOCION UNIVERSITARIA
DONDE EL AMBIENTE LO HA

CEMOS ENTRE TODOS

La música más original y 
el ambiente más agrada
ble-. Sevilla, 6. Teléfono: 
379200.

Abierto de jueves a lBábado8,Cami- 
no de las Torres, 96.

Tarde: especial parej^. Noche dis- 
coteca-club hasta las 3 de la ma- 
diugada. Centro ciudad. Indepen- 
dencia, 19. Teléfono: 214o04.

Noche de sábado. Fiesta de no
che para matrimonios jóvenes, 
consumición incluida. Sábados y 
festivos tarde, fiesta joven. Tele
fono 235184.

CADA TARDE.
DISCOTECA 
LIVERPOOL

SAN JORGE 
SALA DE JUVENTUD

Reunión y juventud en un,am
blen te distinto. Recientemente 
inaugurado: en San Juan de la 
Cruz, j28.

Elegante. Selecto. Distinto. “La 
diferencia es su ambiente" San 
Ignacio de Loyola, 13, Teléfono 
S4856.

Sala de fiestas, Royo, 5. Teléfono 
211259. Siempre las mejores 
atracciones internacionales. Y LA 
CANCELA DE ORO MUSICAL

ASTORG'S GALLERY 2

1800 SENECA

La npeva discoteca, abierta de 5 
tarde a 3 madrugada, vuelve a su 
ambiente CHARLESTON 

AÑOS 20

Si busca tranquilidad y reservado 
ambiente, tenemos lo oue usted 
desea. Liftán, 8 (detrás Je Telefó
nica, San Vicente de Paúl). Tele
fono: 291166.

Recuerde los éxitos de ayer, viva 
los actuales y conozca los fuñiros, 
viajando a través de la música. Ca
via, lO.

NUEVA'DISTINTA ACTUAL. 
El mejor sonido con la música del 
momento* Ya se dice: “Eso es Sé
neca y su ambiente”. LA RIPA, 5.

GRAWER CLUB

Cómodo, personal y diferente.
Calle Moncayp, CASETAS.

DESPUES DE SU BODA, BAILE 
EN charleston. Extraordina
riamente reformada. Dirección y 
Teléfono: 396952.

IGUANA
Juventud, ritmos, diversión.
cios jóvenes, Calle Madre Vedru- 
na. 11. Teléfono^ 217052. (g
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"EI hombre y la tierra"
Es asombroso la capacidad de trabajo de estos 

hombres que son capaces de aguantar tres días seguidos a 
pleno sol para ver el momento de nacer de unos 
parajitos, o varios meses siguiendo a un pájaro carpintero

hasta llegar a verle la asombrosa lengua. El equipo de "El 
hombre y la tierra" es de lo poquito que hay en TVE 
que merezca la pena. Son asombrosos. Los esperamos 
todos, pero siempre con un poco de temor, ai pasar años 
con nuestro amigo Félix y pensar, ¿"no se le habrán 
acabado los bichos"? Pero no, la naturaleza parece 
extender los brazos ante la visita de Félix y enseñarle lo 
que a nadie antes había mostrado. Y Rodríguez de la 
Fuente va y nos lo enseña a nosotros, para que veamos lo 
bonito que es todo y tratemos un poquito mejor a los 
animales.

Y un programa realizado con esa ilusión y ese 
propósito, además del eminentemente científico, que ha 
hecho que la serie sea la más exportada de la historia de 
la televisión, (se ve desde Japón hasta EEUU), tiene que 
recoger después las mejores críticas y el casi seguro 
"pláceme" de todos los telespectadores, que es la única 
vez que se sienten orgullosos de ser telespectadores de 
TVE. Y ahí va todo el equipo de "El hombre y la tierra" 
cruzando montes y ribs, buscando al protagonista del 
programa que es el animal, (hoy un maravilloso episodio 
dedicado al jabalí), a través de esa otra protagonista más 
amplia y que no siempre es tan admirada como merece y 
que es la Madre Naturaleza.

PROGRAM^
I PRIMERACADENAfU

15,20
Harry-O "Por el 

amor al dinero"
16,15
Los escritores

Carlos Bousoño
16,45
Gente
17,15
Despedida y 

cierre
18,00
Carta de ajuste 

"Don Costa"
18,15
Apertura y 

presentación.
Í8,16
Un globo, dos 

globos, tres globos 
¡Abrete Sésamo! :

Episodio núm. 65 A 
Dibujos animados: 
"Darling: Mente 
sana en cuerpo 
sano" El mundo de 
la música

.19,30
Las reglas del 

juego "La lengua"
20,30
T e I e d i a r i o 

Segunda edición

21,05
El hombre y la 

tierra "El jabalí" (1)
21,35
Scala Interna

cional
22,45
Ultima hora

SEGUNDA CADENA

18,30
Carta de ajuste 

"Flamenco: Juan 
Peña "El Lebrijano"

19,00
Presentación y 

avances
19,01
Avance infor

mativo

19,05
Polideportivo
19,30
Encuentro con las 

letras "Número 81" 
Incluye "Revista 
Teatro"

21,15
Redacción de 

noche

La semana pasada

LUNES-16.- En “Se 
busca compañero" se 
siguen haciendo 
demostraciones de 
“weekends” excitantes y 
la pareja, protagonista 
acepta todo lo que le 
echen. “Estudio estadio" 
nos ofrece por 
¿penúltima ? vez los goles 
de clasificación de los 
dieciséis equipos que irán 
51 Mundial de Argentina. 
Por otro lado Armagh es 
ya un magnate.
No sabe qué hacer con 
tanto encargo de cuidar 
hijas desconsoladas.

MARTES-17.- Un 
telefilm de “Harry~O” a 
lo “10 negritos" de 
Agata Christie, pero 

Esta tarde en el espacio infantil: "Los globos" veremos los 
espacios "Abrete Sésamo", "Dibujos animados" y "El mundo de 
la música", en su nueva etapa, con el profesor García Asensio 
*^omo protagonista esencial. Tras ésto: "Las reglas del juego", 
flue dirige y presenta J. A. Jauregui y que hoy tratará de "La 
lengua", teniendo famosos invitados tales como Camilo José 
Cela, Tip y Coll, Cabrera Infante, etc...

En el programa de noche, "El hombre y la tierra" dedica su 
yempo a la vida y costumbres de "El jabalí". Como espacio 
fuerte de noche está: "Scala Internacional". Los invitados de esta 
uoche serán: Los Rivero, Los Castor, Marga Luz, Gwen Perry y 
Sacha Distel.

LALO Y EL TELEFONO

Por UHF mucho de cultura y poco de espectáculo familiar, 
Iflue es de lo que se trata): "Polideportivo", "Encuentros con las 
fitras" y "Redacción de noche" componen la emisión, que ya 
Parece estar destinada a lo que es : "un segundo canal".

or- 1° referente a mañana, destacaremos el final de la serie 
Europa, poderoso continente", que si bien se ha dicho en todos 

os 4itios que era una buena serie, nosotros siempre le hemos 
Puasto las pegas de estas series-documento, que no hacen nada 

que promocionar nuevos cursillos para guerra. No obstante 
as buena su realización, como también lo fueron sus costos y 
medios. "Café concierto", (cada vez peor) y "Gente" 

^Completarán la sesión de sobremesa.

peor. Yo no sé si la 
encuesta de comienzo de 
“Los escritores" es para 
decirles que no les 
conoce nadie o para 
demostrar nuestra 
incultura. Incitador J.. A. 
Jaúregui con el Peñón de 
Gibraltar en “La reglas 
del juego” y apasionante 
la secuencia de la lengua 
del pica pinos del amigo 
Félix. En “Scala" un 
bonito número musical. 
Norma Luft llenando el 
escenario y buena 
reaparición de Gila.

MIERCOLES-18.- 
Los monos de “El 
planeta de los simios" 
aprenden a tratar la 
malaria. Lo que no 
comprendo es cómo 
saben tanto los 
terrícolas; vamos, desde 
construir cercas a asistir 
partos. Merece la pena 
eso de “Historia de la 
música popular", aunque 
tenemos programas de 
fabricación casera, que 
no tienen nada que 
envidiarle. “Pop- 
grama". En “Cine club", 
Jean Gabin y Mireille 
H ell in escenifican un 
tango. “Starsky y 
Hutch” sí que son listos; 
pueden con los 
fortachones imbéciles y 
salvan al pobre Huggy, 
que se mete en cada 
una...

JUEVES-19.- La 
sargento Anderson se nos 
disfraza de modelo y 
utiliza de maniquí a su 
compañero. ¿Cuándo 
parará de hacer el indio 
esta gente? Gana el 
Madrid apuradamente al 
Mobilgirqi. Walter no 

anduvo fino. “Los tres 
etcéteras de don Simón" 
enrarecidos. Ambiente 
regular, y el humor no 
parecía de Pemán. Con 
mal sabor de boca nos 
vamos a la cama, 
comemos algo, nos 
acostamos, etcétera, 
etcétera, etcétera.

VIERNES-20.- 
Simpática por absurda la 
película de Lóuis de 
Funes. Unos dibujos 
maravillosos ios de “El 
perro de Flandes"; 
¿Merecería otro horario 
mejor? A Kiko se le vió 
el plumero, quería 
despreciar un reloj de 
135 mil ptas, (y lo que 
iba detrás), por un simple 
juego. Eligió bien la 
moza, aconsejada por el 
parlante compañero, (fue 
lo único que dijo).

SABADO-21.- Veo 
a “Miguel el travieso" 
que hace de bueno y me 
evado toda la tarde del 
sábado de la tele. Por la 
noche hay que ver algo y 
elijo bien: ‘‘El 
e s t r a n g u lad or de 
Boston". Formidable 
Tony Curtis. Hubo quien 
pasó “mieditis".

D OM INGO-22.- 
¡Vaya trago eso del 
“ciclo-cross"! ; se ponen 
hechos un asquito. Ya lo 
decíamos: “Miguel 
Strogoff” aventuras y 
buena música, (mucho 
Miguel el domingo) Nos 
asombró Miguel de la 
Quadra, no pudo ir a la 
luna y se metió en la 
jaula con un león. Sale en 
“625 líneas" la secuencia 
de "Lalo y el teléfono” 
digna de ser dirigida por

Antonio Marcero y 
protagonizada por Lalo 
Azco na, en su 
“Telediario". Es un 
hombre capaz de 
improvisar cualquier cosa 
sin ámedentrarse. José 
Luis Moreno y su “grajo" 
se pasan muy mudio con 
nosotros. ¿En qué hemos 
pecado Rockefeller? Y 
el “Curro” hace de todo 
y siempre se liga a una y 
se hace amigo de los 
soldados. Así cómo le 
van a cazar.

¿La semana? Regular; 
con Lalo que haría pareja 
con Libertad Leblanc y 
una maravillosa locura de 
De la Quadra. Así si.

MIGUEL: LA A VENTURA 
DEL REPORTAJE
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I!APORTANTE OPERACION 
POLÍCIAL Ef£ZARAGO

TRES BANDAS 
de "NA VAJEROS"

JUVENILES,
DETENIDAS

Han declarado que cometieron 
más de cien asaltos de los que 
sólo siete habían sido denunciados

Se les ha ocupado abundante material 
agresivo de tipos diversos

ZARAGOZA, 24 (ARAGON/expres).-La Policía 
zaragozana ha prestado un destacado servicio al detener 
a tres peligrosas bandas de navajeros juveniles que, desde 
finales del último verano, venían actuando en la ciudad, 
muy especialmente por el sector de la calle Francisco 
Vitoria, asaltando y desvalijando a distintas personas.

Los componentes de las tres bandas son trece 
muchachos, cuyas edades oscilan entre los quince y los 
dieciocho años, entre los que figuran obreros, aprendices 
y estudiantes. Se trata de las bandas del "Hohny", "El 
Michel" y "El Curro", dándose la circunstancia de que 
en la de este último, dos de sus componentes llevan 
como alias o apodo "El Algarrobo" y "El Estudiante".

' MAS DE CIEN ASALTOS

Las bandas actuaban por libre, pero en diversas 
circunstancias se unían para hacerlo en conjunto. Pero lo 
insólito del caso es que los navajeros, una vez detenidos, 
han confesado haber cometido más de cien asaltos o 
personas y únicamente seis han sido las víctimas que 
denunciaron el caso. Por eso, seguramente han tardado 
tanto en ser detenidos estos navajeros, porque nadie los 
denunciaba.

La policía mostró el surtido "arsenal" de que se valían 
estos jóvenes delincuentes para cometer sus fechorías. 
Navajas, cinturones de hebilla gruesa y los "munchacos" ) 
que consisten en un "arma" marcial, provista de dos 
palos unidos por una recia cadena que iba a parar al 
cuello o a las manos de las víctimas, a las que, 
inmovilizadas asf, poco costaba desvalijar para 
emprender después la huida.

Después de este servicio cabe fecilitar a los agentes de 
la Policía Gubernativa pero hay que insistir en que las 
víctimas, cualquiera que sea el caso, deben de 
apresurarse a denunciar los hechos, que resulta altamente 
desconsolador saber que, después de más de cien 
agresiones con robo confesadas por sus autores, sólo seis 
han sido las denuncias presentadas por las víctimas de 
estas tres bandas de navajeros juveniles ya puestas a buen 
recaudo.

Es uno de los hombres más ricos de Europa:

IL MBON mili
SECUESTRAD

PARIS, 24 (Efe).— El nombre del 
barón Edouard-Jean Empain. multimi
llonario de nacionalidad belga y uno 
de los grandes empresarios de la indus
tria francesa, secuestrado ayer lunes a 
pocos metros de su domicilio parisien
se, figura en las primeras planas de los 
periódicos y en las instrucciones dadas 
a todas las policías de Francia. El pro
pio presidente de la República ha pedi
do al ministro del Interior que le tenga 
constantemente informado acerca del 
desarrollo de este asunto, que puede 
plantear al Gobierno francés proble
mas análogos a los que supuso para el 
de Alemania Federal el secuestro del 
industrial Schieyer. Esta mañana, el se
cuestro del baron Empain fue reivindi
cado por una organización revolucio
naria denominada “NAPAP” (Núcleo 
Armado para la Autonomía Popular), 
en comunicado telefónico a medios 
informativos. Pide “la liberación de to
dos los camaradas detenidos” y amena
za con matar a su rehén, si dicha exi
gencia no ha sido satisfecha de aquí a 
mañana miércoles al mediodía.

Los hombres del “NAPAP” perpe
traron varios atentados durante el año 
1977, entre ellos dos que provocaron 
incendios en fábricas de la empresa 
automóviles “Renault” y uno que con
sistió en una carga de goma explosiva 
colocada en el edificio donde tiene su 
domicilio ei actual ministro de Justicia 
Alain Peyreffitte.

NO HAY PISTAS

Hasta ahora, las pesquisas de la po
licía no parecen haber dado más resul
tado que el hallazgo, durante la pasada 
noche, en el segundo sótano de un 
aparcamiento situado en la Porte 
Champerret (noroeste de París) del co
che “Peugeot 6Ó4” en el que iba el ba
rón Empain cuando fue secuestrado. 
Los inspectores encontraron, dentro 
del vehículo, una cartera de piel, color 
marrón, y dos llaveros, que peilenecen 
al chófer de Edouard-Jean Empain, pe
ro ninguna huella que ayude a identifi
car a ios secuestradores.

Los periódicos parisienses, en sus 
comentarios sobre este tema, lo rela
cionan con otros secuestros de perso
nalidades de la industria cometidos en 
diversas ciudades de Europa durante 
los últimos meses, y hacen resaltar 
también que el hecho se ha producido 
en plena campaña electoral francesa.

LA CAMPAÑA ELECTORAL

“Una vez más, la democracia parece 
enfrentada con la realidad del hecho 
terrorista”, escribe el socialista “Le 
Matin”. Mientras que “Le Quotidien 
de París” (centro-derecha) después de 
mencionar algunas de las realizaciones 
industriales de empresas controladas

El '"Núcleo Armado para la Autonomía 
Popular", autor del hecho, pide la 
liberación de todos los camaradas detenidos

Ei miércoles al mediodía expira el plazo
■i Ei barón Empain dirige una holding que engloba 

a más de 150 empresas con 130.000 empleados

Peyrefitte: A por él iban también las bombas 
por el barón Empain, dice: .“Esos éxi
tos habían hecho de él un símbolo. O 
más bien, hacían converger en el ba
rón Empain múltiples simbolismos: los 
del dinero, naturalmente, pero tam
bién los de la potencia”.

Por su parte “L’Humanite”, órgano 
del Partido Comunista que acaba de 
hacer una declaración condenando el 
atentado, teme ei uso que la propagan
da electoral adversa pueda hacer de he
chos como éste “que mantienen un cli
ma de temor o de inquietud”.
EL“NAPAP”PUEDE
ESTAR RELACIONADO CON LA 
MUERTE DEL CAPITAN 
GARCIA-PLATA EN PARIS

PARIS, 24 (Efe).- Entre los 
detenidos cuya liberación exigen los 
militantes del “NAPAP”, autores del 
secuestro del barón Empain, figuran 
dos miembros de “la banda Baader” 
— Irmgard Moeller y Rolf Pohl— 
recluidos en una cárcel de la República 
Federal de Alemania.

Según se ha sabido, estos nombres 
fueron citados en la comunicación 
telefónica con el “NAPAP”, reivindicó

el secuestro asf como el de Christii 
Arbulot, detenido en Francia el 41 
diciembre pasado como presunto auti 
del asesinato del guardian de fábrii 
Antoine Tramoni, quien a su vez habí 
matado al joven militante izquierdisb 
Pierre Overney.

Otros miembros del “NAPAP"» 
encuentran actualmente en prisiwa 
francesas. Entre ellos, Michel Lapeyn 
Frederic Oriach y Jeañ-Paul Gerard,) 
cuyos domicilios encontró la polic 
armas, algunas de las cuales fuero 
utilizadas en el atentado contra 
agregado adjunto de la Embajada i 
España en París, capitán García-Plil 
Valle, el 8 de octubre de 1975, yi 
ocurrido el 11 de mayo de 1976,eni 
que perdió la vida el embajador! 
Bolivia, Zentano Araya.

N. de la R. El barón Edouard J» 
Empain de 41 años, casa 
y. con tres hijos, es uno^ 
los hombres más ricos 
Europa. Industrial de 
mera fila, está al frente 
un holding que englobe^ 
más de 150 empresas cf' 
una cifra de empleado^ 
que ronda los 130.0001^ 
con un volumen de ne^ 
cío por año de 22.000i^ 
llones de francos. La 
rurgia, las centrales nuái 
res, las construcciones i 
vales y toda una gama i 
empresas dependen deeb 
joven belga, sin actividad 
políticas concretas. 
como dirigente del Cen^ 
Nacional de Empresas^ 
franceses, eran conocii> 
sus simpatías por la ac^ 
mayoría, lo cual no tid 
nada de extraño 
que algunas de sus emp^ 
sas más notables estaba 
en la lista de las nacio^ 
zaciones pretendidas P’ 
los partidos de izqni^^

OTERO MADRIGAL, PRESIDENTE DE LA 
DELEGACION ESPAÑOLA EN EL CONSEJO 
DE EUROPA

Últimas noticias últimas noticias 
Li__________________ _______________
EL MINISTRO DE AGRICULTURA 
INTERVIENE ESTA TARDE EN EL SENaDO

MADRID, 24 (Europa Preyk— El rninistro de Agricultura, 
s«Aor Martínez de Oenique, comparecerá esta tarde ante la 
comisión de agricultura del Senado para exponer la política de su 
departamento y las líneas generales de actuación respecto al 
campo, perspectivas de futuro y la marcha de las disposiciones 
previstas en los pactos de La Moncloa en materia agraria,..

COMENZO LA REUNION DE LA EJECUTIVA 
DEL PSOE. PODRIA TRATAR DE LA UNIDAD 
SOCIALISTA

MADRID, 24 (Europa Press)*— Alrededor de las diez y media 
da la mañana ha comenzado la reunión de la comisión ejecutiva 
del Partido Socialista Obrero Español (PSOE)

El orden del día está compuesto, entre otros, por los 
siguientes puntos: estudio del proyecto constitucional y de las 
enmiendas que presentará al mismo el PSOE; análisis de la 
situación política actual, y dos puntos relativos a planteamientos 
que efectuarán las secretarías de administración y emigración*

Ui^ortavoz del PSOE ha señalado que en el citado orden del 
día no figura ningún punto relativo a la unidad socialista, pero ha 
señalado que no se puede descartar que el tema sea tratado en el 
apartado correspondiente a “varios”

ESTRASBURGO, 24 (Efe)*— El diputado de Unión de Cfentro 
Democrático (UCD), Josí Manuel Otero Madrigal ha sido 
designado presidente de la delegación española en el Consejo de 
Europa*

La decisión fue adoptada anoche, a última hora, en una 
reunión celebrada por todos los miembros de la delegación 
española en la sede de la Embajada en Estrasburgo*

Fue elegido vicepresidente ei diputado socialista Gregorio 
Peces-Barba*

Antes de la reunión de los parlamentarios, se daba como 
seguro presidente de la delegación, incluso en los documentos 

Aíi£i4lie.s {Leí Consejo de Europa, al presidente del grupo 
parlamentarlos de UCD, José Pedro Pérez Llorca, que no se ha 
desplazado a Estrasburgo*

Ante esta situación, los parlamentarios socialistas pidieron 
que las funciones del presidente en este periodo de sesiones 
fuesen desempeñadas por ei vicepresidente que, en razón de 
proporcionalidad, corresponde ai grupo socialista* Frente a esta 
tesis, UCD propuso que e! señor Perez Llorca, fuese sustituido 
por otro representante de UCD*

Finalmente, los parlamentarios españoles dieron por válida la 
tesis propuesta por UCD, y acordaron designar presidente de la 
delegación hasta el mes de abril, en que comienza un nuevo 
periodo de sesiones, ai señor Otero Madrigal*

MADRID, 24 (Europa Press).— Hoy publica el Boletín Ofi
cial de las Cortes el proyecto de ley por el que se regula la tasa 
por expedición del Documento Nacional de Identidad (DNI) 
que, de las 38 pesetas actuales, pasa á 200 pesetas, salvo en los 
casos en que no se confeccione por los procedimientos mecáni
cos y electrónicos previstos por un reciente real decreto, en 
que se cobrará las citadas 38 pesetas.

Quedarán exentos del pago de la tasa, según ei citado pro
yecto de ley, las personas que figuren inscritas en los correspon-

EL DNI COSTARA 200 PESETAS

Primera organización mundiol 

para la medida exacta del rienip®^

Avda. de la IndependenciP' 
ZARAGOZA

dientes padrones municipales de beneficencia y los que ten^ 
que renovar su DNI durante el plazo de vigencia del 
por cambio de estado, profesión, domicilio, o por cusKC** 
circunstancia no imputable al Interesado, o, en su caso, r 
modificación de datos filiatorios en virtud de sentencia

OREJA SE ENTREVISTA CON SU COLEGA SUECA

MADRID, 24 (Cifra)*— La ministro sueca de A»»" 
Exteriores, Karin Soder, se ha entrevistado con su 
español, Marcelino Oreja, a primeras horas de esta mañana, y, 

Por su parte las delegaciones de ambos países se han re»" 
en ei salón de Embajadores del palacio de Santa Cruz, 
estudiar conjuntamente la situación política internacional.^, 
los temas tratados en la reunión se destacan: la ” , 
conferencia Norte-Sur, distensión, conferencia de Belgi**®' , 
como la ayuda a países del Tercer Mundo, y otros tant*” 

interés común a Suecia y España* ,
La ministro sueca se entrevistará a última hora de esta man* 

por el presidente del Gobierno español Adolfo Su< 
Asimismo, durante su estancia en Madrid, Karin Sodar * 
recibida en audiencia por S*M* el rey don Juan Carlos, y 
presidente de las Cortes, Antonio Hernández Gil*

OMEGA
AGENCIA OFICIA^
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